Roselyne Parny

Les frasques d’une femme « fidèle »

Ilustrations par
CÉCILE VALLONOUX

Un soir de fête très arrosée, toute la maison est plongée dans le sommeil, quand Loranne est réveillée par l’envie de faire pipi. La voici au cabinet, dans le noir, assise sur le siège, quand brusquement… la porte s’ouvre, un invité entre. C’est Simon, un collègue enseignant, réveillé lui aussi par un besoin urgent. Et voilà comment, pour la première fois, une épouse modèle se laisse emporter par la folie du cul ! Avant même de réaliser ce qui se passe… elle s’envoie en l’air comme une cochonne. Avec un ami ! Avec le mari d’une amie ! Si elle s’attendait à ça ! Que va-t-il se passer ?
C’est ce que Roseline Parny va vous raconter longuement, en vous donnant tous les détails, retraçant l’itinéraire qui verra Loranne, dont la vie a jusque-là été sans histoires, passer de lit en lit pour se retrouver dans la peau d’une vraie Messaline du corps enseignant !
Elle ne reculera même pas devant les amours saphiques !
Figurez-vous en effet que dans le collège où elle enseigne, Claire et Françoise, deux de ses collègues, ont une relation féminine assez compliquée, on se suce, on se fesse, on se fait des scènes… Avec d’autant plus de cruauté que la « fragile » Claire est attirée en secret… devinez par qui ? Eh oui, notre Loranne adultère. Je ne vous dis rien du ballet érotique (disons, même, franchement pornographique) que va devenir la vie amoureuse de cette dernière.
Dire que tout ça lui est arrivé parce qu’un soir de fête, elle avait bu un verre de trop ! On ne vous le répétera jamais assez, mesdames, l’abus d’alcool est dangereux pour la… moralité.

CHAPITRE PREMIER

En ouvrant les yeux, Loranne se crut à Saint-Brévin. C’était un signe qui ne la trompait jamais. Chaque fois qu’elle se réveillait au milieu de la nuit en se croyant revenue à Saint-Brévin, c’était que la soirée avait été trop arrosée. Elle ne savait pas pourquoi.

A côté d’elle, Benoît ronflotait tranquillement. Elle remonta la couverture sur ses épaules. Lui aussi, il avait trop bu. D’ailleurs, tout le monde avait trop bu. Ils pendaient la crémaillère de leur nouvelle maison et la fête s’était terminée tard. D’autant plus qu’ils dormaient tous ici et que personne ne reprenait sa voiture.

Une soirée plutôt chaude. Chaude et décousue vers la fin quand Pascal et Magali avaient dansé le rock sur la table de la salle à manger, pendant que Raphaël braillait Etoile des neiges et que Jennifer et Colette comparaient interminablement leurs régimes en croquant des cerises à l’eau-de-vie.

Loranne avait décroché peu après. Elle n’arrivait plus à garder les yeux ouverts et Francis lui expliquait pour la millième fois que son mari avait tort de ne pas le laisser jouer avant-centre. Elle était montée se coucher. Benoît n’avait pas tardé à la rejoindre. Il lui parlait encore quand elle s’était endormie.

Elle avait la bouche sèche, mais ce n’était pas ça qui l’avait tirée du sommeil, c’était l’envie de faire pipi. Par paresse, elle referma les yeux en frottant son nez contre l’oreiller. Elle était bien. Emmitouflée dans la couverture comme dans un cocon. Elle ne souhaitait pas sortir du lit, quitter la chaleur, affronter la froidure du palier et des toilettes. Au bout de quelques secondes, elle comprit que son envie ne la laisserait pas se rendormir.

En passant, elle jeta un coup d’œil à Zoé qui dormait paisiblement dans son petit lit installé pour l’occasion au milieu de leur chambre. La fillette se réveillait rarement pendant la nuit, et même la fiesta n’avait pas troublé son sommeil. Loranne posa un bisou sur le bout de son nez avant de sortir.

Les toilettes de l’étage n’étaient pas achevées. Il n’y avait pas encore le chauffage et à la fin septembre, les nuits commençaient à fraîchir. La jeune femme frissonna dans sa petite nuisette en coton, elle n’avait pas pris la peine de chercher sa robe de chambre.

Dans la maison, silence complet et obscurité totale. Le radioréveil marquait 5h12 et apparemment chacun avait réussi à retrouver sa chambre et son lit. Le mieux était de se dépêcher pour replonger au chaud près de Benoît. Le plus vite possible. Elle avait le cerveau un peu lourd, embrumé.

La lumière manquait également dans les toilettes, elle se guida à tâtons en prenant soin de ne pas faire de bruit. Comme un fait exprès, elle était à peine assise sur la cuvette que sa vessie se bloqua. C’était toujours comme ça. Il suffisait qu’elle ait très envie pour que ça ne veuille plus venir.

Deux ou trois frissons la firent trembler et lui creusèrent l’échine. Elle hésita à retourner se coucher sans pisser. Mais elle savait bien qu’elle ne pourrait pas se rendormir. Par l’imposte, elle constata qu’il n’y avait presque pas de lune. Les craquements nocturnes de la maison lui paraissaient bizarres. Elle n’y était pas encore habituée.

La porte s’ouvrit doucement sans qu’elle ait rien entendu venir. Elle ne l’avait pas verrouillée. Une forme noire entra avec précaution.

— Y a quelqu’un !

La forme s’immobilisa. Elle était tellement vague que Loranne aurait été incapable de dire qui c’était. Pour ce qu’elle en voyait, ça pouvait aussi bien être Pascal que Colette, Simon, Magali, Raphaël ou Laurence…

— J’ai dit qu’il y avait quelqu’un. Tu pourrais sortir quand même !

La forme fit un mouvement.

— Moi, ça me gêne pas. Je pisse dans le lavabo. De toute façon, on voit rien…

Elle avait reconnu la voix de Simon et, pour une fois, son sans-gêne la laissa sans voix. Comme de juste, c’est à cet instant précis que sa vessie se relâcha. Un bruit d’enfer emplit les toilettes. Une énorme cascade. Mais elle ne pouvait pas se retenir, elle avait attendu trop longtemps. Enfin la source ne laissa plus échapper que quelques gouttes. Simon finissait aussi de se soulager.

— T’aurais pu attendre ! Tu est vraiment dégueulasse !

— Je vois pas ce qu’il y a de dégueulasse à faire un petit pipi entre amis, dit-il sur le ton le plus naturel. Et puis, je pouvais pas attendre sinon j’aurais pissé sur le palier et je suis sûr que ça t’aurait pas plu…

Loranne gloussa malgré elle. C’était Simon tout craché, ça ! Décontracté, toujours prêt à plaisanter à la moindre occasion. Mais il avait désamorcé sa colère, elle se sentit curieusement en pleine forme. Tout en disant n’importe quoi à voix basse, elle s’essuya le plus silencieusement possible pour qu’il n’entende pas le froissement du papier. Il en avait profité pour s’approcher d’elle, poser une main sur ses cheveux. Sur le sommet de son crâne.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— Ben, tu vois… je touche tes cheveux.

— Tu trouves que c’est le moment ?

— C’est le meilleur moment puisque je le fais. Il y a des années que j’ai envie de caresser tes cheveux et je n’ai jamais osé le faire…

Il parlait doucement. Un chuchotement fluide comme une confidence. Le contact physique et le murmure de sa voix grave provoquèrent chez Loranne une réaction instinctive à laquelle elle ne s’attendait pas. Elle inclina la tête comme si elle souhaitait un prolongement de la caresse.

Simon emmêlait avec nonchalance ses doigts dans les longs cheveux fins et souples. Sa main se referma sur la nuque ployée. La jeune femme fut envahie d’une agréable sensation de bien-être. Elle aimait ce poids tiède sur son cou. Pourtant, elle trouva tout de même la force de balbutier :

— On devrait pas…

— Chut ! Dis rien… c’est un instant magique…

Il avait raison. Il se passait quelque chose entre eux qui ne pouvait s’exprimer avec des mots. Elle bougea un peu la tête de droite à gauche et c’est alors qu’elle perçut l’odeur de son corps. Un parfum à peine perceptible mais caractéristique d’homme endormi. Elle était très sensible aux odeurs et celle-là l’émouvait toujours.

Simon était son préféré parmi ceux de la bande. Elle ne l’avait jamais envisagé autrement que comme un ami. Un ami fidèle et affectueux, mais un ami. Elle le pensait sincèrement, même si Benoît l’avait déjà plaisantée sur cet attachement qu’elle essayait de ne pas trop montrer. C’était ce qu’elle dirait si on l’interrogeait à cet instant précis : Simon n’est rien d’autre qu’un ami.

En même temps, elle se rendait compte que leur attitude dérapait, devenait équivoque. Elle devait la faire cesser au plus vite. Benoît dormait dans la chambre à côté, Colette dans la chambre contiguë. Sans parler des autres. N’importe lequel pouvait surgir à tout moment et les surprendre.

Mais elle ne trouvait pas le courage de prendre l’initiative de leur séparation. Ni le courage ni l’envie. Sa sensualité avait été éveillée, confusément d’accord, mais très nettement. C’était presque malgré elle qu’elle savourait les sensations qui s’éveillaient dans son ventre, alors que son esprit refusait encore de l’admettre.

Pourtant, en dépit de son apparence raisonnable et presque froide, elle savait qu’au fond, elle était sensuelle. Gourmande de tous les plaisirs. Incapable de résister à la perspective d’une sensation agréable. Elle appréciait toutes les jouissances sans exception, même si elle s’efforçait de le dissimuler.

Déjà, elle goûtait l’abandon de cette situation qu’elle n’avait pas recherchée, mais qu’elle acceptait en refusant de se poser des questions gênantes. Elle feignait de croire à un mouvement de tendresse passager et sans conséquence. L’obscurité et le silence aidant, elle voulait encore y voir une manifestation de leur amitié amoureuse.

Les doigts de Simon lâchèrent son cou, glissèrent sur sa joue, rasant ses lèvres au passage. Les petits cheveux de sa nuque se hérissèrent, un frisson secoua sa poitrine. D’un seul coup, elle prit conscience que le jeu allait trop loin. Qu’elle ne devait pas le laisser continuer. Elle ouvrit la bouche pour parler, mais aucun son ne sortit de sa gorge contractée.

Il la prit aux épaules, la releva. D’un geste maladroit, elle tenta de se dégager, mais le mouvement n’aboutit qu’à la plaquer contre son torse nu. Le fin coton de la nuisette n’était pas un rempart contre la chaleur de la peau qui se collait à elle. Elle posa une main sur la poitrine masculine, puis la retira précipitamment. Elle leva la tête en bredouillant quelque chose d’incompréhensible.

Leurs bouches se frôlèrent, Loranne ne refusa pas le contact. Elle respirait le souffle de Simon. La pointe de sa langue glissait sur ses lèvres plus légèrement qu’une aile de papillon. En même temps, il pressait son ventre contre le sien, elle sentait la barre de son sexe.

Jusque-là, elle pouvait croire à une bouffée de tendresse. Un élan de sensualité presque fraternelle. Maintenant, ce n’était plus possible. Ses doigts serraient ses épaules à lui faire mal, sa langue bougeait tout doucement contre ses lèvres et sa queue bandait sur son ventre. Elle ne pouvait plus croire à l’innocence de ce qu’ils étaient en train de faire.

Mais elle ne chercha pas à s’écarter de lui. Si on lui avait dit la veille que cette nuit, elle aurait envie de faire l’amour avec un autre homme que Benoît, elle aurait crié au fou et éclaté de rire. Depuis six ans qu’ils étaient mariés, elle n’avait jamais désiré un autre homme. L’idée de le tromper lui aurait semblé absurde. C’était hier.

D’un coup, elle entrouvrit ses lèvres et sa langue se porta au-devant de celle de Simon. Instinctivement, elle avait avancé son ventre pour éprouver la dureté du sexe qui s’y imprimait. Ses mains empoignèrent les reins de l’homme. Elle se pressa plus étroitement contre lui.

L’envie lui était venue sans préméditation, sans calcul. Loranne ne trichait jamais avec ses impressions intimes. Elle avait brusquement eu envie de faire l’amour avec Simon. Une envie poignante qui lui irritait les nerfs.

Il devina son consentement car ses mains descendirent de ses épaules à ses hanches, glissèrent sous la nuisette, remontèrent jusqu’à la nuque. Elle leva les bras pour qu’il fasse passer la légère chemise au-dessus de sa tête et elle remua plus fort sa langue dans sa bouche. Il embrassait bien. Sans hâte, mais avec une détermination tranquille qui la séduisait.

Elle se cambra quand il toucha ses fesses. Elle adorait qu’on lui touche les fesses. Qu’on les caresse. Elle n’y résistait pas. Au bout de quelques secondes, elle faufila une main entre leurs ventres, écarta l’élastique du slip, se saisit de la queue brûlante qui se tendit encore un peu plus.

La minute d’après, ils étaient nus tous les deux, debout dans l’obscurité. Ils se branlaient mutuellement, lèvres et langues luttant furieusement. Loranne était si absorbée par ses sensations qu’elle ne pensait à rien d’autre. Simon recula la tête, demanda avec un rire étouffé :

— On pourrait peut-être tirer le verrou ?

A son retour, elle se laissa tomber à genoux devant lui, enfouit son nez au bas de son ventre. Ses lèvres étaient chatouillées par la toison soyeuse. Elle empoignait à deux mains les fesses de Simon, le serrait contre elle, se gorgeait de son odeur d’homme tandis que la queue battait tout contre sa joue.

Il respirait vite. Par saccades haletantes.

La pointe de sa langue rencontra les couilles en boule compacte. C’était chaud, spongieux, et ça bougeait. Loranne aimait cette consistance troublante, cette saveur particulière, fade au début, mais qui bientôt la grisa. Elle léchait patiemment la peau qui s’étirait.

Simon avait agrippé la masse lisse de sa crinière. Il lui tirait les cheveux. C’est à peine si elle s’en rendait compte. Elle était trop occupée à passer le plat de la langue autour des bourses, à en glisser la pointe dans les replis, les recoins moites et odorants, à pousser ses lèvres pour faire rouler les couilles, à les suçoter.

Progressivement, la bouche se retrouva à la base de la verge tendue comme un câble. Elle lécha le pénis sur toute sa longueur, à petits coups de langue rapides et soigneux, en remontant vers l’extrémité. La respiration de Simon se fit plus courte.

Juste avant qu’elle atteigne le gland, une traînée de liquide onctueux et salé humecta sa langue. Ça lui fouetta le sang. Elle prit le sexe en bouche, d’un seul coup, en essayant d’en avaler le plus possible. Simon eut un mouvement de recul, mais elle le retint si fermement aux fesses qu’il ne réussit pas à s’échapper.

— Non ! Je… ha !… il ne… oh ! non, non…

Il refusait, mais c’était trop tard. Une puissante giclée de sperme frappa le palais de Loranne, remplit sa bouche de liquide crémeux, coula dans son gosier. Elle l’avala avec gourmandise, savourant sa chaleur, sa suavité un peu grasse. A vrai dire, elle ne s’attendait pas à ce qu’il éjacule si vite. Elle croyait n’en être qu’au début de sa caresse, mais cette rapidité fut loin de lui déplaire. Elle en était même assez fière.

Il se laissa tomber sur le carrelage à côté d’elle. Posa sa bouche sur la bouche de Loranne, mordilla ses lèvres en bredouillant des excuses piteuses. Elle en fut attendrie.

— Mais pourquoi ? Il n’y a pas de raison…

— Si. Je suis impardonnable d’être parti si vite. Ça ne m’arrive jamais d’habitude…

— C’est plutôt flatteur pour moi. Ça prouve que ça t’a plu…

Ils chuchotaient, assis côte à côte dans l’obscurité qui les baignait, ajoutait une note de mystère à leur intimité. Comme des conspirateurs. Loranne essuya ses lèvres d’un revers de main, pensa soudain qu’ils ne s’étaient pas encore vus depuis qu’ils étaient dans la salle de bains. Du bout des doigts, elle toucha le visage de son compagnon.

— C’est bien toi, au moins ?

Il sursauta.

— Mais ?… tu ne m’avais pas reconnu ?

Elle éclata de rire tout bas en posant le front sur son épaule.

— Si, bien sûr, mais je me disais que j’ai appris le goût de ton sperme avant d’avoir vu ta queue…

Ça le fit rire aussi, ils s’enlacèrent en se berçant.

— Je m’en veux, murmurait-il entre les baisers qu’il posait au hasard sur son visage. Si tu savais comme je m’en veux… tu n’as rien eu…

— Qu’est-ce que tu attends pour me faire la même chose ?

Elle ignorait si c’était parce qu’il estimait l’affaire terminée une fois son plaisir satisfait ou parce qu’il craignait qu’elle refuse, mais il n’avait rien tenté en ce sens. La proposition directe produisit un effet immédiat.

Dans la seconde qui suivit, la tête de Simon s’enfouit entre les cuisses qu’elle lui ouvrait en se renversant en arrière. Ses lèvres parcouraient de haut en bas le sillon de la fente déjà rempli de jus. Elle haleta en creusant les reins sitôt que la langue se mit de la partie.

Il était doux. Sa bouche barbotait dans la vulve qu’elle lui offrait. Après un premier contact un peu désordonné, il lécha méthodiquement en prenant soin de ne pas s’aventurer trop près du clitoris. Comme s’il le réservait pour plus tard.

Il alternait de longues coulées de sa langue avec des suçons sur les grandes lèvres et, parfois, des mordillements légers. Chaque fois qu’il variait sans prévenir, Loranne sursautait avec une plainte étouffée. Mais la sensation était délicieuse, et très vite, elle s’abandonna à ses initiatives. Elle appréciait quand ça durait longtemps, que l’excitation montait lentement.

Mais il était vraiment trop habile. Quand il pressa son clitoris entre ses lèvres, elle eut du mal à refréner les râles de plaisir qui montaient dans sa gorge. Elle se mordit les lèvres jusqu’au sang en agitant sa tête en tous sens puis, d’un coup de reins nerveux, repoussa la bouche qui s’obstinait.

Ils restèrent tous les deux immobiles pendant plusieurs minutes. On n’entendait que leur souffle qui s’apaisait progressivement. Puis Simon se redressa, s’étendit à côté de Loranne. Ils s’embrassèrent avec indolence, chacun retrouvant sa propre odeur sur les lèvres de l’autre, prolongeant un peu plus leur volupté.

Elle posa une main sur sa queue, constata qu’elle était à nouveau bandée. Elle n’eut même pas besoin de l’aider à entrer en elle. Il lui avait remonté les cuisses très haut sur la poitrine, le gland, du premier coup, trouva le vagin. Elle haussa ses reins pour qu’il la pénètre bien à fond. Leurs bouches étroitement soudées.

« Elle haletait en creusant les reins. »

Cette fois, il sut prendre son temps. Il se montra patient et remarquablement endurant. Loranne connut deux orgasmes avant qu’il se répande en elle en poussant une plainte sourde. Pour sa part, elle retint ses gémissements de plaisir avec autant de difficulté que quand il l’avait léchée. Puis elle le sentit mollir en elle, la quitter.

Un peu plus tard, elle lui dit de partir. Mais il avait envie de parler. Alors elle posa deux doigts sur ses lèvres en lui chuchotant à l’oreille que c’était un moment magique et qu’il ne fallait pas le gâcher. En réalité, sa présence la gênait à présent. Elle avait besoin d’être seule.

Elle se lava soigneusement en se demandant ce qui lui était passé par la tête. Elle se sentait vide. Ce qui la surprenait le plus, c’était qu’elle n’éprouvait rien de particulier. A part la satisfaction habituelle après le plaisir physique, une agréable lassitude et une pointe de frayeur rétrospective à l’idée qu’on aurait pu les surprendre.

Elle venait pourtant de tromper Benoît.

Dans le noir, elle mit un temps infini à retrouver sa nuisette que Simon avait envoyée valser et qui s’était accrochée au pommeau de la douche. Elle tournicotait en se traitant d’idiote. Elle n’avait pas de remords, mais elle commençait à regretter. C’était stupide de s’être laissé aller à cette envie qui l’avait prise au dépourvu.

Mais des bêtises, tout le monde en commet un jour ou l’autre. On ne le crie pas sur les toits, voilà tout. En passant devant le lavabo, elle se fit une grimace face au miroir, mais ça perdait beaucoup de son intérêt puisqu’elle pouvait à peine distinguer ses traits. Tout de même, elle ne se comprenait pas.

Dans la chambre, Benoît ronflotait toujours et Zoé dormait en fronçant les sourcils comme si elle était occupée à résoudre un problème difficile. Loranne n’avait pas sommeil, mais le radioréveil ne marquait que 6h18. C’était trop tôt. Benoît grommela une vague protestation quand elle le repoussa pour s’allonger près de lui. Il ne se réveilla pas, elle resta immobile, les yeux ouverts.

Elle n’avait jamais aimé se mentir, elle venait bel et bien de tromper son mari. Il n’y avait pas d’autres mots. Elle se le répéta mentalement à plusieurs reprises, comme si elle avait besoin de s’en convaincre. Mais dit comme ça, ça ne faisait pas sérieux, et pour un peu, elle aurait éclaté de rire. Peut-être pour ne pas laisser de prise à la tristesse qui se cachait en dessous.

Elle avait fait l’amour avec un des meilleurs amis de Benoît. Sans justification. Sans la moindre excuse. Elle s’entendait bien avec son mari, il y avait au moins deux ou trois mois qu’ils ne s’étaient pas disputés sérieusement. Pire que tout, elle était amoureuse de lui et ne voulait surtout pas lui faire de la peine.

Excepté qu’il passait de plus en plus de temps au boulot, elle n’avait rien à lui reprocher. Et ce n’était pas de sa faute. Il venait d’être nommé responsable général des ventes pour la France et l’avait bien prévenue que ça l’obligerait à travailler sans compter ses heures, ni ses jours, ni ses week-ends. Elle ne pouvait lui en vouloir. C’était d’ailleurs à la suite de cette promotion qu’ils avaient décidé d’acheter la nouvelle maison.

— Je suis une conne !

Elle avait parlé à voix haute. Benoît ouvrit des yeux démesurés en bredouillant « quoi ? quoi ? » puis il se rendormit sans avoir repris conscience. Il fallait qu’elle retrouve son calme. Mais c’était vrai qu’elle s’était conduite comme une conne.

Choisir juste ce moment où tout allait bien entre eux pour s’envoyer en l’air avec un autre, c’était pas malin ! D’autant qu’elle ne pouvait même pas l’accuser de la négliger sexuellement. Ils baisaient fréquemment, de façon plus que satisfaisante. Le plus souvent à son initiative à lui.

Bien sûr, ce n’était plus le feu d’artifice comme à la belle époque de leurs débuts. Ils s’étaient calmés. Mais de l’avis général, c’était le cas de tous les couples qu’ils fréquentaient. Ils avaient perdu l’émerveillement des premières découvertes, mais leurs ébats et leurs joutes amoureuses y avaient gagné en assurance et en décontraction. En fait, elle aimait baiser avec lui.

Loranne ne réussissait pas à s’endormir. A mesure que l’épisode avec Simon s’éloignait dans le temps, et il s’éloignait à une vitesse étonnante, comme un rêve, elle prenait conscience que ça avait été une stupidité. Une de ces conneries qu’on cache à tout le monde car on en a trop honte.

Heureusement que personne n’en saurait jamais rien. Simon aimait Colette et il ne se vanterait pas de son exploit. Quant à elle, il était hors de question qu’elle en parle à qui que ce soit. C’était un accident. Un moment de folie qui ne signifiait rien.

Elle se consolait en se disant que c’était la conséquence d’une soirée trop bien arrosée et d’un concours de circonstances : l’absence de lumière dans les toilettes de l’étage, la surprise, l’attrait de la nouveauté. Leur amitié amoureuse durait depuis des années ; ce qui venait de se passer entre eux était, certes, regrettable, mais il n’y avait pas de quoi se mettre martel en tête, puisque ça ne se renouvellerait pas.

Finalement, elle s’endormit avec un vague sourire aux lèvres. Le corps rassasié, l’esprit en paix.

CHAPITRE II

Françoise osait à peine bouger. Elle contemplait dans la demi-pénombre le petit nez retroussé de Claire, ses lèvres entrouvertes. Elle respirait le parfum du corps endormi contre le sien. Elle aurait voulu le toucher, s’imprégner de sa chaleur, savourer la finesse de la chair qui vivait à côté d’elle. Il ne fallait pas. Claire se fâcherait sans doute si Françoise la réveillait plus tôt que prévu.

Au bout de quelques minutes, elle se leva avec d’infinies précautions, chercha ses mules à tâtons, enfila son peignoir, sortit de la chambre en refermant la porte sans bruit. Depuis trois mois qu’elles vivaient ensemble, elle s’émerveillait encore chaque jour de la beauté de son amie.

Amoureuse. Voilà, c’était simple. Pour la première fois, amoureuse d’une femme. Ce qui lui aurait semblé absurde et impossible il y a tout juste un an lui paraissait aujourd’hui évident. Elle était amoureuse.

Claire, si jolie, si attachante, correspondait tellement à ce que Françoise avait toujours recherché vainement chez les hommes qu’elle l’acceptait comme un cadeau. Claire lui avait apporté la gentillesse, la complicité. Une certaine stabilité aussi. Sans compter, et pourtant elle savait que c’était beaucoup, une plénitude sexuelle qui la comblait.

Françoise entra dans la minuscule cuisine éclaboussée par le soleil, brancha la bouilloire, le grille-pain, sortit le beurre et la confiture du réfrigérateur, se glissa dans le coin-toilette. Elle se sentait encore engourdie par leur plaisir nocturne. Heureuse d’une lassitude bienfaisante.

Le peignoir et le tee-shirt tombés, apparut dans le miroir un corps mince, nerveux. Un corps de jeune fille sportive malgré la quarantaine qui approchait. Une peau mate, d’une jolie teinte ocre, remarquablement unie grâce aux soins constants et à son hygiène de vie.

Elle s’examina sans complaisance. Empoigna ses seins par-dessous, les pressa. Ils se tenaient encore comme à vingt ans. Elle saisit à pleines mains la chair de ses hanches, là où la graisse menace, pinça en tirant, esquissa un sourire en constatant à quelle vitesse elle reprenait son aspect initial. Elle frappa son ventre d’une claque sonore, son sourire s’accentua.

Brusquement, une rougeur juste au-dessus de sa toison attira son regard. Elle y passa le bout des doigts et se souvint. C’était la marque des dents de Claire. Les doigts s’enroulèrent dans les poils du pubis, glissèrent à la jointure des cuisses, pressèrent le renflement des grandes lèvres. Puis, délicatement, les étirèrent sur les côtés. La vulve s’ouvrit avec un infime chuintement humide.

Françoise avança son ventre vers le miroir, scruta d’un œil critique la faille exposée. Il lui semblait toujours que son clitoris était d’un rouge plus vif quand elle avait beaucoup joui. Ce matin, il brillait comme une pierre précieuse. Elle l’effleura. Il n’était même pas irrité. Une faible onde de plaisir la fit tressaillir. Il était déjà prêt à repartir.

En trois secondes, elle fut sous la douche. Brûlante, puis glacée, puis brûlante à nouveau. Elle secoua ses courts cheveux noirs et raides. Au moment où elle commençait à se frictionner avec la serviette bien chaude, elle entendit le sifflement de la bouilloire. Elle n’eut pas le temps de bondir dans la cuisine pour éviter que Claire se réveille.

— Françoise ! Viens ici, j’ai quelque chose à te montrer…

Aux inflexions de la voix, elle se doutait bien de ce que son amie voulait lui montrer. Dès qu’elle poussa la porte, Claire rejeta les draps en ouvrant les cuisses dans une invite sans équivoque. Françoise resta immobile quelques secondes. Contemplation admirative qui l’enchantait chaque fois.

L’apparence physique de Claire était trompeuse. Habillée, elle paraissait si petite et menue qu’elle n’attirait pas les regards. C’était une fille insignifiante. Nue en revanche, elle offrait un corps admirablement proportionné, fin, mais pourvu de courbes et de volumes très féminins. Des seins ronds, haut placés, un ventre légèrement bombé, une paire de fesses rebondies comme des pommes. Avec, ici et là, des fossettes adorables.

Françoise embrassa l’ensemble d’un coup d’œil, mais son regard demeurait fixé au bas du ventre. Sur la fente qui s’étalait entre les cuisses écartées. Sous un friselis de poils blonds, si clairs et si fins qu’on aurait dit une vapeur dorée, s’ouvrait une entaille rose tellement charnue qu’elle en paraissait presque artificielle, toute luisante de mouille. Le regard de Claire pétillait.

— Suce-moi, ma chérie… suce-moi, j’ai envie…

La brune s’agenouilla entre les jambes, approcha son visage, huma le bouquet de senteurs marines. Claire mouillait quasiment en permanence, Françoise raffolait de son jus odorant et goûteux. Il coulait en abondance, et elle adorait le boire. Le corps potelé frémit quand la bouche fraîche se posa.

— Le clito… seulement le clito ! Suce fort, je vais jouir vite…

La voix était haletante, un peu éraillée par l’amorce du plaisir. Le ventre se soulevait, les hanches se balançaient, la tête roulait sur le drap. Un sursaut violent secoua les deux femmes. Un cri s’ébaucha, vite étouffé par le poing serré que Claire avait porté à sa bouche et mordait de toutes ses forces. Le grondement qui lui succéda résonna longuement. Enfin les deux corps s’affaissèrent, on n’entendit plus que le rythme précipité des respirations.

Tout en reprenant ses esprits, la blonde attira son amie contre elle, posa un rapide baiser sur sa bouche et, séduite par l’odeur de son propre sexe qu’elle y retrouvait, lécha ses lèvres avec soin.

— Tu m’as bien sucée, ma nounette.

— C’est vrai ? répondit la brune avec un sourire rayonnant. Tu sais, reprit-elle après un silence, j’ai toujours un peu peur de ne pas le faire assez bien pour…

Claire la fit taire d’un baiser. Françoise s’étira, roula un peu sur le côté afin que les lèvres descendent sur son cou, sur sa gorge. Elle creusait le dos pour faire saillir sa poitrine. La langue de Claire passa sur les seins, l’un après l’autre. Se rapprocha des aréoles légèrement boursouflées, effleura les tétons qui sortaient de leur torpeur.

— Je vais faire bander tes seins, chuchota une voix.

— Ils bandent toujours pour toi, répondit un souffle assourdi.

Puis la bouche se dirigea vers le ventre musclé, le parcourut en tous sens avant que la pointe de la langue frétille dans l’orifice du nombril, tirant à Françoise un gloussement énervé. Les lèvres descendirent encore, marquant une pause à la limite de la toison noire, bien drue.

— C’est moi qui t’ai fait ça ? demanda la blonde avec un signe de tête en direction de la trace rouge que Françoise avait déjà oubliée.

— Quoi ?

— Cette marque, là…

— Oui. Cette nuit…

Les deux femmes se fixaient dans les yeux. Heureuses de vérifier la complicité qui les attachait l’une à l’autre.

— C’est pas symétrique, estima la blonde d’un air préoccupé. Il faut que je t’en fasse une autre à côté pour faire joli…

La brune tendit son ventre en signe d’acceptation. Les dents de Claire s’enfoncèrent entre les grandes lèvres. Françoise ferma les yeux sur cette douleur qu’elle offrait. La morsure ne cessa que quand deux larmes perlèrent à ses paupières. Elle caressa la tête de son amie qui commanda :

— Lève tes jambes maintenant… comme ça… replie-les sur ta poitrine en écartant les genoux… c’est ça…

La blonde contempla longuement les deux orifices exposés à quelques centimètres de ses yeux. La fente bistre et rose frangée de poils noirs, la courte jointure brillante du périnée, l’étoile ocre de l’anus avec ses minuscules pliures sombres, les poils longs et fins qui lui faisaient comme une couronne de broussaille.

« La pointe de la langue se posa au centre de l’étoile. »

La pointe de sa langue se posa au centre de l’étoile qu’un mouvement instinctif convulsa, une plainte retentissait. Elle fora l’ouverture qui se refusait à l’intrusion, tenta de franchir l’anneau du sphincter, s’y aplatit. Le plaisir de la brune devait être fort car elle poussa un geignement plaintif en imprimant à son bassin un lent mouvement de bas en haut.

Les yeux de Claire ne quittaient pas une seconde la vulve qui se mouillait davantage à chaque instant. Françoise geignait, murmurait des mots sans suite que l’autre n’écoutait pas. Doucement, elle avança les mains entre les fesses écartelées.

Tout en continuant à lécher l’anus qui palpitait faiblement, elle en étira les bords à l’aide des pouces. Ainsi, le bout de sa langue put pénétrer de quelques millimètres dans le fourreau, ce qui fut suivi d’un cri étranglé, puis d’une protestation. La blonde n’en tint pas compte. Elle savait que son amie était à sa merci. Qu’elle pourrait, si elle le désirait, lui imposer n’importe quelle caresse.

Elle recula la tête. Regarda le corps étendu, les jambes repliées comme une grenouille. La peau parcourue de frissons si violents qu’ils ressemblaient à des spasmes. Chaque fois qu’elle lui faisait l’amour, Claire était partagée entre l’envie de meurtrir cette chair qui s’abandonnait et celle de l’enflammer jusqu’à ce qu’elle se consume dans l’orgasme. Il lui suffirait d’imposer sa volonté. Françoise était soucieuse des moindres désirs de sa partenaire, attentive à les satisfaire. Et elle était si docile ! Elle accepterait sans doute avec la même complaisance le plaisir et la douleur.

Néanmoins, Claire n’en était pas absolument certaine. Elle n’avait jamais cédé, jusqu’ici, à ce besoin de faire souffrir qui la prenait toujours devant les manifestations du plaisir femelle. Cette capitulation honteuse s’exprimait par des râles de bonheur indécents, qui la dégoûtaient un peu.

Son amour des femmes s’accompagnait d’une rage secrète qu’elle préférait ne pas analyser.

Surprise de ne plus sentir son amie s’activer sur elle, Françoise ouvrit des yeux déjà troublés par l’approche de la jouissance. Elle sourit d’un pauvre sourire incertain. Toucha du bout des doigts la joue de la blonde dont l’expression fermée lui faisait soudain peur. Murmura d’une voix rauque qui manquait se briser à chaque inflexion :

— S’il te plaît, viens au-dessus de moi… toutes les deux ensemble…

Claire secoua la tête en souriant en retour. Sa bouffée de cruauté était déjà passée. Elle voulait jouir de son amoureuse et la faire jouir. Un élan de tendresse la submergea. Prestement, elle enjamba le corps de Françoise à rebours, creusa ses reins pour que son sexe soit à la bonne hauteur, plongea sa langue dans la vulve gluante.

Les deux femmes se léchaient mutuellement le con. Avec circonspection pour débuter, puis de plus en plus furieusement à mesure que la volupté enflait dans leur ventre. Bientôt, elles ne formèrent plus qu’une masse houleuse qui roulait par le travers du lit. Le corps blanc de l’une étroitement collé au corps mat de l’autre. Les bruits de succion se confondaient avec leurs plaintes et leurs gémissements.

*  *  *

— Qu’est-ce que c’est que ça ?

— Je sais pas, répondit Claire machinalement sans lever le nez des copies d’élèves qu’elle voulait rendre le lendemain.

— Comment ça, tu sais pas ? C’est ton écriture !

— Alors c’est que je l’ai écrit, concéda Claire sans manifester davantage d’intérêt.

Françoise se laissa tomber sur le canapé pour déchiffrer attentivement la feuille tombée d’un livre. Elle avait décidé de ranger leur bibliothèque pendant que son amie effectuait, au dernier moment, comme d’habitude, la correction des devoirs qu’elle avait promis à ses élèves depuis plus d’une semaine. Et voilà qu’une feuille s’était échappée des pages d’un volume, une feuille dont la lecture l’absorba complètement. Elle releva la tête.

— Je vais te lire ce que tu as écrit…

— C’est pas le moment, marmonna la blonde en barrant un paragraphe entier d’un trait rageur.

— Oh ! Que si… je commence :

« Je veux boire à la source de ta fontaine pure

Me foudroyer dans l’éclair aveuglant

De ta longue crinière de lin… »

Il fallut quelques instants à Claire pour réaliser ce qu’elle venait d’entendre. Elle se redressa d’un mouvement brusque.

— Où tu as trouvé ça ?

— Attends ! je continue :

« Me rassasier du fruit blanc de tes seins

O toi que j’aime en secret… »

Claire se mit debout en trébuchant, fit tomber sa chaise sans y prendre garde, se précipita vers Françoise, lui arracha la feuille des mains.

— Tu n’as pas le droit ! C’est à moi…

— Peut-être, mais qui c’est, cette femme blonde pour qui tu écris des poèmes et que tu aimes en secret ?

— Tu la connais pas… c’était avant toi… Je l’ai écrit il y a longtemps.

— Ne me raconte pas d’histoires. On voit bien que ça vient d’être écrit.

— Je l’ai recopié. Je ne voulais pas le perdre…

— Alors tu penses encore à elle ? Tu es amoureuse d’elle ? Elle s’appelait comment, cette fille ?

Claire ressentit de plein fouet l’inquiétude de son amie. Françoise affichait son perpétuel sourire ironique, mais ses yeux disaient sa crainte. Sous ses dehors pleins d’assurance, en dépit de ses allures volontiers autoritaires en public, elle était constamment rongée par le doute. Elle avait peur que Claire ne l’aime plus. La quitte. Elle n’en parlait plus, maintenant, mais toute son attitude la trahissait.

Elle était jalouse. Maladivement. Notamment des filles jeunes et jolies. Avec dix ans de plus que Claire, la différence d’âge lui semblait parfois insurmontable. Elle se désolait en pensant qu’elle aurait cinquante ans quand Claire en aurait quarante. Son amoureuse serait encore une femme jeune et belle alors qu’elle aurait déjà amorcé son déclin.

Elles en avaient déjà parlé. La plus jeune avait ri au début, croyant à une toquade. Ensuite, elle avait cherché à rassurer son amie en lui démontrant qu’une différence de dix ans était une peccadille. Rien n’y avait fait. Finalement, elle s’était fâchée, et maintenant Françoise ne lui en parlait plus.

Mais elle savait qu’elle y pensait encore. Elle le lisait dans ses yeux, là, tout de suite, alors qu’elle venait de demander d’un air faussement dégagé le nom de la fille pour qui elle avait écrit le poème.

— Oh ! C’était pas une fille, c’était une femme… elle était prof à la fac, elle s’appelait Brigitte… elle n’a jamais su que je l’aimais, mais je trouve que le poème est pas mal. C’est pour ça que je voulais le garder…

Un mensonge pour tranquilliser son amie. Pour lui épargner la jalousie, l’angoisse. L’inquiétude de Françoise l’agaçait, mais la touchait aussi. Alors, elle mentait. Il n’y avait jamais eu de Brigitte prof de fac. Elle fut récompensée par un sourire, timide d’abord, puis de plus en plus confiant.

En lui ouvrant les bras pour la serrer contre elle, elle songea qu’elle devrait prendre plus de précautions. Ne plus laisser traîner ses papiers où elle notait parfois les élans qui la traversaient. Surtout que la destinataire du poème ignorait tout des sentiments de Claire à son égard et serait la première étonnée en apprenant que celle-ci composait des vers en pensant à elle.

Elle avait l’air si équilibrée entre son mari, sa fille et ses amis. Peu de chance qu’elle se laisse séduire. D’autant qu’elle se montrait distante depuis quelque temps. Claire soupira. Embrassa les paupières de Françoise en l’attirant plus près d’elle.

Les deux femmes se câlinèrent, se bécotèrent en se murmurant à l’oreille des mots doux, entrecoupés de rires émoustillés. Au hasard de leurs enlacements, leurs doigts dénudaient un morceau de peau tiède. S’y attardaient. Cherchaient à s’infiltrer plus loin sous les vêtements. Dégrafaient une ceinture, se faufilaient sous un élastique.

Elles n’étaient pas pressées. L’après-midi touchait à sa fin, emplissant la pièce de zones d’ombre de plus en plus larges, denses. Les corps perdaient de leur clarté et, dans l’obscurité qui gagnait, subsistaient seuls l’éclat des yeux et celui des dents quand les deux amies éclataient de rire. Claire fit un geste en direction d’une lampe.

— Non, s’il te plaît, j’aime mieux dans le noir…

Les caresses reprirent. Moins hasardeuses, plus désireuses de procurer une excitation précise. Deux doigts roulant la pointe d’un sein pour la faire gonfler, un ongle éraflant un téton turgescent, une main appesantie sur des reins qui se cambraient ou flattant la toison à la fois soyeuse et rêche d’un pubis qui s’offrait…

— Non ! Pas moi… tu m’as trop fait jouir, ce matin…

— Tu n’as pas envie ? s’inquiéta Françoise.

— Si. Mais toi seulement. Moi, je ne peux plus. Dis-moi comment tu veux ?

Après quelques secondes de silence, Françoise chuchota tout bas d’une voix timide, mais canaille :

— Avec tes doigts… comme l’autre jour… tu te souviens… tes doigts des deux côtés en même temps…

Claire s’appliquait. Elle disposa le corps à sa convenance, cerna les abords du vagin et de l’anus, étala de l’un à l’autre la liqueur grasse, les apprivoisa en massant les pourtours. Les deux femmes étaient aussi attentives l’une que l’autre. Aussi tendues.

Françoise soupira quand un doigt raidi lui pénétra le vagin, lentement, sur toute sa longueur. Elle rejeta la tête en arrière, souleva ses reins. Le second doigt s’introduisait dans l’anus étroit, encore plus lentement que le premier. Légère sensation de brûlure qui s’estompa vite au profit d’une autre, plus étrange, qui l’étonnait toujours.

Les deux doigts immobiles dans ses trous. Immobiles, mais terriblement présents. Françoise sentait sa chair les aspirer en infimes contractions. Soudain, ils s’animèrent. Elle poussa un cri. Le mouvement s’accéléra. Elle se souleva en exhalant un souffle bruyant. Les doigts remuaient à une cadence de plus en plus rapide, précis, vifs comme des feux follets. Françoise haletait pendant que tous ses muscles se durcissaient, que la jouissance bouillonnait dans son ventre.

CHAPITRE III

Tous les lundis matin, Loranne avait l’habitude de s’arrêter au Carrefour de l’arbre sec. Juste à la sortie du bois des Epieules, avant d’entrer en ville. Pour boire un café tranquillement. Le bistrot n’était guère fréquenté par ses collègues enseignants, cela lui offrait une dernière étape de détente avant de reprendre le collier pour la semaine.

De temps en temps, elle y retrouvait Cédric, professeur d’éducation physique, délégué syndical à Elsa-Triolet, le collège où elle travaillait. Il lui avait été d’une aide précieuse quand elle avait débarqué, elle lui en gardait une certaine reconnaissance. Elle le voyait sans déplaisir, même si son imperturbable sérieux l’agaçait. Comment un mec aussi gentil pouvait-il être ennuyeux à ce point ?

La pendaison de crémaillère avait duré tout le week-end, le maquillage cachait mal les petits yeux de Loranne. Le patron remarqua sa mine chiffonnée, sans rien dire. Cédric hocha la tête d’un air apitoyé. Elle se contenta d’un laconique : « on a fait une fiesta avec des copains » avant de commander un express très serré.

Le prof de gym haussa les sourcils en repliant L’Equipe, mais n’ajouta rien. Il réprouvait en silence. Comme Benoît bossait dans une boîte dont le propriétaire était catalogué à droite, Cédric n’était pas loin de considérer Loranne comme une alliée objective du grand capital et de la mondialisation. Une horrible réactionnaire.

Aux dernières élections cantonales, il s’était présenté sur une liste trotskiste, et il la traitait de « petite bourge » ou de « réac » quand il était en colère. De son côté, elle pensait qu’on pouvait difficilement faire plus coincé que lui. A part ça, ils étaient amis.

Même si elle le soupçonnait d’être envieux. Il aurait bien voulu qu’elle l’invite à une des petites fêtes qu’elle et son mari organisaient, mais ce dernier ne l’aimait pas. La seule rencontre entre les deux hommes avait été un échec. A deux doigts de se terminer en dispute. D’ailleurs, Benoît n’appréciait pas les collègues de sa femme, ni les enseignants en général. Il les tenait pour des bavasseurs puérils.

A part pour Cédric, ça ne la gênait pas beaucoup. Elle fréquentait peu les autres profs. Cédric, elle n’était pas trop mécontente de le tenir à l’écart de sa vie privée. Il avait une manière de la regarder, parfois, qui l’inquiétait. Comme s’il était sur le point de lui faire une déclaration fracassante ou de lui sauter dessus. Elle préférait éviter l’un et l’autre.

Mais en règle générale, il était gentil. Il l’avait déjà tirée d’affaire à deux reprises quand elle avait eu des problèmes avec l’administration. Il prenait très au sérieux son rôle de délégué syndical et adorait rendre service. Sans compter qu’il était plutôt mignon à regarder, même s’il en était un peu trop conscient.

— Tu sais que Françoise a eu des mots avec le principal, samedi matin ?

Loranne fit non de la tête en touillant son café. Il expliqua. Une histoire embrouillée qu’elle écoutait à peine. Juste assez pour dire « oui ? » ou « pas possible ! » aux moments convenables. Elle entendait la voix de Cédric, mais son esprit vagabondait. Il vagabondait depuis son réveil. Elle ne cessait de penser à ce qui s’était passé avec Simon.

La veille, avec toute la bande à la maison, elle n’avait pas eu une minute à elle pour y revenir. En se levant, elle avait redouté le premier contact avec Simon, mais tous deux s’étaient comportés exactement comme d’habitude. A croire que ce qu’ils avaient fait dans la salle de bains pendant la nuit était un rêve. Leurs regards étaient parfaitement innocents.

En observant Simon à la dérobée, elle n’était pas parvenue à établir un lien entre l’homme avec qui elle avait fait l’amour dans le noir et le vieil ami souriant, sympathique, volontiers boute-en-train. C’était le même, pourtant. Elle avait du mal à le croire. Il la regardait comme s’il n’y avait rien eu. Ensuite, la journée s’était déroulée dans le tumulte habituel, elle s’était couchée de bonne heure, complètement vannée.

Il n’en allait plus de même ce matin. Elle avait l’esprit clair et du temps pour réfléchir. Assez de temps pour s’interroger sur ce qui l’avait poussée. Elle ne trouvait pas de réponse. Ce qui l’étonnait le plus, c’était qu’elle n’éprouvait aucun sentiment de culpabilité par rapport à Benoît. Au fond, elle était plutôt satisfaite de ce plaisir imprévu.

Cédric continuait à tartiner sur l’altercation entre Françoise et le principal. Il pouvait parler pendant des heures du plus petit incident survenu au collège. Loranne pensa qu’elle aurait aussi bien pu tromper son mari avec Cédric, si c’était lui qui était entré dans les toilettes au lieu de Simon. Physiquement, il ne lui déplaisait pas, les deux hommes se ressemblaient plus ou moins.

« Légère sensation de brûlure qui s’estompa vite. »

Elle leva les yeux au moment où Cédric se mettait debout pour sortir. Soudain, elle le vit, dans la position où il se trouvait, mais nu et en érection. C’était un effet de son imagination, bien sûr, mais l’illusion fut si précise que, l’espace d’une fraction de seconde, elle en eut le souffle coupé. Comme si elle avait réellement vu la queue pointée.

C’était si incongru qu’elle éclata de rire.

— Ben quoi ? J’ai dit quelque chose de drôle ?

Elle ne pouvait pas lui révéler la cause de son hilarité.

— Qu’est-ce qu’il y a ? J’ai une tache ?

Il cultivait avec soin une élégance décontractée qui mettait en valeur sa souplesse féline, sa plastique. Toute la population féminine d’Elsa-Triolet s’accordait à le trouver superbe. Certaines, pas seulement les plus jeunes, évoquaient avec une pointe d’émotion ses abdos en tablette de chocolat et le torse athlétique qu’il exhibait au moindre rayon de soleil.

Et voilà, pensa Loranne, que je l’imagine à poil en train de bander !

Décidément, l’épisode avec Simon lui avait chamboulé l’esprit. Elle calma Cédric d’une explication vaseuse, mais malgré tout, en sortant du café à sa suite, elle porta son regard vers son cul. Il le moulait dans des futes ultra serrés et, comme il portait toujours un blouson de cuir, ses petites fesses de sportif attiraient l’attention.

De l’avis général, il possédait un derrière de toute beauté. « Digne de Ganymède », avait claironné un jour la vieille mademoiselle Dupuis qui donnait des cours de latin-grec. En le voyant évoluer à moins d’un mètre devant elle, à la fois étroit, rebondi, ferme et musclé, Loranne en convint. Même si elle ne savait plus très bien qui était Ganymède. Elle se sentait de meilleure humeur.

Elle salua d’un signe de tête quelques collègues, sourit au principal, fit rentrer ses élèves sans cesser de songer avec amusement à la vision qu’elle avait eue dans le café. Cédric magiquement dénudé par son imagination, le pénis tendu.

C’était un phénomène qu’elle connaissait. Depuis son enfance, elle possédait la faculté de se représenter des images construites de toutes pièces. Il suffisait qu’elle y pense avec assez de force pour « voir » n’importe quelle scène. Avec une si grande clarté qu’elle paraissait vraie.

Au début de son adolescence, quand la sexualité avait commencé à la travailler, elle avait utilisé ce talent particulier pour mettre en scène des situations érotiques. Non seulement elle se voyait nue avec celui de ses copains qui lui plaisait à ce moment-là, mais elle voyait ce qu’ils faisaient, et même le sexe de son partenaire.

Elle l’inventait évidemment. A cette époque, elle n’avait pas encore vu d’homme bander ailleurs que sur quelques photos dérobées. Mais pendant longtemps, ces visions avaient suffi à nourrir ses fantasmes, à alimenter ses masturbations juvéniles.

En vieillissant, à mesure qu’elle entrait dans la réalité, connaissait ses premiers amants, cette faculté avait disparu. Voilà que ça la reprenait sans prévenir. Seulement parce qu’elle avait pensé que Cédric aurait pu être son amant à la place de Simon.

— Hé ! M’dame ! Vous faites pas cours aujourd’hui ?

Une vingtaine de paires d’yeux la considéraient avec curiosité. Ses élèves s’étonnaient d’autant plus qu’elle était d’ordinaire un professeur expansif. Elle les avait oubliés. Elle se dit qu’elle devait se reprendre, la cinquième A1 était sa meilleure classe.

Heureusement, les tribulations des Croisés entre Byzance, Jérusalem, Antioche et Saint-Jean d’Acre ne laissaient pas beaucoup de place aux rêveries. Surtout que parmi les élèves, certains se demandaient pourquoi Godefroy de Bouillon n’avait pas pris l’avion avec ses troupes pour aller directement en Israël.

Ils furent sidérés d’apprendre que les avions n’existaient pas au XIe siècle. L’un d’eux, pas le meilleur de la classe, mais un des plus attentifs, voulait savoir si les Croisades avaient eu lieu avant la Première Guerre mondiale ou après. Sa question ne provoqua l’étonnement d’aucun de ses condisciples.

Pendant la récréation, Claire s’arrangea pour se retrouver devant la machine à café en même temps que Loranne. Celle-ci était mal à l’aise avec elle. Elles n’avaient jamais été amies intimes, mais un courant de sympathie s’était établi entre elles au début. Loranne s’était prise d’amitié pour cette petite blonde timide qui restait dans son coin, ne parlait à personne. Elles étaient même sorties ensemble quelquefois.

Or, depuis la rentrée, Claire vivait avec Françoise, une prof de lettres excentrique. On la traitait avec respect à cause de ses diplômes, elle était agrégée, mais personne n’avait jamais frayé avec elle. Pas tellement parce qu’elle affichait ouvertement sa liaison avec Claire, mais parce qu’elle profitait de toutes les occasions pour glorifier l’homosexualité en sous-entendus agressifs qui indisposaient.

En outre, Loranne avait une raison plus personnelle : elle n’appréciait pas l’attitude condescendante que Françoise avait adoptée vis-à-vis de Claire, et elle appréciait encore moins l’effacement, presque l’humilité, de cette dernière. On avait parfois l’impression qu’elle n’osait pas parler devant son amie, qui n’hésitait pas à la rabrouer sans ménagements.

Mais elles vivaient ensemble. La brune pétulante et extravertie et la blondinette réservée et falote. Quand elles étaient absentes, la salle des professeurs faisait des plaisanteries d’un goût douteux, auxquelles Loranne ne participait jamais.

— Il faut que je te parle, dit Claire à voix basse.

— Pourquoi ? Tu as un problème avec tes troisièmes ?

— Non. C’est pas pour le travail.

— Quand tu veux. Tu restes à la cantine à midi ?

— Je préférerais que ce ne soit pas au collège. C’est personnel, je ne peux pas t’en parler ici.

Sa voix était si basse que Loranne était obligée de se pencher pour l’entendre dans le brouhaha. Son nouveau parfum était moins léger que l’ancien. Un parfum curieux, à la fois lourd et acide. Elle tenta de capter son regard, mais Claire l’évita, puis renversa quelques gouttes sur le dos de ses doigts en tournant son café.

— Ça ne va pas ?

Elle n’avait pas pu s’empêcher de le demander, et tout de suite, le regretta. Depuis cinq minutes, elle pressentait une embrouille et ne tenait pas à s’en mêler. Mais elle résistait mal aux malheurs de ses amies. Elle ne se précipitait pas dessus pour les soulager mais, si elle y était confrontée, il fallait qu’elle essaie de faire quelque chose. En pure perte, la plupart du temps.

La petite Claire, avec ses manières hésitantes et ses grands yeux gris-vert qui la fixaient par brèves intermittences, avait tout l’air d’avoir des problèmes. Une fois de plus, Loranne nota la finesse de ses traits, l’éblouissante pâleur de sa carnation. Elle aurait tant souhaité avoir une peau aussi délicate. Elle fut émue par le désarroi de la jeune femme en dépit de sa résolution de ne plus se mêler des affaires d’autrui.

— Ça ne va pas ?

— Si, si… mais je voudrais te parler d’un problème assez particulier et je ne sais pas si…

— Ecoute, on n’a qu’à déjeuner à la crêperie demain ou après-demain. On sera tranquilles pour parler…

*  *  *

Comme toujours, le téléphone sonna alors que Loranne était en train de donner son bain à Zoé. La petite adorait l’eau, et la baigner était chaque fois une fête et une épreuve de natation. La mère et la fille en ressortaient trempées, mais ravies d’avoir partagé des câlins délicieux et des fous rires qui n’en finissaient pas.

C’était Benoît qui prévenait qu’il rentrerait tard. Il conseillait à sa femme de dîner sans lui. Elle coucha Zoé, lui lut une histoire. Toujours la même, celle du renard, de la souris et de la petite fille solitaire. Elle n’en voulait pas d’autre, et si sa mère ne lisait pas assez vite à son gré, elle lui soufflait la suite avec une mimique excédée.

Quand Loranne se retrouva seule devant une salade de pommes de terre et une tranche de gigot froid, elle décida d’attendre Benoît. Entre leur travail, le club de football dont il s’occupait et le tennis qui la prenait deux fois par semaine, ils se voyaient de moins en moins en tête à tête. Sans compter les copains qui passaient régulièrement.

En rentrant, Benoît balança ses chaussures dans l’entrée, dénoua sa cravate en poussant la porte de la cuisine, lança qu’elle était idiote d’avoir attendu. Il est vrai qu’il ajouta tout de suite après qu’elle était gentille et que ça lui faisait plaisir. Puis il fila vers la douche. Elle fit couler un bain, se déshabilla en un tournemain.

— Ho ! là, là… toi, tu as une idée derrière la tête…

— Pas derrière la tête. Bien devant.

D’une main espiègle, elle pressa le pénis de son mari au moment où il enjambait la baignoire.

Prendre un bain ensemble était depuis toujours un de leurs plaisirs favoris. Si faire l’amour dans l’eau était rarement pratique, on pouvait y multiplier les caresses inattendues, varier les fantaisies. On pouvait même adopter des postures pas très commodes, mais diablement excitantes. Ils ne s’en privaient jamais, regrettant parfois de ne pas utiliser plus souvent la grande baignoire de leur nouvelle maison.

Elle s’aperçut vite que Benoît était en forme malgré la fatigue dont il se plaignait. Il bandait. Etendu comme un pacha, les yeux fermés, les jambes mollement allongées, il se laissait frôler par les caresses de l’eau et par les doigts de Loranne. Elle passa une main sous ses bourses qu’elle soupesa tendrement. Dans l’eau, les couilles semblaient flotter, légères.

— Là… laisse ta main comme ça… c’est bon…

L’extrémité de la queue effleura la surface de l’eau avant d’émerger. Juste le bourrelet du prépuce qui recouvrait encore la majeure partie du gland.

— J’aime quand tu me fais bander…

Il poussa un gros soupir avant de reprendre d’une voix faible :

— Je suis tellement crevé que j’ai pas le courage de bouger.

— Alors c’est moi qui m’occupe de tout !

Ça faisait partie de leurs jeux amoureux. Il suffisait qu’un des deux se déclare fatigué ou simplement paresseux pour que l’autre prenne la situation en main. Selon un accord tacite, le premier devenait passif, le second actif.

Il était entendu que dans ce cas, celui qui adoptait le rôle passif acceptait de se soumette à toutes les fantaisies de l’autre. Ce rapport de domination interchangeable les excitait tous les deux.

Quand c’était Benoît qui choisissait le rôle passif, il était rare que le jeu soit mené à son terme. Il n’arrivait jamais à rester inactif jusqu’au bout.

Loranne lui ordonna de se lever, savonna sa poitrine, son ventre, ses reins, ses cuisses et son sexe en les couvrant d’une mousse abondante. Il se laissait faire comme un petit garçon lavé par sa maman. Se tournait quand elle lui demandait, se penchait, écartait ses cuisses.

Toujours munie du gant de toilette, la main s’infiltra entre les fesses de Benoît. Les doigts touchèrent l’anneau du sphincter, qui se contracta avant de se relâcher. Au début, il avait été gêné que sa femme manipule son anus ou veuille l’examiner. Il avait tenté de s’y opposer.

Elle avait répliqué qu’il prenait du plaisir à manier ses fesses à elle, à les ouvrir, à y glisser sa langue, à la pénétrer d’un doigt en les écartant largement pour observer les contractions, les retraits, les palpitations de l’orifice. S’il y prenait du plaisir, il était logique qu’elle en éprouve un semblable à lui faire la même chose. Il avait été à moitié convaincu, mais ne s’y était plus refusé.

Puis, avec le temps, sa gêne avait disparu. Il avait même appris à apprécier qu’elle le pénètre avec son doigt.

De temps à autre, juste avant qu’il éjacule, il lui demandait de le sodomiser. Il tenait alors à ce qu’elle remue très vivement son doigt en allant le plus loin possible dans son cul, en se montrant brutale. Ça lui faisait un peu honte, mais il aimait. La honte d’ailleurs augmentait son plaisir.

« Loranne geignait de bonheur. »

De son côté, elle se plaisait à l’idée de le posséder au plus intime. Elle avait l’impression qu’il lui appartenait plus complètement. C’était un contentement purement cérébral, mais qui lui procurait un sentiment de puissance dont elle jouissait pleinement.

Cette fois-là, dans la baignoire, elle n’eut même pas besoin de lui commander d’ouvrir ses fesses. Cambré, les reins tendus, il se présenta de lui-même. Elle adorait découvrir l’orifice de son cul. La bouche plissée, close, entourée d’un taillis de poils drus. Elle le savonna en tâtant du bout des doigts la résistance des muscles.

Lorsqu’il se tourna vers elle, son sexe se dressait bien raide. Au milieu de la mousse qui la recouvrait d’une couche immaculée, le gland dégagé de sa gaine s’épanouissait comme une prune mûre, d’un rouge sombre tirant sur le violet. Du méat entrouvert s’échappait avec abondance le liquide clair qui témoignait de son excitation.

Avec le bout de sa langue, elle en recueillit une goutte qui s’étira comme un fil argenté. Benoît sursauta, poussa une brève plainte. On aurait dit qu’une décharge électrique l’avait touché. Elle en fut émue comme chaque fois qu’il soupirait, émettait des gémissements, laissait échapper un cri.

Elle referma ses lèvres autour du nœud, savourant la peau si fine, si douce, si fragile. Tout en l’aspirant, elle débarrassa la hampe du savon qui risquait de lui en altérer le goût. Elle s’apprêtait à l’enfourner jusqu’au fond de sa gorge quand il l’en empêcha en la bousculant.

Il sortit de la baignoire, prit sa femme dans ses bras, la porta dans la chambre, la jeta à quatre pattes sur le lit. Avant qu’elle ait le temps de se retourner, il la pénétra en levrette. La tête enfouie au creux de l’oreiller, Loranne geignait de bonheur. Au-dessus d’elle, Benoît pesait sur ses reins, sur sa croupe écartelée.

Elle fut presque instantanément à la limite de l’orgasme. Coulant comme une fontaine, levant haut son cul pour faciliter la prise, elle tentait d’imprimer à ses reins un mouvement de balancier. Ses miaulements de chatte en chaleur les excitaient l’un et l’autre. Le plaisir les frappa en même temps.

Ils s’écroulèrent. Quand Loranne se dégagea du poids du corps qui la recouvrait, elle regarda son mari avec tendresse. Etendu sans force, bras et jambes écartés, il respirait comme un homme épuisé.

— Tu es contente ? murmura-t-il.

Pour toute réponse, elle eut une mimique de gourmandise comblée.

Alors elle remarqua sa tige rougeoyante, encore congestionnée, mais déjà mollissante, engluée de leurs foutres mélangés. Elle la prit dans sa bouche, la suça pour la nettoyer de leurs sécrétions. Benoît parut tout d’abord ne pas s’en apercevoir mais, après quelques instants, il l’entoura de ses bras et de ses jambes en lui chuchotant à l’oreille :

— Ça faisait combien de temps qu’on n’avait pas baisé ? Plus d’une semaine, je crois…

Elle ouvrit la bouche, faillit protester « mais non, hier c’était… », se reprit à temps. Encore remplie de gratitude, elle avait immédiatement pensé au plaisir pris avec Simon dans la salle de bains et, dans la brume consécutive à l’orgasme, avait confondu les deux. Elle rougit violemment en détournant les yeux.

Comme elle avait déjà le visage rouge, Benoît ne s’aperçut de rien. Il s’en était fallu d’un cheveu. Confondre ainsi deux hommes sous prétexte qu’ils lui avaient procuré chacun un plaisir intense était, de sa part, impardonnable. Et stupide.

Elle avait été si secouée par ce lapsus évité de justesse que ses mains tremblaient encore en sortant du frigo la salade de pommes de terre et les restes de gigot. Il lui fallut quelques minutes pour se reprendre.

Elle ne voulait pas penser à Simon. C’était Benoît qui venait de la faire jouir. C’était lui qu’elle aimait. Simon avait été un coup de folie passager. Il fallait l’oublier. Elle se persuada avec optimisme qu’elle n’aurait pas de mal à y arriver. Ils dînèrent gaiement, en échangeant des regards pleins de sous-entendus amoureux. Ceux de Loranne s’efforçaient d’être sincères.

Tous les soirs avant de se coucher, Benoît mettait un point d’honneur à embrasser sa fille. Dans son sommeil, Zoé souriait aux anges, bavait en faisant des bulles. Il essuya délicatement ses lèvres en l’appelant sa petite princesse. Loranne se pelotonna contre lui, et c’est ainsi enlacés qu’ils regagnèrent leur chambre.

Ils avaient à nouveau envie de faire l’amour. Mais cette fois, ils s’ingénièrent à faire durer le plaisir jusqu’aux limites extrêmes de l’endurance. Dans l’obscurité, ils prenaient tout leur temps. Sans échanger une parole. Ils connaissaient si bien les réactions de leurs corps que le moindre halètement, le plus faible soupir suffisaient à les renseigner. Ils savaient se conduire tout au bord de l’orgasme sans y basculer.

Chaque fois qu’ils y parvenaient, ils laissaient s’apaiser leur fièvre quelques instants avant de recommencer. L’attente grossissait une volupté de minute en minute plus exigeante, plus difficile à retarder. Ils s’y employaient cependant. Certains d’aboutir à une jouissance encore plus éblouissante quand leurs dernières résistances s’écrouleraient.

A un moment, les plaintes et les cris de Loranne furent si bruyants que Benoît posa une main sur sa bouche pour ne pas réveiller Zoé. Il savait que sa femme, parvenue à un certain degré d’excitation, se contrôlait difficilement, ne prenait plus garde au monde extérieur.

Enfin, quand il sentit qu’il n’en pouvait plus, il lui releva les jambes, plaqua ses cuisses de part et d’autre de son torse, fit glisser sa queue dans la fente gorgée de sève. Elle l’attendait jusqu’à en avoir le vertige, des spasmes contractaient son vagin.

Enfin, le gland s’engagea. Loranne se tendit de toutes ses forces. Au même instant, en un éclair, elle se rappela Simon.

Il l’avait baisée dans la même position. Exactement. Le souvenir s’imposa avec une netteté douloureuse. Il la submergea sans rien laisser d’autre dans sa conscience. Comme si elle revivait la scène glauque qui s’était déroulée en pleine nuit dans la salle de bains.

Son excitation tomba d’un coup. Une sensation de froid la pénétrait, un poids oppressait sa poitrine. Elle eut envie de hurler, mais son cri avorté se termina en un geignement plaintif ; elle voulut fuir ce contact devenu subitement insupportable ; elle ne put qu’ébaucher une ruade qui fut suivie d’un tremblement convulsif de tout le corps.

Benoît, qui vit là une manifestation supplémentaire de sa sensualité, entreprit de la pilonner sans relâche. Elle avait l’impression d’être devenue insensible, comme si elle était anesthésiée, étrangère à ce qui se passait. Le sexe qui bougeait en elle ne lui procurait aucune sensation. Ni agréable ni déplaisante. Rien.

Pourtant, la minute d’avant, elle était ouverte. Avide de recevoir la queue de son mari. D’un seul coup, ce sexe lui était devenu intolérable. Elle aurait voulu l’extirper de son corps, la rejeter loin d’elle. Elle ne ressentait aucune douleur physique, mais la souffrance mentale était atroce.

Quand Benoît éjacula en elle, Loranne eut la présence d’esprit de balbutier quelques mots qui pouvaient laisser croire qu’elle avait partagé sa jouissance. Elle s’efforça de répondre à ses gestes câlins. Mais au fond d’elle, elle était effondrée.

Toute la culpabilité qu’elle n’avait pas ressentie depuis qu’elle avait fait l’amour avec Simon affluait à sa conscience, lui donnait la nausée. Elle ne souhaitait qu’une chose : s’échapper pour se retrouver seule.

Benoît murmura à son oreille qu’il avait encore envie. Sa queue était toujours aussi grosse, aussi dure. Elle chercha en vain un prétexte pour se refuser. Il ne comprendrait pas. Il bougea lentement dans elle, en sortant très peu. Elle pensa qu’elle allait pleurer.

Alors se produisit quelque chose à quoi elle ne s’attendait pas. La répulsion, qui l’avait envahie quand l’image de Simon s’était substituée à celle de son mari, se transforma en une formidable excitation. Une fantastique envie de jouir lui tordait les tripes, faisait saillir ses tétons.

Elle eut l’impression que la queue de Benoît ne l’avait jamais aussi bien remplie. Son con l’aspirait goulûment. Elle enfonça ses ongles dans les reins qui la chevauchaient, serra entre ses cuisses les hanches qui la meurtrissaient, donna un coup de cul si énergique qu’elle crut décoller du matelas. La jouissance la foudroya, lui fit pousser un hurlement de bête.

Précipitamment, Benoît écrasa sa paume sur ses lèvres, elle le mordit en secouant la tête jusqu’à sentir le goût du sang dans sa gorge. Mais cette violence l’avait gagné à son tour, et il accentua la cadence de ses coups de reins. Elle y répondit. Son ventre vibrait à chaque entrée de la queue qui s’enfonçait brutalement.

Il lui semblait que chaque coup la désintégrait, l’écartelait au-delà de ses limites, la tuerait sûrement dans l’instant suivant s’il ne s’arrêtait pas. C’était à la fois une danse et un combat.

Leurs poitrines se cognaient, s’écrasaient, leurs cuisses s’étreignaient, leurs pubis se heurtaient avec violence, les ongles de leurs mains s’enfonçaient profondément dans les chairs. Leur transpiration les baignait ; hallucinés, ils poussaient les mêmes cris inarticulés.

Plus tard, alors que Loranne était sur le point de se laisser glisser dans le sommeil, elle sentit la main de Benoît se poser sur son épaule, jouer avec ses cheveux. C’était un signe qu’il voulait lui parler, un tic qu’elle connaissait depuis longtemps. Elle se tourna vers lui.

— Tu sais, Nouchette, il faut que je te dise…

Elle sourit sans ouvrir les yeux.

— Le truc que le président m’avait demandé, en fin de compte, je crois que ça va se faire…

Malgré le bien-être, ces quelques mots lui rendirent d’un seul coup sa lucidité.

— Tu ne veux pas parler des inspections ?

— Si. Je ne peux pas y échapper. Il a clairement dit qu’il comptait sur moi.

— Et tu as accepté ?

Il ne répondit pas. Elle se dressa dans le lit, l’air pas commode. Il était étendu sur le dos. Il fumait sans la regarder.

— Mais tu es vraiment un salaud !

Tout en l’insultant, elle lui avait donné un coup de poing sur la poitrine. Il éclata de rire en faisant mine d’avoir peur et en se protégeant. Son rire sonnait faux. Ses mimiques manquaient de conviction.

— Je t’en prie, Nouchette, je pouvais pas faire autrement…

— Tu m’avais dit qu’il n’en était plus question !

— Oui, mais il est revenu à la charge…

— Tu m’avais juré que tu n’accepterais jamais !

Loranne criait presque. Sourcils froncés, bouche tordue par la colère. Benoît tenta de la prendre dans ses bras, mais elle le repoussa brutalement.

— Ecoute-moi, ma chérie, je…

— Non ! Toi, écoute-moi ! J’en ai rien à foutre de tes excuses ! Tu n’as pas de parole ! On se plaignait déjà qu’on n’avait pas beaucoup de temps pour être ensemble, mais comme ça, on n’en aura plus du tout…

— Je sais, mais j’y peux rien…

— T’y peux rien ? T’y peux rien ? Je… je…

Elle était si furieuse qu’elle bredouillait. Ça ne lui arrivait que quand elle était particulièrement énervée.

— Sois gentille, Nouchette, on en reparlera demain. Il est tard et je dois me lever à six heures…

Il lui tourna le dos, éteignit sa lampe de chevet. Elle resta assise, suffoquée de fureur impuissante. Puis elle se leva d’un bond, attrapa son peignoir, sortit de la chambre en claquant la porte. Dans la cuisine, elle chercha le vieux paquet de clopes qu’elle avait planqué en se jurant qu’elle n’y toucherait plus. Elle en alluma une. Il y avait deux mois qu’elle avait arrêté de fumer.

Ainsi, il était chargé des tournées d’inspection. Il lui avait juré que ça ne ferait pas partie de son nouveau job, mais son patron les lui avait refilées quand même. A moins qu’il l’ait su depuis le début, qu’il le lui ait caché pour qu’elle ne l’embête pas. Il avait l’esprit assez tordu pour ça.

Ça voulait dire au moins quinze jours par mois de déplacement dans les succursales du groupe. Quinze jours, et le plus souvent, trois semaines. Autant dire presque tout le temps. Elle allait se retrouver seule avec Zoé dans cette maison qu’ils venaient d’acheter, où les travaux n’étaient même pas finis.

Au fond d’elle, Loranne savait qu’il n’avait sans doute pas pu refuser, mais elle lui en voulait quand même. Elle écrasa sa cigarette en réprimant avec peine une envie de pleurer. Elle voyait devant elle des jours et des jours de solitude, alors qu’il traînerait ses guêtres du côté d’Amiens, de Colmar ou de Périgueux. Partout où il y avait une agence Profodis.

Elle savait comment se passaient ces tournées d’inspection. Hôtels confortables, bons restaurants, petites réceptions organisées par le responsable de la filiale en l’honneur de l’envoyé de la maison-mère. Pendant ce temps-là, elle torcherait Zoé ou corrigerait les devoirs débiles de ses élèves ignares.

Elle alluma une seconde cigarette, se calma progressivement. De toute façon, elle n’y pouvait rien. La nouvelle l’avait prise à froid, mais ça ne servirait à rien d’en faire toute une histoire. Elle connaissait assez son mari pour savoir que sa décision était déjà arrêtée. Sinon, il ne lui en aurait pas parlé.

Quand elle regagna la chambre, il dormait déjà – ou bien il faisait semblant – et elle se coucha en prenant bien soin de ne pas le toucher. Elle était calme, mais n’avait pas envie de dormir.

CHAPITRE IV

Les deux femmes s’installèrent dans l’arrière-salle de la crêperie. Loranne espérait être débarrassée au plus vite de cette corvée. Les problèmes de Claire ne la concernaient pas, elle avait les siens. Ils la préoccupaient assez depuis quelques jours pour qu’elle n’aille pas en rajouter.

La veille, elle avait eu une explication orageuse avec Benoît. Ils s’étaient sérieusement engueulés. Il avait avoué qu’il savait depuis le début que sa promotion s’accompagnerait de la prise en charge des tournées d’inspection pour toute la France. Il ne le lui avait pas dit parce qu’il craignait sa réaction. Maintenant, c’était trop tard.

Depuis, elle ne décolérait pas, et n’était guère disposée à compatir aux difficultés existentielles d’une petite intello. Fût-elle une amie.

— Alors ? demanda-t-elle en attaquant sa crêpe à la saucisse.

Au bout de quelques secondes, elle leva les yeux. Claire la regardait, les mains sagement posées de part et d’autre de son assiette.

— On peut parler en mangeant, reprit Loranne en se forçant à sourire. C’est pas si grave que ça, ce que tu as à me dire quand même ?

— Non, non… j’ai plutôt besoin d’un conseil… enfin, je voudrais ton avis… tu sais que je ne connais que toi, ici, alors j’ai pensé… c’est un peu difficile à expliquer…

Claire parlait lentement, avec de longues pauses entre les bribes de phrases. Elle tortillonnait des lambeaux de crêpe autour de sa fourchette sans se décider à manger. Loranne faillit demander à quoi servait Françoise si elle éprouvait le besoin de se confier à elle. Puis elle y renonça en percevant le désarroi de son amie.

— Bien sûr…

Elle avala une bouchée de travers, manqua s’étrangler. Puis elle prit une gorgée d’eau, poursuivit :

— Je ferai ce que je peux pour t’aider.

— Voilà… tu sais que je suis avec Françoise… je veux dire, tu sais que je suis lesbienne…

Loranne hocha la tête sans regarder franchement sa compagne. Elle ne savait quoi répliquer. C’était un sujet qu’elles n’avaient jamais abordé.

— Je suis sûre que tu n’as pas de préjugés mais… tu vas peut-être penser que je suis folle… que ça n’est pas ton affaire et que tu t’en moques… et tu auras raison. Mais, à part toi, je ne sais pas à qui en parler…

Cette fois-ci, Loranne regarda Claire. Elle avait les yeux baissés, très occupée à déchiqueter minutieusement ce qui se trouvait dans son assiette.

— Ecoute, je ne sais pas de quoi tu veux me parler mais, encore une fois, si je peux te donner un avis, en toute amitié… Seulement, ajouta-t-elle après quelques secondes de silence, je suis pas très douée pour les conseils. Je n’arrive déjà pas à suivre ceux que je me donne à moi-même, alors tu vois…

Elle termina par un petit rire à peine ébauché. Histoire de détendre l’atmosphère. Claire dit très vite, comme si elle se jetait à l’eau :

— Je suis amoureuse d’une autre femme.

*  *  *

Simon relut soigneusement ce qu’il venait d’écrire. Il se leva, regarda sans la voir la cour de la mairie par la fenêtre. Revint s’asseoir derrière son bureau. Parcourut la lettre une fois de plus, froissa la feuille en haussant les épaules avant de l’envoyer dans la poubelle.

« Non. Ça va pas du tout. Je peux pas envoyer ça. C’est vulgaire. Elle va croire que je suis fou. Ou détraqué. Pourtant, quand j’y pense, ça me paraît bien. Non, plus que bien. Extraordinaire. Voilà. Il n’y a pas d’autre mot. Extraordinaire. Pas ce que j’écris, malheureusement, mais ce qui s’est passé. Quand je l’ai prise dans mes bras. Que je l’ai serrée contre moi. Non. C’est elle qui s’est serrée contre moi. Enfin, elle ou moi, ça n’a pas d’importance. Si justement. C’est même ça le plus important. Que ça se soit passé en même temps. Moi, tout seul, je sais pas si j’aurais osé. J’avais envie bien sûr, mais j’aurais sans doute pas osé…

Et elle se serre contre moi. Ses seins contre ma poitrine. Je les sentais aussi bien que si elle avait été à poil. D’ailleurs, elle avait pas grand-chose sur elle. Et cette chaleur, cette douceur. Je bande encore rien que d’y penser. Mais ça va pas. Ça va pas. Si j’écris qu’elle m’a fait bander d’un seul coup comme aucune femme ne m’a fait bander, ça devient tout de suite grossier. Elle lit ça et elle s’imagine qu’elle lit du porno de bas étage. Alors que c’était pas du tout vulgaire quand on l’a vécu. Parce que je suis sûr qu’elle ressentait la même chose que moi. Elle était toute mouillée quand je l’ai touchée. C’est bien la preuve qu’elle était excitée aussi. Elle bandait. Bon, mais ça, c’est purement physique…

Ce qu’il faut que je lui écrive, c’est tout ce qu’il y avait autour. Avant. Des années. J’en rêve depuis des années. Ses cheveux, son sourire quand ses yeux se mettent à pétiller. Le mouvement de ses lèvres juste avant son sourire. C’était comme ça que j’en rêvais. Mais y avait pas moyen. Elle était mariée avec Benoît et n’avait pas l’air d’une nana qui couche facilement. Alors il valait mieux pas y penser. Je me disais que ce serait jamais possible. Mais ça m’empêchait pas de rêver. Et puis, tout à coup, ça arrive sans que je m’y attende. En tout cas, j’ai rien fait pour. Il n’y a pas de lumière dans la salle de bains et je la surprends en train de pisser. Le choc…

L’instant d’après, elle est dans mes bras. Ses nichons écrasés contre moi, son ventre qui ne se retire pas et ses lèvres si douces, si douces… Je bande. Forcément ! On bande tous les deux. C’est ça le plus extraordinaire. Qu’on se soit retrouvés en phase, tous les deux. Exactement sur la même longueur d’ondes. Sans parler. Sans rien. C’est bien un signe, non ? »

*  *  *

Loranne était stupéfaite. Pas que Claire aime une autre femme que Françoise, mais qu’elle lui en parle de but en blanc. Elles n’avaient jamais été amies au point de se confier leurs affaires de cœur. La confidence la prenait au dépourvu. Et le pire, c’était que Claire avait l’air d’attendre une réponse.

— Je ne sais pas quoi te dire, je…

— Tu comprends, Françoise tient à moi et je ne veux pas être une dégueulasse avec elle parce que quand je l’ai rencontrée…

Là, Loranne décrocha quelques instants. Claire appartenait manifestement à ce genre de confidente qui met du temps avant de se décider à parler, puis déballe tout son paquet en vrac. Elle parlait vite en escamotant la moitié des mots et Loranne ne suivait pas avec beaucoup d’attention ce déluge de phrases hachées. Elle leva les mains comme pour endiguer l’avalanche.

— Ecoute, il…

— Oui, je sais ce que tu vas me dire, c’est pas sympa de ma part, et c’est bien pour ça que je compte sur toi pour que Françoise n’apprenne jamais notre conversation, surtout que je tiens à elle, mais ça s’est passé comme ça, je suis tombée amoureuse sans le vouloir, j’arrête pas d’y penser, ça m’obsède, je n’ai personne à qui en parler, alors il y a des fois où ça déborde, tu sais… on a l’impression qu’on est prise dans un filet, on a beau se débattre… plus on se débat, plus on se retrouve dans le noir… alors, il fallait que je t’en parle, tu comprends ? Parce que, par moments, j’ai l’impression que je vais devenir folle…

Loranne décrocha une nouvelle fois. Mais maintenant, c’était voulu. Elle était submergée sous le flot ininterrompu de paroles qui semblait ne jamais devoir finir et ne lui apprenait plus rien. Pour ce qu’elle en avait compris, Claire était amoureuse d’une autre femme, tout en aimant Françoise à qui elle ne voulait pas faire de mal, et qu’elle ne comptait pas quitter.

Mis à part qu’il s’agissait de trois femmes, la situation lui semblait celle du trio classique. Ça se trouvait dans toutes les pièces de boulevard. Pas de quoi en faire une montagne. Il n’y avait rien de plus banal.

Bien entendu, ça n’était pas une chose à dire à Claire qui continuait à parler, à voix basse, mais avec passion. Heureusement qu’il n’y avait pas de clients dans l’arrière-salle. Loranne avait horreur des explications intimes en public.

*  *  *

Sur la nouvelle feuille blanche disposée devant lui sur son bureau, Simon n’avait pas encore tracé un mot.

« Je peux pas lui écrire non plus que j’étais amoureux d’elle depuis toutes ces années. C’est pas vrai. Elle me plaisait bien, mais je l’aimais pas. D’amour, je veux dire. De passion. Pourtant, c’était pas uniquement l’envie de tirer un coup. C’était plus que… Ho ! là, là ! c’est compliqué. J’y arriverai jamais comme ça…

Quand j’ai tiré le verrou, le temps de me retourner, la voilà qui tombe à genoux et se met à me sucer. J’étais scié. Complètement scié. Une fois, avec Pascal, on s’était demandé pour rigoler si elle taillait des pipes à Benoît. Elle paraissait tellement sérieuse. Elle avait tellement l’air de pas entendre quand on faisait des blagues de cul… Oh, et puis là, je m’égare. Mais tout de même, je sais pas si elle pourrait comprendre. Moi, je suis là, déjà démonté parce qu’on s’est roulé une pelle en se pelotant. J’arrive pas à y croire. Et tout à coup, elle se jette sur ma bite sans dire ni quoi ni qu’est-ce, et mon nœud se retrouve en deux temps trois mouvements au fond de son gosier…

La plus salope des salopes aurait été moins directe. N’importe quelle nana avec qui on n’a encore rien fait y met un peu plus de manières. Mais Loranne, non ! Elle se met à genoux devant moi, elle m’attrape Popaul et elle le pompe comme si on n’avait fait que ça toute notre vie. Comme si on baisait ensemble depuis des années. C’est à ce moment-là que j’ai vraiment compris que c’était pas une salope. Pas une salope ordinaire en tout cas. Elle fait un pompier comme elle fait tout le reste. Comme si c’était tout naturel. De son point de vue, je peux la comprendre, mais moi, ça m’a drôlement secoué. Déjà que je m’attendais à ce qu’elle proteste dès le début : « Non je peux pas, y a Benoît… et j’ai pas l’habitude… ça m’est jamais arrivé… »

Bref, tous les arguments habituels. Le genre « il faut que je lui montre que je ne suis pas une femme facile ». Au lieu de ça, elle dit pas un mot et me suce. Putain ! cette turlutte ! Moi, je sais plus où j’en suis. Tout ce mélange, je me souviens plus bien… sauf que j’ai balancé la semoule avant même d’avoir compris ce qui m’arrivait. Et elle, elle n’est même pas étonnée. Non seulement elle me fait pas la gueule, mais elle a l’air contente. Elle me le dit, en plus. Alors, je suis comme un con. Je sais plus ce que je dois penser… »

Simon considéra la feuille blanche devant lui. Il n’avait rien écrit, il la froissa machinalement, l’envoya dans la corbeille à papiers. Puis il en prit une autre et resta les yeux dans le vague.

*  *  *

Sitôt que la serveuse se fut éloignée, après avoir servi les cafés, Loranne attaqua d’un ton décidé :

— Je ne saisis pas très bien ce que tu attends de moi. Si j’ai correctement compris, tu es amoureuse d’une femme. En même temps, tu vis avec Françoise, tu ne veux pas lui faire de la peine, tu ne veux pas la quitter, et elle n’accepterait pas d’avoir une rivale.

— C’est ça.

— Alors, je ne vois pas ce que je viens faire là-dedans et…

— Je voulais juste un conseil !

— Mais c’est pas à moi de t’en donner. Ni à moi ni à personne. Il faudrait d’abord que tu saches ce que tu désires vraiment. C’est le plus important. Ensuite, il faudrait savoir ce que l’autre en pense. Ce qu’elle pense de Françoise et de toi, et si c’est assez sérieux entre vous pour envisager de briser une relation qui…

— Elle ne sait rien.

— Tu ne lui as pas dit que tu vivais avec Françoise ?

— Non, c’est pas ça… elle ne sait pas que je suis amoureuse d’elle…

Loranne n’en croyait pas ses oreilles. Elle regarda Claire sans oser comprendre tout à fait ce qu’elle venait d’entendre.

— Attends… tu me racontes toute cette histoire alors que cette fille ignore que tu…

— Oui. Je ne lui ai pas dit. Tu comprends, elle n’est pas lesbienne et je ne suis pas sûre qu’elle accepterait. J’ai peur qu’elle refuse sans chercher à aller plus loin, alors que je suis amoureuse d’elle comme une dingue…

Là, c’était le bouquet ! Son amie lui demandait un conseil à propos d’un problème tellement tordu qu’il n’avait vraisemblablement pas de solution. Elle était amoureuse d’une femme à qui elle n’en avait rien dit et qui n’était pas homosexuelle ! Mais quel genre de conseil est-ce qu’elle attendait ?

Sous ses cils baissés, Loranne observa Claire avec attention. Celle-ci ressemblait à une petite fille prise en faute, qui ne veut pas le reconnaître et s’apprête à éclater en sanglots au moindre prétexte. Elle avait un air touchant dans son désarroi, mais exaspérant par son entêtement et son inconscience.

— Mais enfin, Claire, tu te moques de moi, commença-t-elle d’une voix dure.

A cet instant, deux grosses larmes coulèrent sur les joues de sa compagne qui ne fit rien pour les cacher.

*  *  *

Simon écrivait à toute vitesse. Sans lever les yeux, sans que la plume de son stylo s’éloigne du papier.

« Je lèche son con, je bouffe sa chatte. J’en ai jusqu’aux oreilles de son jus qui dégouline de partout sur mon nez, mon menton, mes joues. Elle bouge son cul dans tous les sens et moi, je suis ses mouvements à l’aveuglette. Je vois rien, mais c’est son jus qui coule. Plus loin, ma langue dans son trou. Elle s’ouvre, elle est ouverte. C’est chaud, c’est gluant. C’est délicieux…

Ma langue plus vite, toujours plus vite. Et mes lèvres plus vite aussi. En prendre plus dans ma bouche. Elle gémit, elle va jouir. Là son bouton, c’est son bouton… surtout pas s’affoler. Ce que ça me fait bander cette odeur et ce jus ! Je vais la faire jouir. Elle remue son cul de plus en plus. Ça déborde de partout, j’en ai plein la bouche. Elle jouit, je suis sûr qu’elle jouit…

Je baise le con de Loranne, j’enfile la belle Loranne, je la tronche sur le carrelage, Loranne l’inaccessible. Je suis le roi du monde. La bite bien enfoncée. C’est une ventouse qui m’aspire. Si elle pouvait y faire rentrer mes couilles, elle les avalerait aussi. Elle me suce de l’intérieur. C’est plus une queue que j’ai, c’est une barre d’acier…

« Il éjacula dans le lavabo en fermant les yeux. »

Elle va me faire décharger… C’est ça qu’elle veut ? »

Simon relut ce qu’il venait d’écrire. Passa une main sur sa braguette. Il bandait. Depuis deux jours, il bandait chaque fois qu’il pensait à Loranne mais là, de l’avoir écrit noir sur blanc, il bandait encore plus dur. Il déposa la feuille pliée en quatre dans le cendrier, l’alluma avec son briquet, la regarda se consumer.

Puis, aux toilettes, il baissa son pantalon et son slip sur ses genoux. En trois ou quatre allées et venues de sa main serrée sur sa queue, il éjacula dans le lavabo en fermant les yeux. Dans sa tête, c’était la bouche de Loranne qui venait de lui tirer son foutre.

*  *  *

Les deux femmes sortirent en hâte de la crêperie, se réfugièrent dans la voiture de Loranne. Claire pleurait sans bruit. Pas un sanglot, pas un hoquet, pas un geste, mais des larmes qui coulaient comme celles d’une enfant. Sans honte. Loranne en était gênée, elle ne savait quelle attitude adopter. Elle regarda droit devant elle le parking désert.

Si elle était honnête, elle engueulerait son amie. C’était stupide de se mettre dans une situation pareille. Digne d’une adolescente. Mais elle ne pouvait pas se montrer brutale. Elle ne le voulait pas non plus. Le chagrin de Claire était absurde, mais il était réel et l’émouvait. Elle hasarda d’une voix hésitante :

— Je ne veux pas te saper le moral, mais tu n’as pas choisi la facilité…

— Je sais bien.

— Et puis tu devrais tout de même penser plus que ça à Françoise. Vous vous aimez et tu es bien avec elle, tu me l’as dit toi-même, alors réfléchis un peu à ce que tu risques de perdre pour un petit coup de cœur sans espoir…

Claire ne répondit pas, mais fut prise d’une bruyante crise de sanglots et cacha son visage dans ses mains.

— Enfin, il faut voir les choses en face. Cette femme dont tu es tombée amoureuse n’est pas homosexuelle. Il y a donc peu de chance qu’elle réponde à tes avances…

Les sanglots redoublèrent. Loranne avait envie de prendre Claire dans ses bras rien que pour faire cesser cette crise de larmes qui la mettait mal à l’aise. Mais quelque chose la retenait. Elle compatissait à la peine de son amie, mais ne parvenait pas, au fond d’elle-même, à la prendre totalement au sérieux.

— Si tu veux mon avis, le plus raisonnable, ce serait de t’arranger pour ne plus la voir, et petit à petit tu l’oublieras…

— Je peux pas, sanglota Claire éperdument, je peux pas, je la vois tous les jours…

— Ah bon ! s’étonna Loranne, c’est donc une fille du collège ?

Claire ouvrit la voiture, en sortit d’un bond, se retourna en dévoilant son visage déformé par les pleurs. Elle murmura en secouant la tête avec violence juste avant de claquer la portière :

— C’est toi… tu comprends pas que c’est toi ?

Loranne fut si abasourdie qu’elle resta sans réaction. Elle regardait cette petite blonde fluette qui courait vers sa voiture, s’y engouffrait, démarrait en faisant crisser les pneus.

CHAPITRE V

Les gazouillis de Zoé avaient réveillé Loranne. Décidément, sa gosse était formidable ! Elle pleurait rarement, était toujours d’excellente humeur, s’amusait toute seule quand personne ne s’occupait d’elle. Une perle ! La mère et la fille se câlinèrent en susurrant des mots tendres qui n’avaient de signification que pour elles. Dans ces moments, le monde entier aurait pu s’écrouler…

Mais la pensée de Claire lui revint subitement et ternit tout son plaisir. Claire et sa confession ! La crise de larmes, l’aveu de son amour ! Comme si Loranne n’avait pas assez d’ennuis avec Benoît qui lui faisait la gueule depuis leur dernière dispute ! Il fallait que Claire en rajoute avec cette déclaration d’amour insensée. Zoé attrapa le nez de sa mère pour attirer son attention.

— Oui, ma chérie… oui… tu es la plus gentille…

Elle avait juste le temps de la faire manger, de l’habiller et d’enfiler en hâte un vieux jogging. La directrice de la crèche lui avait déjà reproché ses retards. En plus, aujourd’hui, elle devait repasser du linge, nettoyer en grand la salle à manger et la cuisine. Une journée chargée.

C’est en rentrant dans sa grande maison vide qu’elle éprouva un sentiment de vague à l’âme inhabituel. Elle rangea les bols dans le lave-vaisselle, nettoya la table, fourra quelques torchons au sale. Ce n’était pas suffisant pour l’empêcher de penser. Elle alluma la radio, l’éteignit au bout de quelques secondes.

— Je crois qu’elle est folle…

Loranne parlait tout haut exprès. Elle réfléchissait mieux quand elle s’entendait.

— Oh et puis merde ! J’y suis pour rien si elle est amoureuse de moi… elle n’a qu’à se débrouiller avec ses problèmes…

Dans la chambre, elle aéra le lit, ramassa quelques vêtements qui traînaient, une chemise et des chaussettes, des slips et un soutien-gorge, le pyjama et l’ensemble bleu pétrole de Zoé. Porta le tout dans la buanderie, profita du voyage pour mettre une machine à tourner. Elle s’appuya au bord du vieux bac à linge en secouant la tête.

— C’est fou… complètement fou !

Elle pensa tout à coup à Armelle dont, à l’époque, elle était amoureuse. Elles avaient quinze ans, elles étaient en seconde. Loranne se souvenait encore de leur baiser. Leur unique baiser, juste avant de partir en vacances. Elles n’avaient rien fait d’autre qu’échanger une déclaration d’amour passionnée et un baiser. Il y avait seize, dix-sept ans de cela…

— Des histoires de gamines… c’était des histoires de gamines…

N’empêche que pendant plusieurs mois, elle avait été amoureuse d’Armelle. Maintenant, elle ne se rappelait plus très bien les détails, mais elle se souvenait d’avoir rêvé qu’elles dormaient ensemble, se cajolaient en s’embrassant. Elle répéta une fois encore « des fantasmes de gosses ».

Et pour s’en convaincre plus complètement, elle entreprit de nettoyer et de ranger la buanderie. Elle s’attaqua ensuite à la salle à manger mais, malgré le vacarme de l’aspirateur, elle entendait la voix de Claire, les mots prononcés : « C’est toi… tu comprends pas que c’est toi… » Elle revoyait le visage chiffonné par le chagrin, la petite silhouette courant vers sa voiture. Toujours accompagnés de la voix qui résonnait comme une accusation. « C’est toi… tu comprends pas que c’est toi… » Non, elle n’avait pas compris.

— Zut ! C’est pas de ma faute !

Loranne se sentait mal à l’aise. Vers onze heures, le facteur lui apporta un paquet et quelques lettres. Dès qu’elle reconnut l’écriture de Simon, elle s’assit dans le canapé. Depuis trois jours, elle se demandait s’il allait faire le mort, lui téléphoner ou lui écrire. Finalement, il avait choisi d’écrire.

« Loranne,

Je n’ai jamais eu l’esprit aussi embrouillé pour exprimer ce que je ressens. Les moments que nous avons vécus l’autre nuit m’ont fait prendre conscience d’une évidence : Ce n’était plus un rêve, c’était toi, toi, bien réelle, dans mes bras. Nous avions le même désir et ce désir était aussi fort chez l’un que chez l’autre, aussi nécessaire et aussi naturel. Rien d’autre ne comptait plus, à part le plaisir totalement partagé. J’en suis encore bouleversé.

Le rêve, c’est qu’une telle évidence se soit imposée d’elle-même. Il ne faut pas que nous laissions mourir ce rêve. Cet

« instant magique » n’a été qu’un prélude. Le brouillon de quelque chose de formidable qui ne demande qu’à se développer. Nous devons nous revoir, Loranne. Je ne sais pas quelle sera la suite de notre relation, mais nous devons nous revoir. »

Elle lut la lettre deux fois très vite, puis une troisième fois plus lentement. Elle n’en revenait pas. Simon ! Le sérieux Simon qui aimait se donner des airs délurés, mais ne manquait jamais une occasion de déclarer qu’il craignait les aventures. Simon le circonspect, l’homme mesuré, prudent jusqu’à la méfiance. Bref, le Simon qu’elle connaissait depuis des années lui écrivait un billet romantique.

Elle avait du mal à le croire. Tout en sirotant un café, elle relut la lettre. Il voulait la revoir. Insidieusement, les mots

« plaisir » et « désir » qu’il employait se cristallisaient en images troublantes. Elle se revoyait dans la salle de bains quand il avait fait passer sa chemise de nuit par-dessus sa tête. Les frôlements de ses mains sur sa taille et ses flancs.

Elle avait ressenti un plaisir aigu quand elle avait senti sa peau nue sous ses doigts, contre ses seins. Depuis, elle avait évité d’y repenser, mais maintenant, les sensations lui revenaient. Les mains plaquées sur ses fesses, la langue qui ouvrait ses lèvres, cherchait sa langue et remuait dans sa bouche. L’odeur de son corps.

Et cette impulsion qui l’avait poussée à s’agenouiller devant lui pour sucer sa queue. Une peau si fine, si tendue. L’excitation qu’elle avait ressentie, la jouissance qui l’avait secouée au jaillissement du sperme. Oh, ce n’était pas un orgasme, un spasme qui ébranle tout l’organisme, qui se traduit par des gémissements. C’était plutôt une jubilation interne qui hante la mémoire.

Loranne s’étira, passa une main sur son front. La chaleur qui la baignait n’était pas due au ménage. Elle toucha ses hanches, son ventre. Essaya de se souvenir depuis combien de temps elle ne s’était pas masturbée. Un mois ? Deux mois, peut-être ? Oui, ça devait remonter aux vacances, quand elle était partie passer quelques jours avec Zoé chez les parents de Benoît.

Elle hésitait. Elle avait tout le ménage à faire. Et il faudrait qu’elle téléphone à Simon pour lui dire qu’elle ne tenait pas à le revoir. Non, qu’elle lui écrive plutôt. Ce serait plus gentil. Expliquer qu’elle ne pouvait pas. Ce n’était pas son genre. L’adultère n’était pas son genre. Mais comment est-ce qu’il pourrait la croire après ce qui s’était passé entre eux ? Il fallait qu’elle trouve une autre raison pour refuser.

L’excitation qui brassait son bas-ventre la ramena à une préoccupation plus immédiate. Elle avait envie de jouir. Elle fit semblant de s’interroger, mais elle savait déjà qu’elle ne résisterait pas à la tentation. D’ailleurs, elle ne résistait pas plus aux tentations qu’elle ne trichait avec ses envies. A travers le tissu du tee-shirt, elle toucha les pointes devenues sensibles de ses seins.

Sans savoir pourquoi, Loranne répugnait à se branler dans la chambre, dans le lit qu’elle partageait avec Benoît. Soudain, un sourire éclaira son visage. Deux minutes plus tard, elle était dans la salle de bains de l’étage, celle-là même où elle avait fait l’amour avec Simon.

Elle baissa sa culotte de jogging, s’installa sur la cuvette des W.-C. La lumière trop crue et une légère odeur de savon et de dentifrice ne l’aidaient pas à se concentrer, mais elle était déjà assez excitée pour ne pas s’en inquiéter. Elle se déshabilla, ce qui la remplissait toujours d’un trouble particulier quand elle se branlait.

Lors de ses premières masturbations d’adolescente, elle devait se dénuder le moins possible afin d’être immédiatement « convenable » si sa mère la surprenait. Elle en avait gardé un persistant sentiment de culpabilité qui se mêlait à l’émoi qu’elle éprouvait en se branlant nue. Ce qu’elle avait fait dès qu’elle avait eu son premier appartement.

Elle s’assit à nouveau sur la lunette, glissa une main entre ses cuisses à peine écartées, contempla son image dans le miroir en pied qui lui faisait face. Il y avait longtemps qu’elle ne s’était pas examinée à poil. La femme qu’elle apercevait à moins de deux mètres lui paraissait si coquine, si désirable dans cette pose presque innocente.

Bien sûr, elle trichait en serrant ses bras contre son torse pour gonfler ses seins. Ils avaient toujours été trop menus à son goût, mais ils se tenaient bien et on lui avait souvent dit qu’ils étaient jolis. Pour les arrondir davantage, elle serra les bras. Sa main entre ses cuisses ne bougeait pas. Elle l’avait posée à plat sur sa toison.

De son autre main, elle souleva ses cheveux sur sa nuque, les répandit comme une nappe sur sa poitrine. Ils tombaient juste à la hauteur de ses tétons qu’ils effleuraient d’une caresse soyeuse. Un souffle lui donna la chair de poule. Un long frisson, qui prit naissance au bas de sa colonne vertébrale, gagna son ventre, ses seins, ses épaules.

Sous ses doigts serrés, elle sentait la moiteur de ses grandes lèvres. Il lui semblait que le bas de son ventre devenait plus lourd. Comme si les organes dont elle avait à peine conscience dans la vie ordinaire se mettaient à vivre de leur vie propre.

Un fourmillement diffus l’envahit, un grouillement lent, obscur qui s’accompagnait d’une envie irrésistible de toucher cette chair dont la sensibilité augmentait de seconde en seconde. Mais elle ne voulait pas se presser. Le sang affluait à sa vulve, gonflait ses grandes lèvres. Ce serait meilleur quand la tension accumulée ne lui laisserait plus le choix.

Elle devait se retenir encore, prolonger cette attente trouble qui la faisait trembler. Une longue pratique de son corps lui avait enseigné qu’elle en était capable. En dépit de l’envie qui la tenaillait, du désir qui se nouait à l’intérieur et de ses nerfs bandés à craquer…

Soudain, une pointe aiguë la transperça. Le bout de son ongle avait touché son clitoris par inadvertance. Une pointe fulgurante suivie d’une décharge électrique, d’un sursaut. Comme une mécanique mise en branle qui s’enclenchait irrésistiblement.

En un éclair, elle comprit que rien ne pourrait endiguer l’orgasme. Inutile d’essayer. Elle écrasa en haut de sa fente l’index et le majeur joints. Elle avait besoin, à présent, d’un contact cru.

Une vague de volupté la souleva. Un gémissement prolongé s’échappa de ses lèvres fermées. Elle écrasa ses doigts sur le bouton jusqu’à ce qu’une amorce de douleur vrille le centre de son sexe. Alors, sa main devint molle, tout son corps s’affaissa sur la cuvette des W.-C.

— Merde, quelle conne… Pourquoi j’ai pas attendu plus longtemps !

Elle s’en voulait. Elle ne se regarda même pas dans le miroir. Voilà un orgasme qui s’annonçait prometteur, et un faux mouvement avait tout précipité. Elle avait joui sans avoir eu le temps de goûter les plaisirs annexes, qui donnent tout son prix à une branlette réussie. Avec des gestes rageurs, elle ouvrit les robinets, fouilla dans le placard pour en tirer une serviette propre, grimpa dans la baignoire, s’y savonna avec énergie. Rien n’était plus frustrant, rien ne la mettait plus en colère qu’un plaisir perdu ou écourté. Elle avait l’impression d’avoir été volée. Dépossédée de quelque chose qui lui revenait.

Ce n’est que lorsqu’elle s’allongea dans l’eau brûlante qu’elle retrouva le calme. Son corps s’engourdissait, mais pas son esprit. Ses pensées revenaient à Simon. Il tenait à la revoir, ne cachait pas son désir. La courte lettre qu’il lui avait envoyée faisait beaucoup plus d’effet à Loranne que ce qui s’était passé entre eux. Curieusement, c’était son émotion à lui qui la troublait.

De son côté, elle était prête à oublier cette partie de jambes en l’air inattendue. Or, le billet de Simon la lui remettait en mémoire. Elle s’abandonnait à ses souvenirs, et l’excitation la gagnait à nouveau. Elle avait encore envie de jouir, mais cette fois-ci, elle ne commettrait pas la même erreur. Ses cuisses s’ouvrirent, son index tendu se posa sur la crête du clitoris.

Tout en réglant le frottement doux et régulier de son doigt, elle engloba l’un après l’autre ses seins de sa main gauche. Elle en pressa les tétons avec tendresse, les agaça du bout de l’ongle, les pinça, les tira, les froissa, avant de les caresser plus doucement, la paume passée à plat sur les pointes dures. L’index, pendant ce temps, continuait son mouvement presque immobile sur le clitoris.

Des images défilaient derrière ses paupières closes. Des images ou des sensations, elle ne savait pas, sauf qu’elles ne représentaient personne en particulier. C’était des corps anonymes qui se plaquaient contre elle, des mains inconnues qui la touchaient, la palpaient, la pelotaient. Elle entrevoyait pêle-mêle des mains qui forçaient ses genoux à s’écarter ou un pénis qui s’apprêtait à la prendre.

Et toujours l’index frottait son bouton. Insensiblement, Loranne oublia où elle se trouvait. La baignoire, la salle de bains, la maison. Les sensations de plaisir l’envahissaient. Elle bascula dans un monde qui lui faisait quitter la réalité encore plus sûrement que l’alcool ou la dope. Elle n’avait même plus besoin de fermer les yeux pour ne plus voir ce qui l’entourait.

Elle n’était plus qu’une sensibilité à vif. Un tourbillon de mains couraient sur son corps, des lèvres la suçaient, des langues la léchaient, des doigts s’attardaient autour de ses orifices intimes ou s’y glissaient sans rencontrer de résistance. Des ondes parcouraient son corps, lui donnaient des décharges électriques.

Ses reins raidis se soulevèrent, son ventre se gonfla sous la poussée de l’orgasme imminent. Sans en avoir conscience, elle haletait en poussant des petits cris. Toute sa réceptivité s’était concentrée dans cette fine languette que son index astiquait inlassablement, et qui la remplissait de vibrations presque douloureuses. Elle tendit les reins, en poussant un cri aigu.

Il lui fallut plusieurs minutes pour retrouver une respiration régulière. Elle se sentait lasse, épuisée mais heureuse. L’eau du bain commençait à refroidir. Elle en sortit pour s’étriller avec vigueur. S’habilla en toute hâte, fila à la cuisine pour dévorer une tartine de pain d’épices et de beurre salé. Jouir lui donnait toujours une faim de loup.

*  *  *

Vers le milieu de l’après-midi, Loranne recommença sa lettre à Simon pour la dixième fois. Elle ne trouvait pas les mots qui convenaient pour lui expliquer qu’elle ne voulait pas le revoir. Les seuls arguments qu’elle imaginait étaient conventionnels à pleurer. Chaque fois qu’elle relisait ce qui lui avait coûté tant de peine à écrire, elle avait l’impression de naviguer dans un roman à l’eau de rose. C’était à vomir !

Après le dixième essai, excédée, elle téléphona au bureau de Simon. Une secrétaire grincheuse lui apprit que « désolée, madame, monsieur Roget est en conférence et ne sera pas joignable avant demain… » Loranne reposa l’appareil, considéra d’un œil morne la salle à manger avec ses meubles dérangés, l’aspirateur qui n’avait pas bougé depuis la matinée.

Elle n’avait pas entamé son repassage, il fallait qu’elle fasse des courses à Auchan, et elle devait passer prendre Zoé avant cinq heures. Autant y aller tout de suite, elle ferait le plus gros en rentrant. De toute façon, Benoît n’arrivait jamais avant huit heures, huit heures et demie.

*  *  *

— Qu’est-ce que c’est que ce bordel dans la maison ?

Pour une fois, Benoît était rentré plus tôt que prévu. Dès qu’elle avait vu sa Volvo devant le garage, Loranne avait compris qu’il ne serait pas content. Tout de suite, elle contre-attaqua :

— Aide-moi, plutôt ! Tu vois bien que je suis chargée…

Avec les sacs de courses et Zoé qui refusait de marcher toute seule depuis la voiture, elle était en effet sur le point de lâcher prise. Son mari attrapa la fillette, la laissa se débrouiller avec les paquets.

Il avait sa gueule des mauvais jours. Tout en rangeant ses achats dans les placards, elle tenta d’expliquer la raison du désordre, mais il ne l’écoutait pas. Ne répondait pas. Il jouait avec Zoé, et finalement, le père et la fille sortirent dans le jardin avec un ballon.

« Sous ses doigts serrés, elle sentait la moiteur de ses grandes lèvres. »

Au cours du dîner, Benoît ouvrit à peine la bouche, les tentatives que fit Loranne pour animer la conversation tombèrent à plat. Elle avait pourtant fait ce qu’elle avait pu. Donner un aspect présentable à la maison, après l’essai avorté de grand nettoyage, et préparer le dîner lui avaient pris tout son temps. Elle était crevée, mais Benoît ne desserrait pas les lèvres. Il était encore fâché à cause de leur engueulade à propos de son boulot.

Loranne était irritée, elle aussi, mais ne voulait pas le montrer. Elle espérait encore une réconciliation, mais Benoît ne sortait pas de son mutisme. Elle accomplissait des efforts démesurés pour se montrer naturelle, et même aimable, mais rien n’y faisait. C’était comme si elle n’existait pas.

Une dernière tentative une fois qu’ils furent couchés n’eut pas plus de succès. Elle s’était lovée contre lui en glissant une main sous sa veste de pyjama, mais il l’avait écartée avec brusquerie. Elle avait commencé à dire « écoute mon chéri… »

Il s’est détourné, l’a interrompue en répliquant d’une voix méchante :

— Je dois me lever tôt. Demain, j’ai une journée chargée, et moi, je ne peux pas me reposer l’après-midi ou passer mes journées à ne rien faire…

Loranne avait pris la réflexion pour elle et n’avait plus rien dit. Mais intérieurement, elle bouillait. Une bouffée de rage qui lui donnait envie de frapper et de mordre. Non seulement, ce salopard lui avait menti en acceptant ce nouveau travail qui l’obligerait à s’absenter constamment, mais en plus, il se permettait de lui faire la gueule.

Elle se dit que c’était une chance qu’elle n’ait pas eu Simon au téléphone. Lui au moins ne la considérerait pas comme une domestique tout juste bonne à trimer pour le bien-être de son seigneur et maître. Et à se taire par-dessus le marché parce que monsieur était de mauvaise humeur.

CHAPITRE VI

En voyant de loin Françoise franchir la grille du collège, Loranne se souvint que Claire n’avait pas cours le jeudi. C’était une chance. Elle avait repassé dans sa tête toutes les attitudes à adopter face à son amie sans en trouver une seule qui la satisfasse.

En fin de compte, elle s’était demandé ce qu’elle dirait à un homme dans la même situation et avait conclu qu’elle ne dirait rien de particulier. Elle était tout de même soulagée de ne pas avoir à l’affronter.

Elle plaisanta quelques minutes avec Cédric devant la porte du gymnase. Surtout pour être sûre que Françoise serait déjà rentrée dans sa classe quand elle rejoindrait la sienne. A sa grande surprise, Cédric la complimenta sur l’élégance de son ensemble bleu turquoise et ajouta qu’elle était de plus en plus jolie, ces derniers temps.

Elle n’eut pas le temps de s’interroger davantage sur cette amabilité inhabituelle. La sonnerie retentissait, le principal faisait sa ronde. Comme elle avait constaté que ses élèves connaissaient aussi mal la religion chrétienne que l’islam, elle passa une grande partie de la matinée à leur dispenser un cours abrégé d’histoire des religions. De la part d’une athée convaincue, elle estimait que c’était cocasse. Mais il fallait bien qu’ils comprennent les Croisades !

A la cantine, Françoise se plaça d’autorité à côté d’elle. Loranne aurait préféré l’éviter. D’abord, elle n’avait jamais aimé cette femme trop exubérante à son goût ; ensuite, les confidences de Claire avaient éveillé sa méfiance. Elle se sentait prise entre deux feux : un manque de sympathie pour le personnage, et de la pitié pour la femme dont elle était la rivale bien involontaire.

Mais Françoise ne lui parla que de banalités. Elle en parlait avec force, parfois avec éclat, mais ce n’était que des platitudes sans intérêt. Tout en lui souriant gentiment, Loranne se demandait comment on pouvait tomber amoureuse d’une telle femme. Physiquement, elle était plutôt jolie, c’était évident, mais il fallait supporter son ton péremptoire, ses jugements à l’emporte-pièce, sa raideur.

Comment Claire pouvait-elle y arriver ? Elle qui était si prévenante, si délicate, si réservée. Loranne se dit qu’il devait lui manquer quelque chose pour comprendre la psychologie des lesbiennes. Aussitôt, elle se reprocha cette réflexion idiote. D’ailleurs, il ne s’agissait pas d’un problème de lesbiennes. Elle comprenait très bien qu’on soit attiré par la personnalité de Claire, mais pas par celle de Françoise…

— Tu ne m’écoutes pas. Si je t’ennuie, tu n’as qu’à le dire…

Françoise avait l’air mécontent. Elle était décontenancée aussi qu’on ne s’intéresse pas à ce qu’elle pouvait racconter.

— Non, non, je t’assure… j’étais un peu distraite…

— C’est comme Claire alors ! Elle aussi, en ce moment, elle est perpétuellement dans les nuages…

Loranne s’empressa de changer de sujet de conversation en douceur. Une discussion avec Françoise sur les états d’âme de Claire était la dernière chose qu’elle souhaitait. Heureusement, le repas tirait à sa fin, elle prétexta un reliquat de devoirs à corriger pour s’éclipser.

*  *  *

Tous les jeudis après-midi, Loranne avait rendez-vous avec Mélanie. Elles ne se fréquentaient pas en dehors du tennis et ne se voyaient que pour s’entraîner. Un tournoi les avait réunies par hasard quelques mois auparavant, et le président du club leur avait conseillé de s’entraîner ensemble. Leurs horaires et leurs emplois du temps s’accordant bien, elles avaient saisi l’occasion.

Mais rien dans leurs échanges n’était venu rendre leur relation plus étroite. Elles n’étaient pas devenues amies. Seulement, comme elles étaient toutes les deux accrocheuses, elles appréciaient de se retrouver pour faire du sport une heure ou deux toutes les semaines.

Sur le parking, Loranne gara sa voiture près de la moto de Mélanie en se demandant à qui appartenait le petit coupé vert bouteille. Elle était largement en avance, mais en général, en milieu d’après-midi, il n’y avait personne. D’ailleurs, les courts étaient déserts. Elle s’apprêtait à entrer dans le vestiaire quand un éclat de rire l’arrêta, suivi de la voix faussement suppliante de Mélanie :

— Non, arrête… si quelqu’un arrivait…

— A cette heure-ci, y a pas de danger !

— Si justement, je dois jouer avec Loranne dans une heure…

— Je la connais pas !

— Mais si ! La grande blonde qui marche comme si elle avait un manche à balai dans le derrière…

— Ah ! Celle-là… elle a l’air coincé, mais je suis sûr qu’au lit, c’est une baiseuse de première !

— Mais non, je t’ai déjà dit que… mais qu’est-ce que tu fais ?

— J’ai envie de toi…

Loranne s’était figée dès qu’elle avait reconnu son nom. Elle entendait mal, mais assez pour avoir identifié la voix de Mélanie. Celle de l’homme lui était inconnue. Curieuse d’en savoir plus, elle hésitait sur la conduite à tenir.

Impossible de rester plantée devant l’entrée. Ils pourraient l’apercevoir par les fenêtres. Mais si la petite porte de la réserve n’était pas fermée à clé, elle pourrait y dégoter un meilleur poste d’observation. Elle s’y dirigea en prenant soin de ne pas faire crisser le gravier.

La réserve et le bar étaient plongés dans une demi-obscurité, mais la porte de communication avec les vestiaires restait entrouverte. De là, elle entendrait parfaitement. Elle ne distingua d’abord qu’un faible remue-ménage, un choc sourd, puis la voix de Mélanie :

— C’est vrai que tu bandes, mon salaud !

Un silence.

— C’est ce qui est bien avec toi, reprit Mélanie, tu bandes à la commande…

— Oh ! Crois pas ça.

— En tout cas, je t’ai jamais vu tomber en panne.

— Parce que tu m’excites, ma salope ! Pelote-moi les couilles aussi, j’aime bien…

— Je parle pas seulement avec moi. Avec les autres non plus, je t’ai jamais vu tomber en panne…

— Oui, mais c’est pas pareil quand on est plusieurs… y a l’ambiance…

Loranne était intriguée. D’abord par l’identité du compagnon de Mélanie, ensuite par ce qu’ils disaient. Qu’est-ce que ça voulait dire exactement « quand on est plusieurs ? » Elle n’était pas sûre de comprendre. Malheureusement, ils en restèrent là et ne parlèrent plus d’elle non plus. Or c’était surtout ça qui l’intéressait. Maintenant, ils allaient sûrement faire l’amour, et elle restait incertaine sur ce qu’elle devait faire.

Devait-elle ressortir et signaler sa présence bruyamment pour ne pas les surprendre dans une position gênante, ou attendre et écouter la suite ? Peut-être allaient-ils à nouveau parler d’elle ? La situation l’excitait. Elle entendit un gloussement, le froissement et la chute d’un vêtement, un bruit de succion.

Finalement, elle ne bougea pas. Elle avait honte de son attitude, mais c’était plus fort qu’elle. Deux ou trois fois, dans des chambres d’hôtel, il lui était arrivé de surprendre les bruits d’inconnus qui faisaient l’amour, et chaque fois, ça l’avait excitée. Là, c’était encore mieux. Plus proche. Elle connaissait Mélanie et pouvait plus facilement se la représenter. La proximité de la voix l’étonna.

— T’es vraiment une pipeuse de première. Pas étonnant que tu aies tellement de succès avec les copains…

Il parlait d’une voix posée. Comme s’il disait « tu fais très bien la blanquette de veau, tous mes amis le disent ». Loranne, qui imaginait la fellation, fut vaguement choquée par le détachement qu’il affichait. Elle aurait voulu voir sa tête.

Peut-être qu’en s’approchant avec précaution de la porte entrebâillée, elle pourrait les observer ? En se plaçant au ras du sol pour ne pas se trouver dans leur angle de vision.

Elle écarquilla les yeux, se mordit les lèvres pour réprimer une exclamation de surprise quand elle y parvint. Ils étaient à moins de cinquante centimètres. Lui allongé sur un banc, la tête et les épaules masqués par un décrochement de la cloison, et Mélanie agenouillée à son côté, en train de sucer une queue qui lui déformait les joues.

Sauf dans les films pornos, Loranne n’avait jamais assisté à un tel gros plan. Elle en fut retournée. Elle était fascinée par la bouche féminine qui coulissait le long de la hampe luisante de salive. Trois doigts en anneau étranglaient la base du membre en érection. Il était si proche qu’elle distinguait les moindres nuances de la peau, le fin réseau des veines.

Quand les lèvres parvenaient à l’extrémité supérieure, au lieu de s’empaler pour pomper comme Loranne s’y attendait, elles s’entrouvraient largement pour permettre à la langue d’effectuer un rapide mouvement tournant autour du gland pourpre.

Ensuite seulement, la bouche happait à nouveau la tête de la colonne, l’enfonçait le plus loin possible. Jusqu’à ce que le nez se perde dans les friselis blond-roux de la toison. Les joues se creusaient, puis se gonflaient. Mélanie gardait les yeux fermés, fronçait le nez en suçant de toutes ses forces.

Elle ne poursuivit pas longtemps l’exercice. Subitement, elle plongea sa bouche sur les couilles de l’homme, qui écarta les cuisses. De sa place, Loranne ne voyait pas bien ce qu’elle faisait, mais elle pouvait facilement l’imaginer. D’ailleurs, la voix masculine s’éraillait en murmurant :

— Oui, lèche-moi-les comme ça… suce-les… prends-les dans ta bouche… ah, que c’est bon !

Maintenant, Mélanie passait la pointe de sa langue le long du filet. En commençant par le bas et en remontant lentement jusqu’à la naissance du gland. Puis elle retroussa ses lèvres, et ce furent ses dents qui se mirent de la partie. Elle grignotait la hampe en sens inverse. Les cuisses de l’homme s’agitaient, saisies d’un léger tremblement.

— Putain !… tu le fais bien. J’ai jamais rencontré une nana qui aimait la queue autant que toi !

Mélanie éloigna sa tête d’un geste vif, essuya d’un revers de main la salive qui coulait à la commissure de ses lèvres.

— T’as jamais essayé avec un homme ? Il paraît qu’ils le font encore mieux que les filles…

— Ouais, ben, très peu pour moi. Je suis pas pédé.

Elle n’insista pas, reprit son activité. Sa langue passait délicatement autour de la collerette du gland, frétillait un court instant, se plaquait sur le frein. Puis elle recommençait son manège. L’homme poussa un gémissement déchirant. Ses reins se soulevèrent, ses cuisses tremblaient.

— Arrête ! Tu vas me faire juter trop vite !

L’excitation de Loranne lui tiraillait le bas-ventre. Malgré l’inconfort de sa position, elle arriva à glisser une main jusqu’à son sexe entravé par son pantalon. Elle était si chaude qu’elle parviendrait vite à l’orgasme si elle le voulait, mais elle préféra renoncer. Elle avait peur qu’ils la surprennent.

— Tu veux jouir dans ma bouche ou dans mon sexe ?

— Je préfère dans ta bouche, mais pas tout de suite… peut-être même que je vais pas décharger du tout, il faut que je me réserve pour demain soir. Je te rappelle qu’on va chez Bobby et Marie-Laure…

Mélanie fit une moue dubitative en donnant une tape amicale sur le haut de membre qui oscilla comme un métronome.

— Pelote-moi les couilles aussi, j’aime bien...

— Tu tiens tant que ça à y aller ?

— Oui, grogna l’homme en se redressant. Bobby m’a promis qu’il y aurait une surprise.

A cet instant, son visage apparut. Loranne se traita mentalement d’idiote. Elle aurait dû se douter que l’amant caché de sa partenaire était le prof de tennis. Il n’était pas beau, mais avait du charme et ne se cachait pas de draguer toutes les nanas du club entre quinze ans et cinquante. Loranne ne lui avait jamais parlé, mais dans son for intérieur, elle l’avait baptisé « Joli Cœur ». Il releva Mélanie, la prit sur ses genoux.

— On les connaît, les surprises de Jean-Claude, ronchonna celle-ci. Ça va encore être une exhibe de Marie-Laure en train de s’enfoncer des godes par tous les trous. Incroyable, tout ce qu’elle arrive à se fourrer dans le cul !

— C’est parce qu’elle pratique le fist-fucking.

— Ah ! Elle fait ça aussi ? Je l’ai jamais vue…

— La dernière fois, quand t’as pas pu venir, Daniel l’a emmanchée comme ça. Bon, d’accord, il est pas très costaud, Daniel, mais quand même ! Il lui en a mis presque jusqu’à la moitié de son bras. Tu aurais vu cette crise ! Elle est devenue hystérique, la Marie-Laure. Elle gueulait tout ce qu’elle savait en frétillant du popotin pour qu’il lui rentre bien tout. Elle bavait en poussant des cris à ameuter tout le quartier. On voyait son jus qui dégoulinait le long de ses cuisses. Ça a été un drôle de spectacle…

Mélanie fronça le nez.

— Moi, je pourrais pas, affirma-t-elle. Une bite, je dis pas, c’est juste la bonne dimension, mais un bras…

Elle laissa sa phrase en suspens, haussa les sourcils.

— C’est parce que tu manques d’entraînement, rigola Grégoire. Marie-Laure, depuis le temps qu’elle se goinfre de godes surdimensionnés, elle doit avoir le trou du cul comme un tunnel…

Mélanie paraissait perplexe, Loranne l’était encore plus. Elle se souvint d’avoir lu dans un magazine que certains gays pratiquaient cette forme de pénétration. La main entière plus une partie de l’avant-bras dans le rectum. Elle ne le croyait qu’à moitié, ne savait pas que des hétéros faisaient la même chose. Ça semblait inconcevable.

— En tout cas, reprit Mélanie en pointant son index tendu sur la poitrine de Grégoire, si c’est ça que vous avez dans l’idée de me voir faire, toi et ton copain Bobby, vous pouvez vous brosser. Il n’en est pas question !

Il éclata de rire, attrapa sa main, mordilla le bout de ses doigts.

— T’inquiète pas, ma jolie, tu n’as rien à craindre. A chacun sa spécialité. Toi, c’est les pompiers, on voudrait pas te priver de ton plaisir. Et puis, tu es tellement bandante quand tu fais une pipe…

Depuis qu’il avait assis Mélanie sur ses genoux, il ne cessait de tripoter son entrecuisse. Loranne ne voyait pas ses doigts puisque la rousse lui tournait le dos, mais elle devinait sans peine ce qu’il lui faisait. D’ailleurs, le dandinement de plus en plus accentué de ses hanches trahissait, chez Mélanie, la montée de l’excitation. Soudain, elle regarda sa montre.

— Fais-moi jouir comme ça. Loranne va arriver…

— T’as pas envie que je te suce, plutôt ?

— Non, avec tes doigts…

— D’accord, mais je veux voir ton con !

Elle se leva, baissa prestement son slip, son pantalon de jogging sur ses chevilles, se replaça sur les genoux de Grégoire en ouvrant les cuisses le plus largement qu’elle put.

— Tu as une chatte superbe !

La jeune femme répondit par un rire émoustillé. Loranne était dépitée. Elle aurait bien aimé savoir ce qu’un homme entendait par « une chatte superbe ». Leur position ne lui permettait de voir que la croupe de la rousse, incontestablement harmonieuse. Mais qu’est-ce que ça pouvait bien être qu’une chatte superbe ? Elle trouvait qu’elles se ressemblaient toutes.

Mélanie poussa un bref cri, avant de chuchoter à voix basse :

— Oui… rentre bien ton doigt comme ça… pas trop vite… va bien au fond…

Elle haletait.

Un pincement violent tordit le sexe de Loranne. Son excitation, qui s’était mise en veilleuse pendant qu’ils parlaient, revenait. Mélanie continuait ses conseils :

— Branle-moi, vas-y… masse bien les bords du trou, passe tes doigts dans la fente… non ! touche pas le clito !… je te dirai…

Loranne respirait de plus en plus fort. Elle fit un effort pour se calmer. Il ne s’agissait pas qu’elle se fasse repérer.

— Tu crois que ta copine aimerait que je la branle comme ça ?

— Hein ? Qui ça ?

— Ta copine. Celle qui doit venir.

— Loranne ? Ah !… je sais pas… mets-moi un doigt par-derrière… ça va bientôt venir… oui, c’est bon…

Loranne éprouvait un sentiment très étrange. Grégoire et Mélanie ignoraient qu’elle les observait, mais parlaient d’elle. Parlaient même de la branler. Elle avait l’impression d’être à la fois absente et présente. De participer d’une certaine manière à ce qui se passait à moins d’un mètre d’elle, sans que les autres soient au courant. La situation avait quelque chose d’excitant.

— Va plus vite, grinça Mélanie d’une voix plus rauque. Plus vite… plus vite… je vais jouir…

Elle poussa une plainte, moitié cri, moitié gémissement, attira contre sa poitrine la tête de Grégoire qu’elle serra très fort. Ses fesses dansèrent furieusement sous le regard envoûté de Loranne, avant de s’immobiliser brusquement.

— Non, non ! Reste comme ça… ça continue… c’est bon encore…

Recroquevillée derrière la porte, les muscles des cuisses ankylosés, Loranne sentait son sexe couler. Elle avait envie de jouir, elle aussi. Une envie qui lui mordait les tripes, qui l’élançait sauvagement… qu’elle ne pouvait satisfaire. Elle n’osait pas se toucher, mais elle était sûre que le fond de son pantalon était humide.

— Tu crois que ta copine est aussi passionnée que toi quand elle jouit ? demanda Grégoire.

— Oh ! Encore elle, souffla Mélanie en secouant la tête. Tu m’ennuies à la fin avec Loranne…

— Ben quoi ? Elle me branche, cette fille. J’aimerais bien la baiser. C’est normal que je me renseigne. On sait jamais…

— D’abord, je la connais pas beaucoup, et ensuite, je t’ai déjà dit qu’elle était coincée…

— Ça, c’est ce que tu dis, mais je suis sûr du contraire !

— Si tu avais vu son regard les deux ou trois fois où j’ai commencé à lui parler de cul, tu serais moins sûr de toi. Elle a tout de suite changé de conversation en faisant semblant de ne pas avoir entendu…

— Ça veut rien dire !

— Si. Ça veut dire que ça l’intéresse pas. Elle parle facilement de sa fille, de son mari, de ses élèves, mais dès qu’il s’agit de sexe, elle s’inscrit aux abonnés absents. Je suis certaine que c’est le genre à faire l’amour uniquement le samedi soir pour pouvoir se reposer le dimanche. Et si possible, sans bruit pour ne pas réveiller la fifille. Pour varier, elle fait une pipe à son mari une fois par an, pour son anniversaire, et encore, en se forçant parce que ça la dégoûte un peu…

Grégoire éclata de rire en se mettant debout. Sa queue, encore volumineuse, battait ses cuisses en laissant une traînée de liquide argenté. Il consulta sa montre.

— Bon ! Ben, moi, j’ai un cours à cinq heures avec la mère Delplanque et elle n’aime pas que je sois en retard…

*  *  *

Sur le chemin du retour, Loranne s’arrêta au Carrefour de l’arbre sec. Elle avait besoin de mettre de l’ordre dans ses idées. Evidemment, elle n’avait pas joué au tennis avec Mélanie. Elle s’était éclipsée discrètement sitôt qu’elle avait compris qu’ils allaient sortir du vestiaire. Son embarras était trop visible pour qu’elle puisse parler avec eux.

Elle s’interrogeait. C’était vrai qu’elle n’avait jamais aimé les conversations trop intimes avec les gens qu’elle connaissait mal. Encore moins les confidences d’ordre sexuel. C’était un sujet qu’elle n’abordait pas. Non par pudibonderie ou par rigorisme moral, mais tout simplement parce qu’elle n’avait rien à en dire.

Dans ce domaine, elle estimait que les actes valaient mieux que les paroles. Il ne servait à rien de tenir des discours interminables sur la sexualité en affichant une attitude libérée si on n’était pas capable de s’agenouiller devant l’homme qu’on désirait pour lui faire une fellation à l’improviste. Voilà pourquoi elle était peu encline à parler de la sexualité. Elle préférait les actes.

S’interroger pour savoir si un homme a envie qu’on lui taille une plume et s’il préfère que la langue passe du côté droit du gland ou bien du côté gauche lui paraissait puéril et scolaire. Quand l’occasion se présentait, on agissait en s’efforçant de faire au mieux… il n’y avait rien à dire de plus.

Chacun savait que tout le monde, les hommes comme les femmes, appréciait les caresses, notamment sur les parties génitales. Avec les mains, la bouche, le ventre, les seins, les cuisses ou toute autre partie du corps qui convenait le mieux à tel ou tel moment.

Poser la question était idiot. S’en vanter était ridicule. En conséquence, elle avait toujours évité les discussions qui concernaient de près ou de loin le sexe et ses pratiques. Mais de là à la faire passer pour une femme coincée… Les paroles de Mélanie l’avaient profondément vexée. Elle se souvenait parfaitement des deux ou trois fois où celle-ci avait voulu l’entraîner dans cette direction.

Elle n’y avait vu qu’une recherche de confidences frelatées, l’entame de papotages déboutonnés entre bonnes femmes en mal de sensations. C’est pourquoi elle n’y avait pas donné suite. Elle était loin de se douter que Mélanie en déduirait qu’elle était inhibée. Bref, ce que Benoît appelait une mal-baisée.

— Vous avez l’air bien pensive aujourd’hui, dit le patron du Carrefour en lui apportant un demi.

— Oh ! Je ne pense pas, je digère mal…

Il hocha la tête d’un air entendu en lui conseillant de prendre des pastilles Vichy :

— C’est ce que maman me donnait quand j’étais petit et ça m’a toujours fait du bien…

Puis il retourna s’accrocher au comptoir.

Loranne se remémorait la scène qu’elle venait de surprendre. Ainsi, Mélanie était persuadée qu’elle ne s’intéressait pas au sexe. Qu’elle n’aimait pas faire l’amour. Et, de la manière dont elle en avait parlé, ça devait être une opinion répandue ; tout ça parce qu’elle n’en parlait pas volontiers. Ça la contrariait qu’on puisse à ce point se tromper sur son compte.

Que, sans la connaître, on lui ait fait cette réputation était pour elle une révélation désagréable. Peu à peu, cependant, elle cessa d’y penser, réfléchit à certaines images qui l’avaient frappée avec plus de précision que d’autres, à certains propos auxquels elle n’avait tout d’abord pas attaché d’importance.

Que Mélanie soit la maîtresse de Grégoire, cela n’avait rien d’extraordinaire. Mais que tous les deux participent à des partouzes – et elle en avait maintenant la certitude – ça c’était plus original. Elle se demanda ce qu’elle devait en penser, conclut qu’elle n’en pensait rien.

Mis à part qu’elle aimerait assez y assister une fois pour voir comment ça se passait. Simple curiosité. A cet instant, elle se rappela comme elle était excitée en les regardant de sa cachette. Il fallait qu’elle vérifie l’état de son pantalon. Elle devait passer prendre Zoé à la crèche, elle ne pouvait pas y aller avec une tache d’humidité entre les cuisses.

Dans les toilettes, elle examina le fond de son slip. Il était mouillé, mais comme elle portait une culotte de coton épais, ça n’avait pas traversé. Elle ôta sa culotte qu’elle fourra dans son sac, s’essuya la founette avec du papier.

Au premier contact, l’excitation revint, aussi forte que tout à l’heure. Elle suspendit son geste, hésita un instant puis, lâchant le papier, saisit son clitoris entre le pouce et l’index. L’orgasme fut immédiat. La tension accumulée se libéra d’un coup. Loranne eut juste assez de présence d’esprit pour retenir le gémissement qui lui montait aux lèvres.

*  *  *

Elle gara sa voiture à proximité de la crèche, sortit son portable, le tint un long moment dans sa main avant de le déposer près d’elle, sur le siège passager. Elle pianota sur le volant, consulta la pendule du tableau de bord. Elle était en avance.

Elle appuya son front contre le volant, resta ainsi, immobile, deux ou trois minutes, puis releva soudain la tête en poussant un profond soupir, attrapa son portable, composa très vite un numéro.

— Allô ? Simon ? Où est-ce que tu veux qu’on se retrouve demain ?

CHAPITRE VII

Je voudrais que tu me dises ce qui te ferait plaisir. »

— Mais… ce qu’on vient de faire ! Pourquoi ? Ça ne te suffit pas, à toi ?

— A moi, si. Mais à toi, je ne suis pas sûre…

Claire et Françoise étaient étendues dans la pénombre, éclairées seulement par la minuscule lampe de chevet du côté de Claire. Elles avaient fait l’amour et reposaient sur le lit défait. Françoise, le front posé sur l’épaule de son amie, respirait avec gourmandise l’odeur épicée qui montait de son aisselle. C’était elle que l’inquiétude poussait à poser ce genre de question.

— Je ne comprends pas ce que tu veux dire, affirma Claire. C’était pas bien ?

Françoise crut déceler dans le ton une pointe d’impatience retenue. Elle posa un rapide baiser sur la chair moite avant de répondre.

— Oh, si ! Tu le sais bien… je jouis toujours avec toi. Tu peux me faire ce que tu veux. Mais toi… des fois, j’ai l’impression que tu voudrais autre chose…

— Je t’assure que non. Quelles autres choses je pourrais bien vouloir ?

— Je ne sais pas, justement.

Le silence retomba. Les deux femmes étaient immobiles. A contre-jour, Françoise observait le corps de son amie. Les seins qui se soulevaient au rythme de sa respiration, les courbes douces du ventre et des hanches, l’écume blonde de la toison qui accrochait des particules de lumière.

Sans savoir pourquoi, elle avait envie de pleurer. Il ne fallait surtout pas qu’elle le montre à Claire. Du bout du doigt, elle suivit le contour d’un sein, évita la proéminence grumeleuse du téton, glissa sur le ventre qui se creusait, tâta avec délicatesse l’os du pubis sous les boucles soyeuses.

Claire avait tourné la tête vers elle ; ses yeux paraissaient encore plus pâles dans la pénombre. Enigmatiques, pointus comme ceux des chats. Françoise ne parvenait pas à déchiffrer leur expression, mais elle perdit pied dans ce regard qui lui semblait hermétique. La main de Claire se posa au bas de son cou, le visage se rapprocha lentement.

Alors elle ne vit plus que les lèvres humides, légèrement entrouvertes. Elle sentit son souffle chaud, tandis que les doigts resserraient leur prise sur son cou. Elle respira plus fort. La bouche de son amie effleura la sienne. C’était comme si elle était morte, et pourtant elle n’avait jamais été plus vivante qu’à cette seconde. Son sang battait dans ses veines.

La bouche s’imprima sur la sienne, la langue s’infiltra, écarta les dents qui s’ouvrirent sans résistance. Les doigts de Claire lui faisaient mal, mais cette douleur ajoutait encore à son plaisir. Elle avait l’impression que, par un simple baiser, son amie allait la fouiller jusqu’au fond d’elle-même.

Françoise s’offrit sans réticence et sans arrière-pensée à cette langue qui prenait possession de sa bouche. Elle était heureuse.

*  *  *

Dans la pénombre, Claire, la joue appuyée sur la cuisse de Françoise, regardait le sexe qui s’étalait devant ses yeux. La faille sombre et mâchurée. Les grandes lèvres gonflées par l’excitation et les jouissances successives. Les fines membranes des petites lèvres, ainsi que l’orifice du vagin, tellement dilaté qu’elle apercevait l’amorce rose des parois internes. Avec, en haut de la fente, le bouton du clitoris dégagé de son capuchon.

Elle savait que son amie n’appréciait pas d’être examinée de cette façon, cliniquement, une fois qu’elle avait pris son plaisir, et que son corps aspirait au repos. Ça l’embarrassait.

Aujourd’hui, pourtant, elle n’avait rien dit quand Claire lui avait demandé de se montrer. Celle-ci, pour la récompenser de cette docilité inhabituelle, avait déposé un baiser sur la chair humide. Et à présent, elle l’observait en silence.

Françoise frissonna, s’étira en murmurant des mots indistincts. Alors Claire passa lentement sa langue sur le clitoris et les cuisses se resserrèrent sur son visage.

— Non, s’il te plaît, je n’en peux plus…

Le visage eut un recul. Les cuisses avaient repris leur position initiale. Françoise dit d’une voix timide :

— Excuse-moi. Je ne veux pas te refuser, mais j’ai les muqueuses en feu…

Il n’y eut pas de réponse. Claire approcha de nouveau sa bouche, saisit le clitoris entre ses dents. Assez fort pour affirmer sa volonté, mais pas assez pour lui faire mal. Un faible tremblement agita le corps de Françoise. Elle chuchota quelque chose. Si bas que son amie n’était pas sûre d’avoir compris.

— Répète ce que tu viens de dire.

— Serre plus fort…

Claire agrippa entre ses dents la fine languette. Assura sa prise d’un mouvement de mâchoires. Les reins de Françoise se haussèrent, ses cuisses se soulevèrent, s’immobilisèrent presque aussitôt. Les dents s’incrustèrent dans le bouton, éveillant une douleur aiguë. Françoise émit un feulement, murmura d’une voix changée :

— Continue… continue…

Claire ne songeait à rien d’autre qu’au plaisir qu’elle éprouvait à mordre son amie au point le plus sensible. A la dévorer.

— Continue… continue…

La voix répétait le mot comme une litanie, mais de plus en plus faiblement, de plus en plus lentement. Quand le murmure fut sur le point de s’éteindre, comme une flamme qui finit de se consumer, Claire relâcha l’étreinte de ses mâchoires.

*  *  *

Claire essuyait avec le coin d’un mouchoir les larmes perlant aux yeux de Françoise.

— Pourquoi m’as-tu laissée faire ça ?

— Parce que tu en avais envie.

Claire ne répondit pas. L’intuition de son amie était juste. Elle n’aurait pas su en dire la raison, mais elle avait aimé la faire souffrir. Au-delà du plaisir physique qu’elle avait éprouvé en mordant, il y avait autre chose. Peut-être une façon d’exorciser sa culpabilité parce qu’en faisant l’amour, elle avait pensé à Loranne. Au lieu des cheveux noirs et des traits anguleux de Françoise, c’était le visage arrondi, les longs cheveux blonds de Loranne qu’elle avait imaginés dans la fourche de ses cuisses. C’était sa langue qui fouillait sa vulve, ses yeux clairs qui se levaient vers elle pour guetter la progression de son plaisir.

Et même après, quand elle avait renversé Françoise sous elle, à la place des seins ronds qu’elle connaissait si bien, c’était la poitrine de Loranne qu’elle s’était représentée. Des seins pointus, fluides, blancs comme une crème, un ventre large, une toison frisottée, peu fournie, un sexe rose. Oh ! Elle savait bien qu’elle n’était pas en train de faire l’amour avec Loranne, mais ça lui faisait du bien d’y penser.

Depuis deux jours, Claire était persuadée d’avoir commis une erreur grossière en avouant si abruptement son amour. Ça avait été plus fort qu’elle. Une impulsion qu’elle n’avait pas su retenir. En agissant avec cette brutalité, elle avait dû effrayer Loranne. La braquer contre elle, peut-être ?

Alors, elle avait voulu la voir sous les traits de Françoise, et ça n’avait pas réussi. Au moment de la jouissance, son illusion avait volé en éclats. C’était le geignement si reconnaissable de Françoise qu’elle avait entendu, son cri, ses mots désordonnés. Ce mouvement caractéristique du bassin qu’elle balançait de gauche à droite pour accompagner le plaisir.

Oui, c’était Françoise et non pas Loranne qui secouait la tête en fronçant les sourcils, qui murmurait d’une voix exténuée « continue comme ça… oh ! ton doigt… plus vite… plus vite maintenant… ! si tu savais comme tu me fais jouir, ma chérie… ça ne s’arrête pas… continue longtemps… »

Et c’était bien le corps de Françoise qui se tordait sous ses caresses. Alors, elle avait eu une brusque bouffée de haine devant son rêve évanoui. Un très bref instant, elle avait souhaité faire souffrir son amie, mais s’était reprise presque aussitôt.

Ensuite, il y avait eu ce jeu avec ses dents. Elle avait mordu son amie avec une joie mauvaise qu’elle ne cherchait plus à se dissimuler. Maintenant, elle caressait les joues humides, baisait tendrement les lèvres qui répondaient à son baiser. Elle sentait sous ses doigts la chair de son amie qui s’apaisait. Françoise chuchota à son oreille :

— Tu pourras recommencer si tu veux…

*  *  *

Beaucoup plus tard, au milieu de la nuit, Claire réveilla Françoise. Elle lui parla tout bas dans le creux de l’oreille. Des mots brefs. Rapides. Dans l’obscurité, Françoise se retourna sur le ventre, glissa leurs deux oreillers sous son pubis, écarta ses fesses à deux mains.

On n’entendait que le souffle de leurs respirations. Claire tâtonna. Ses doigts circonscrivirent le cratère de l’anus. S’attardèrent un instant sur la peau fine des muqueuses. Puis pénétrèrent brutalement l’orifice qui résistait. Françoise poussa une plainte.

— Tu as mal ?

Les doigts tournaient dans le conduit comme une vrille. Les trois doigts du milieu de la main joints. Claire força. Les introduisit jusqu’au bout de la deuxième phalange. La plainte enfla.

— Tu as mal ? répéta-t-elle.

— Oui… tu me fais mal…

« Les doigts pénétrèrent l’orifice qui résistait. »

Il y eut un long silence. Les doigts n’avançaient plus, mais ne restaient pas inactifs. Par de lents mouvements sur eux-mêmes, ils tentaient d’élargir l’anneau des muscles. Le sphincter ne se laissait pas dompter si facilement. Quand la voix de Françoise se fit entendre à nouveau, elle était étrangement ténue, précipitée, comme celle d’une petite fille énervée.

— Oui… oui… j’aime que tu me fasses mal… tu me fais mal, mais j’ai envie que tu continues…

Claire introduisit ses trois doigts jusqu’au bout, sans se soucier du cri de son amie.

*  *  *

Loranne et Simon se tenaient face à face au milieu de la chambre d’hôtel. Un peu figés, hésitants, gênés. Il leur fallait franchir le fossé entre le rêve et la réalité. Le rêve, c’était tout ce qu’ils avaient imaginé depuis quelques jours. La réalité, c’était une zone commerciale, un hôtel anonyme, une chambre quelconque. Et eux qui se contemplaient avec un sourire crispé.

— Tu veux boire quelque chose ? demanda-t-il. Il y a un frigo…

— Non, non, merci…

Elle avait enlevé sa veste et machinalement, prenait un cintre dans la penderie pour l’accrocher. Lui de son côté cherchait le mécanisme pour fermer les rideaux.

— Attends, je vais t’aider…

Elle fit un geste dans sa direction, leurs mains se touchèrent ; dans la seconde suivante, leurs dents se heurtèrent tandis qu’ils s’écroulaient sur le lit. S’ensuivit une mêlée brouillonne. Deux corps qui luttaient sans décider s’ils voulaient se déshabiller ou se caresser. Une masse animée d’où s’échappaient des grognements, quelques plaintes, des halètements. Soudain, la voix de Loranne, dure, pressée :

— Oui !… Là… Vas-y !

Simon la pénétra d’un coup de reins d’une violence inouïe. La cloua sur le lit. Elle poussa un cri. Leurs vêtements les entravaient, mais l’essentiel était accompli. La queue s’était enfoncée d’un coup dans la gaine du vagin qui avait fait entendre un gargouillis mouillé.

Loranne souleva les reins, creusa le ventre comme si elle pouvait recevoir encore davantage le sexe de son amant, qui tentait sans succès de la percer plus profond. Alors, ils se regardèrent dans les yeux. Chacun lut dans le regard de l’autre l’ampleur de son propre désir, l’urgence de l’orgasme. Ils n’avaient pas besoin de paroles, ils étaient au-delà des mots.

Sans sortir de la place qu’il occupait, Simon donna encore un ou deux coups de reins, auxquels Loranne répondit par des contractions internes. Elle ferma lentement les yeux tant la crête du plaisir approchait. Tout à coup, Simon se déchaîna sans prévenir.

A grands coups rapides, furieux, il pilonnait le con gorgé de sève. La sensation fut si intense que Loranne en eut, pendant une poignée de secondes, le souffle coupé. Un vertige délicieux la submergea, la jouissance la fit trembler de tout son corps.

Elle se laissa entraîner dans le vide avec un râle extasié. Projeta son ventre au-devant de la verge qui la transperçait, se sentit soudain remplie d’une chaleur humide. Dans un grondement rauque, Simon éjaculait à longues giclées tout en continuant à la marteler comme un forcené.

Enchâssés l’un dans l’autre, frémissants, épuisés, ils étaient couverts d’une sueur qui mêlait sa senteur acide à l’odeur marine du foutre. Le souffle court. Loranne sentait palpiter en elle la queue de son amant.

— Tu as encore envie ?

Simon répondit par une poussée du bas-ventre. La verge remua de quelques millimètres, l’imperceptible frottement suffit à réveiller leur désir. Simon se sentait inépuisable. Loranne, quant à elle, n’avait jamais coulé avec une telle abondance. Elle planta ses ongles dans les reins de son compagnon pour stopper l’amorce de va-et-vient.

— Non ! Pas tout de suite…

Il s’immobilisa, se retint de bouger à l’intérieur du fourreau qui aspirait sa queue. Leurs corps s’accordaient comme s’ils se connaissaient depuis toujours. Dès la première seconde, écroulés sur le lit, ils se sont trouvés, confondus dans le même plaisir.

Sans avoir besoin de prononcer un mot, sans une hésitation, sans une erreur. Chaque vibration qui naissait de leurs sexes étroitement imbriqués se répercutait avec la même amplitude dans le corps de l’un et de l’autre. Le raidissement subit des cuisses de Simon au moment où il avait éjaculé, c’était Loranne qui l’avait perçu dans ses cuisses. De même que Simon avait senti contre sa peau les spasmes qui agitaient le bas-ventre de Loranne au moment de l’orgasme.

Comme s’ils avaient aboli toutes les frontières sensibles pour parvenir à une union qui se situait, au-delà des sensations, dans la pure jouissance.

Loranne n’avait jamais eu à ce point conscience d’une verge dans son vagin. Il lui semblait la voir. Longue forme cambrée, tapie dans la tanière onctueuse, qui venait de dégorger sa semence après une dernière poussée. Elle vivait dans la prison de son con, plus présente que si elle la tenait sous ses yeux.

Simon se sentait bizarrement détaché. Comme s’il était à la fois une partie de cette femme qui geignait doucement sous lui et le spectateur impartial de cette fusion inouïe. Il aurait voulu lui parler, mais les mots lui manquaient pour exprimer ce qu’il ressentait.

Une rage soudaine s’empara de lui, il sortit sa queue presque entièrement. Un cri d’étonnement s’ensuivit, mais quand il la renfonça brutalement, une plainte d’extase fusa de la gorge de Loranne, un oui interminablement prolongé. Elle souffla dans un hoquet presque inaudible :

— Oui… baise-moi…

*  *  *

Loranne et Simon étaient allongés sur le lit. Affalés plutôt. Ils parlaient. Plus exactement, Simon parlait.

— Non, je ne dis pas que je suis malheureux, Colette a beaucoup de qualités, mais pour ce qui est de la sensualité, elle ne t’arrive pas à la cheville. En fait, elle ne l’a jamais dit ouvertement, mais je crois qu’elle n’aime pas faire l’amour. Ça ne l’intéresse pas. Alors tu comprends, petit à petit…

— Tu veux dire que vous ne baisez plus ?

— Si. Mais c’est de plus en plus espacé… remarque que j’ai des compensations de mon côté…

Loranne le découvrait sous un jour qu’elle ne soupçonnait pas. Il lui expliquait ses difficultés de couple, elle écoutait. Pourtant elle n’avait rien fait pour susciter de telles confidences et n’en était pas enchantée. Le temps d’un éclair, elle songea à d’autres confidences qu’elle avait reçues, qui l’avaient mise mal à l’aise. Claire…

— Des compensations ? Tu la trompes ?

— Ce n’est pas ça exactement… tu vois, j’ai toujours eu de gros besoins sexuels. Il fallait que je m’organise pour les satisfaire…

— Tu te masturbes ?

Il réprima difficilement un sursaut indigné.

— Non ! Bien sûr que non ! Qu’est-ce que tu vas chercher là ? Je vais voir des filles…

— Des filles ?

— Oui, dans un club. Des hôtesses, si tu préfères…

Elle découvrait avec étonnement une nouvelle facette de sa personnalité : l’amateur de putes. Décidément, pensa-t-elle, on connaît mal ses meilleurs amis. On côtoie pendant des années un homme qui paraît rangé, sans histoires, presque terne, et voilà qu’il confesse un secret jusque-là bien gardé.

Parce qu’elle venait de faire l’amour avec lui, il lui révélait coup sur coup que ses relations sexuelles avec sa femme étaient au point mort depuis longtemps et qu’il fréquentait régulièrement des prostituées. Cette sincérité enfantine, ce déboutonnage complaisant lui paraissaient obscènes. Elle en était gênée pour lui.

— Mais, attention…

Il poursuivait sans s’apercevoir qu’elle avait cessé de lui répondre, qu’elle suivait ses propres réflexions.

— C’est un club très fermé… plutôt sélect… les filles m’aiment bien… et puis, tu comprends, à cause de ma situation, je dois rester discret…

Loranne prit conscience à cet instant de la vanité de Simon, de l’inaltérable bonne opinion qu’il avait de lui-même. C’était un trait de son caractère qu’elle avait déjà remarqué chez lui, sans soupçonner toutefois le genre de vie extraconjugal qu’il menait. Il avait une façon de parler de ses frasques et de Colette qui lui déplaisait. Elle était déçue.

Bien sûr, il était séduisant et, comme amant, il la comblait. Il était capable de la faire jouir plus souvent, plus intensément que ceux qu’elle avait rencontrés jusque-là. Y compris Benoît. Mais pour le reste, il ne lui apportait rien, il ne l’intéressait pas.

D’ailleurs, ça tombait bien. Il n’y aurait pas à craindre avec lui de complications sentimentales.

Il était beau. Mine de rien, elle l’examinait. Plus beau nu qu’habillé. Pas un seul poil, une peau mate, aussi douce que celle d’un bébé, des cuisses musclées, les abdominaux apparents, une poitrine large et bombée.

Elle posa une main sur son ventre, poussa ses doigts jusqu’à la limite de la toison noire, brillante, doucement bouclée. Le pénis frémit quand elle y accrocha la pointe de ses ongles. Elle le prit au creux de sa main. Le pressa légèrement pour en savourer les premières pulsations. Il gonfla. Simon eut un petit rire de contentement.

— Tu sais, je t’imaginais pas aussi gourmande…

Voilà, encore le même préjugé qu’elle avait entendu dans la bouche de Mélanie. Elle aurait préféré qu’il se taise. Qu’il la laisse en tête à tête avec sa queue. Elle avait beau connaître le mécanisme de l’érection, savoir nommer le corps spongieux et les corps caverneux, avoir compris qu’ils se gonflent de sang en provoquant l’augmentation de volume et de consistance, un homme qui bande était avant tout pour elle un objet de désir surprenant. Elle était toujours admirative devant le phénomène.

Cette chair souple qui durcissait. Qui s’allongeait en étirant la peau au maximum de sa tension, jusqu’à ce qu’elle en devienne luisante, presque translucide. Qui pouvait devenir si rigide qu’elle n’avait plus rien de commun avec le petit bout de tuyau au repos.

Quand elle sentit que le sexe était assez gonflé pour se tenir seul, elle écarta sa main pour le contempler dans son entier. Il se dressait, mince colonne rectiligne plus épaisse au niveau du bourrelet formé par le prépuce qui recouvrait encore la majeure partie du gland. Elle admirait la force qui s’en dégageait. Ce mélange de puissance et de douceur qui lui laissait toujours la gorge sèche, et un désir inconnu au cœur.

D’un geste affecté, elle prit entre deux doigts le haut du membre pour faire coulisser la peau vers le bas. Le gland surgit, d’un rouge sombre, presque mauve par endroits. Il était plus étroit que le corps de la hampe, le méat largement ouvert y formait une entaille qui lui donnait l’aspect d’un de ces cœurs grossiers que les amoureux gravent sur les arbres.

A cette vue, elle sentit frémir ses organes internes. Elle eut envie de la queue qu’elle dévorait des yeux, qu’elle imaginait bouger en elle. Une envie si pressante que ses cuisses s’ouvraient, que sa fente suintait. Sans un mot, Simon la disposa à quatre pattes sur le lit.

Il s’agenouilla derrière elle, la pénétra, les mains agrippées à ses fesses. D’un seul trait, qui l’ébranla entièrement quand le ventre se colla à sa croupe. Elle gémit tout de suite son plaisir, oublieuse de tout ce qui n’était pas cette queue. Elle gémit à chaque coup qui cognait loin au fond de son vagin.

CHAPITRE VIII

Depuis quelques jours, Loranne devait accomplir des prodiges d’équilibre pour concilier les horaires de Zoé à la crèche, ses propres cours au collège Elsa-Triolet et les affaires domestiques. Benoît prenait prétexte de son travail pour ne plus lui donner de coup de main. Il était d’un naturel rancunier.

Il ne lui pardonnait pas d’avoir tenté de s’opposer à sa promotion et, de son côté, elle continuait à lui en vouloir de lui avoir menti en dissimulant qu’il allait être obligé de s’absenter fréquemment. Ils se parlaient peu, seulement pour les nécessités de la vie commune. Ce n’était pas la première fois.

De toute manière, elle ne s’en préoccupait pas beaucoup. En dehors de son emploi du temps, elle était assez absorbée en pensant à Simon et à Claire. Elle avait revu cette dernière au collège, et les deux femmes avaient fait comme si rien ne s’était dit entre elles. Ça n’empêchait pas un vague malaise de persister. Elles feignaient de ne pas s’en apercevoir.

En ce qui concerne Simon, Loranne était plus désorientée. Elle avait cru naïvement que le fait de tromper son mari bouleverserait sa vie. Il n’en était rien. Tout continuait comme avant. Colette lui avait téléphoné pour lui proposer d’aller avec elle à une exposition, mais cette fois, Loranne déclina l’invitation.

« Qui pouvait devenir si rigide... »

Elle retrouvait régulièrement Cédric au Carrefour de l’arbre sec. Il l’entretenait des mille et un potins qui agitaient le collège, lui contait la chronique documentée de la lutte syndicale pour l’approvisionnement en craies de couleur des classes du bâtiment C, qui en étaient toujours curieusement démunies.

A plusieurs reprises, il la félicita pour son entrain, sa bonne mine. C’était vrai. Elle se sentait en forme. Un matin, il sifflota d’un air malicieux en lui demandant ce qui la rendait si resplendissante depuis quelques jours. Elle ne lui dit pas qu’elle avait pris un amant. Pourtant, c’était la vérité. Quelque chose avait changé en elle depuis ce qui s’était passé avec Simon.

Cela ne tenait pas seulement au plaisir physique qu’il lui procurait, mais aussi au fait qu’elle avait l’impression de retrouver ses dix-huit ans. Elle faisait l’amour avec passion, attendait chaque nouvelle rencontre dans la fièvre, persuadée qu’elle allait découvrir une nouvelle manière de jouir encore plus intense. Grâce à Simon. Il lui avait fait prendre conscience qu’elle ronronnait depuis des années. Qu’elle faisait l’amour sans surprise, n’en retirant qu’un plaisir convenu, répétitif, dénué de piment. Certes, Simon avait des défauts, mais il lui apportait du changement.

Tout en parlant avec Cédric des problèmes du collège, elle l’envisageait parfois comme un amant potentiel. On ne lui connaissait pas de liaison féminine, et il était beau mec. Les compliments qu’il lui adressait étaient peut-être une manière discrète de la draguer. Elle pensait que ce ne serait pas désagréable de faire l’amour avec lui.

L’instant suivant, elle se traitait de folle. Il n’avait jamais rien dit qui puisse lui faire croire qu’elle lui plaisait. Est-ce que sa liaison avec Simon et la déclaration de Claire ne lui avaient pas troublé l’esprit ? Elle voyait du sexe partout, alors que ça n’était vraisemblablement pas le cas. Cédric avait l’air tellement sérieux, tellement passionné par les problèmes syndicaux qu’il ne songeait sans doute pas à avoir une aventure avec elle. N’empêche…

Un jour, à la récréation de dix heures, Françoise et Claire la coincèrent pour lui parler d’une expérience pédagogique qu’elles voulaient lancer avec les classes de cinquième. Comme à son habitude, Françoise monopolisa la parole, plaida son point de vue à grand renfort d’arguments, ne laissa pas parler les deux autres.

Loranne observait Claire à la dérobée. Celle-ci couvait la brune de regards d’une telle intensité amoureuse que Loranne en arriva à douter de la réalité de ce qu’elle lui avait dit en sortant de la crêperie. Aurait-elle mal compris ? Au fond d’elle-même, elle savait que non, mais l’attitude de Claire la déconcertait. D’ailleurs, Françoise l’invita à passer chez elles pour mettre au point les détails de leur projet.

— Je n’ai pas beaucoup de temps…

— Ce serait bien si tu soutenais le texte avec nous. Ton avis a du poids auprès du principal…

— Oui, mais je suis assez prise avec Zoé…

— Tu peux amener ta fille si ça t’arrange, trancha Françoise, on pouponnera en travaillant. N’est-ce pas, Claire ? Dis-le à Loranne que ça ne nous gêne pas si elle amène sa fille.

La blonde hocha la tête, murmura un « non, non, bien sûr », mais ses yeux se refusaient obstinément à rencontrer ceux de Loranne. Celle-ci finit par accepter d’aller chez ses deux collègues un de ces jours prochains afin de travailler sur le projet.

*  *  *

Le mardi après-midi, Loranne n’avait pas cours. Elle déjeuna rapidement avec Zoé, entreprit de nettoyer en grand le salon et la salle à manger. Elle avait eu l’intention de le faire la semaine précédente, mais la lettre de Simon avait bouleversé son programme. Il fallait qu’elle s’y mette.

Ça lui donnerait peut-être l’occasion de se réconcilier avec Benoît. Leur fâcherie commençait à lui peser. Elle s’acharna sans prendre une seconde de repos jusqu’à ce que le téléphone lui offre un prétexte pour se laisser tomber sur le canapé.

— Allô ? Ah ! C’est toi… oui…

Les sourcils froncés, elle écouta longtemps avant de demander des précisions d’une voix dure. Son visage s’était fermé, un rictus lui creusait les coins de la bouche.

— Bon… d’accord… oui, ce sera prêt… t’inquiète pas, vers cinq heures, cinq heures et demie… c’est entendu…

Loranne reposa le combiné, respira profondément à deux ou trois reprises, s’étendit de tout son long sur le canapé. C’était bien la peine qu’elle se donne tant de mal pour que le ménage soit terminé avant que Benoît revienne. Il ne rentrerait pas ce soir. Il serait même absent trois jours.

Le grand patron voulait qu’il l’accompagne à Bourges pour apporter la touche finale au lancement d’une nouvelle ligne de produits. Ils prenaient l’avion vers sept heures. Le petit jet privé du PDG. Il y avait encore un mois, elle en aurait été fière. C’était un signe de la réussite de Benoît. La première fois qu’il était invité à partager le Falcon du directeur. Dans l’état actuel des choses, cela la laissait indifférente.

Elle contempla le désordre du salon. Les meubles poussés n’importe comment, les bibelots empilés à la va-vite, les tapis aux fenêtres. Ce n’était pas le temps qui lui manquerait pour tout remettre en ordre. Trois jours, peut-être quatre, si Benoît ne revenait pas avant samedi. Loranne se sentait lasse. Son mari avait été glacial au téléphone.

Elle monta dans la chambre préparer les affaires qu’il lui avait demandées, faire la petite valise ; un chauffeur de l’usine passerait la prendre vers cinq heures et demie. Puis elle décida de ne plus rien faire du tout. Passa d’une pièce dans l’autre. Resta longtemps dans les toilettes pour lire un vieux Lucky Luke qu’elle connaissait par cœur. Regarda dormir sa fille jusqu’à ce qu’elle se réveille. Zoé sourit dès qu’elle ouvrit les yeux, reconnut sa mère, dit quelque chose si vite que Loranne n’y comprit rien. Cela n’avait pas d’importance, c’était bon.

Mais à neuf heures du soir, Zoé dormait de nouveau, et Loranne se retrouva seule. Elle retourna au salon. Dans l’obscurité, les meubles déplacés donnaient à la pièce un aspect inhabituel. Elle avait l’impression de ne pas être chez elle. D’être nulle part, au milieu d’un chaos incompréhensible. Elle s’allongea sur le canapé, et à la lueur d’un briquet, composa sur son portable le numéro que Simon lui avait donné.

— C’est toi ? C’est pas grave si tu peux pas parler. Dis n’importe quoi, je comprendrai, j’avais juste envie d’entendre ta voix…

— Mais non ! Ça tombe bien ! Je suis tout seul, Colette est sortie avec une amie… pourquoi tu m’appelles ?

— Pour t’entendre.

— Tu avais quelque chose à me dire ?

Elle réfléchit. Non. Elle n’avait rien de particulier à lui dire. C’est lui qui parla.

— Parce que moi, je pensais à toi… enfin à nous…

Il laissa passer un silence, puis ajouta d’une voix plus basse :

— Je bande, Loranne…

Elle n’y avait pas pensé en composant le numéro de Simon, mais c’était exactement ce qu’elle désirait s’entendre dire. Qu’il bandait en pensant à elle.

— Allô ? Tu m’entends ? reprit-il d’une voix inquiète. Je bande… que ça me fait mal jusque dans les couilles…

Elle répondit oui. Pour le rassurer et pour qu’il dise encore quelque chose. Elle se sentait bloquée, mais avait envie qu’il continue à parler.

— Depuis qu’on s’est quittés, je bande chaque fois que je pense à toi…

Il eut un petit rire. Elle aussi. En écho.

— Ça te choque ?

— Oh ! Non, non, pas du tout !

Elle avait dit ça d’une voix précipitée.

— Alors, ça te plaît ?

Elle attendit quelques secondes avant de répondre « oui, oui, ça me plaît… » Il demanda d’une voix pleine d’espoir :

— Tu es excitée, toi aussi, quand tu penses à moi ?

Là encore, il la prenait de court. Bien sûr qu’elle était excitée en pensant à lui. Son con était humide. Mais comment dire ça comme ça au téléphone ? Quelque chose la gênait, elle ne savait quoi. Il fallait qu’elle soit honnête. Qu’elle dise la vérité. Il la devança.

— Non, toi tu n’es pas excitée comme moi, lui reprocha-t-il.

— Oh, si ! Surtout ne crois pas ça !

Les mots se bousculèrent tout à coup, plus vite qu’elle ne le voulait. Elle poursuivit comme si elle se jetait à l’eau :

— Moi aussi, ça me fait de l’effet… quand je pense à ce qu’on a fait… ça me donne envie… tu sais, hier soir, je me suis caressée avant de m’endormir…

— C’est vrai ? Raconte-moi… donne-moi des détails…

Elle essaya de dire. Avec des hésitations au départ, puis d’une voix de plus en plus ferme à mesure qu’elle racontait. Comment elle avait eu du mal à s’endormir. Comment certaines images lui étaient revenues.

— Quelles images ? demanda-t-il d’une voix pressée. Dis-le-moi, c’est important.

— Hé bien… quand tu étais au-dessus de moi… quand on s’est sucés ensemble… je te voyais bien… et toi, il y avait ta langue qui allait à toute vitesse… pendant que tu étais dans ma bouche… Ça me rendait folle…

Elle avait le sentiment, tout en parlant, de revivre la scène. Simon à quatre pattes au-dessus d’elle. Sa verge, ses couilles qui se balançaient devant ses yeux. Dans la pénombre, le paquet lui avait paru énorme. Surtout, elle se rappelait l’odeur. Une odeur forte, animale, qui l’avait prise à la gorge.

— J’avais envie de te sucer à ce moment-là… c’était dingue… si j’avais pu, je t’aurais fait rentrer entièrement dans ma bouche, mais tu es trop gros… ça me tournait la tête…

Elle entendait l’homme haleter à l’autre bout du fil. Elle se rendit compte de sa propre excitation. Evoquer avec des mots une scène qui s’était passée entre eux quelques jours auparavant la faisait mouiller. Elle prit conscience que lui aussi était en train de bander en l’écoutant.

Quand il lui avait dit qu’il bandait, au début, elle avait cru à une clause de style, une manière de lui dire qu’il la désirait. Mais maintenant, elle était sûre que sa bite était en érection. Elle tenta de réguler sa respiration, de prendre un ton léger :

— On est idiots de se conduire comme ça à notre âge…

— Non. Je ne trouve pas.

La voix de Simon était dure. Presque méchante.

— Je voulais dire que… on s’excite tous les deux à distance, ça sert à rien… si on était ensemble, ce serait pas pareil…

— Branle-toi !

— Quoi ?

Elle n’était pas certaine d’avoir bien entendu, mais il répéta son ordre. En fait, elle n’attendait que ça. En même temps, elle imaginait qu’il serrait sa queue, elle croyait voir sa main à lui monter et descendre le long du membre.

— Tu te branles, toi ?

Il mit longtemps avant de répondre.

— Il faut que je te dise…

Sa voix était sourde, contrainte.

— Ça fait des années que je ne me suis pas branlé, mais en ce moment, je suis en train de le faire pour toi…

Loranne fut remuée par cet aveu. Elle passa lentement une main sur sa poitrine, sur son ventre, déboutonna le haut de son pantalon, descendit la fermeture.

— Alors ?

La voix de Simon était toujours dure. Impérieuse.

— Je… je commence…

— Dis-moi ce que tu fais… tout… dis-moi tout précisément, que je me branle en même temps que toi…

Elle était subjuguée. Il ne lui vint même pas l’idée qu’elle pourrait se dérober ou faire semblant. Il fallait qu’elle exécute ce que Simon lui ordonnait. Sa voix dans la nuit l’y obligeait plus sûrement que s’il avait été présent en chair et en os. Elle n’envisagea pas une seconde de lui désobéir, et d’ailleurs, même si elle y avait pensé, elle aurait refusé l’idée. Elle avait trop envie de se masturber pour lui et de lui dire.

— Je… je me touche… je me touche tout autour… c’est chaud et un peu mouillé… ça m’élance, comme des petites piqûres… et c’est sensible, surtout vers l’intérieur… les grandes lèvres, tu sais… elles sont plus grosses que d’habitude, elles gonflent encore… ça me donne envie de me toucher le clito…

— Non ! Pas tout de suite !

— Dis-moi ce que tu fais… je veux t’entendre aussi.

— Je m’entretiens. Si j’allais trop vite, je déchargerais tout de suite. Je passe mes doigts le long du filet. Je serre à peine… Ton con est ouvert ?

— Je crois… je sais pas… attends… oui, oui, il est ouvert !

— Tu y as enfoncé un doigt ?

— Non. Je caresse sur les bords du trou, et ça coule, ça coule !

— Mets-y ton doigt ! Le plus long !

— Ça rentre ! C’est tellement mouillé que ça fait du bruit. Tu entends ?

— Non. Approche le téléphone tout près.

Loranne posa le téléphone à l’intérieur de sa cuisse. Le plus près possible de l’ouverture de son vagin. Puis elle fit aller et venir son majeur dans le conduit en s’appliquant à le rentrer le plus loin possible. Au bout de quelques dizaines de secondes, elle reprit le portable.

— Tu es excitée, toi aussi ?

— Tu as entendu ?

— Oui. J’ai failli juter. Heureusement que je me suis retenu à temps. Maintenant, tu vas te branler le trou du cul avec le même doigt…

Il y eut un silence sur la ligne. Un long silence.

— Tu as compris ce que je t’ai dit ?

Nouveau silence, que Loranne brisa enfin d’une voix gênée :

— Oui… je… je ne fais pas ça d’habitude…

— Pourtant, l’autre jour, tu as aimé quand je t’ai enfilé un doigt dans le derrière. C’est toi-même qui me l’a dit.

— Oui… oui, c’est vrai, mais… quand c’est moi, c’est pas pareil…

— Je veux que tu le fasses pour moi !

Ce n’était pas une prière. Elle rentra son majeur dans son anus. Lentement. Avec précaution. D’abord, elle n’éprouva rien de particulier puis, à mesure que le doigt la pénétrait, elle réalisait l’impudeur de ce qu’elle était en train de faire. Elle était seule, mais c’était comme si les yeux de Simon étaient fixés sur elle. Sur son doigt qui s’introduisait dans l’anneau, dont elle sentait les contractions.

— Oh ! Je voudrais… Simon ! C’est toi… c’est ton doigt dans mon cul ! Vas-y ! Rentre-le plus loin !… va plus vite, Simon, va plus vite, je vais jouir !

— Non ! Arrête !

Elle stoppa ses mouvements, le doigt toujours fiché entre ses fesses. La houle de son bassin s’était arrêtée d’un coup, mais tout en elle réclamait la conclusion du plaisir. Il lui semblait que son corps allait se révolter. Passer outre à cet ordre qui le frustrait. Elle se contenta de murmurer avec une immense déception :

— Pourquoi ? Pourquoi… c’était si bon…

Elle était en sueur, brûlante, moite de partout, la peau irritée. Et pas seulement aux endroits les plus sensibles, comme les pointes de ses seins, le sexe ou le creux de ses reins. Tout son corps était enflammé.

Elle aurait voulu être nue. Plus que nue. Ecartelée. Etalée. Ouverte de tous les côtés. Le moindre contact lui était insupportable, mais elle désirait en même temps que des mains la palpent, la triturent. Elle se sentait harassée, au bord de l’épuisement, et pourtant une énergie tenace bouillonnait au fond de son ventre.

Elle tentait de coordonner ses pensées, mais elle en était incapable. Son esprit était soumis à une succession de sensations qui l’assaillaient de toutes parts, puis et s’évanouissaient aussi vite. Comme des flashes lumineux aveuglants qui trouaient l’obscurité sans rien éclairer. Elle murmura encore d’une voix hésitante :

— Pourquoi Simon ? Pourquoi ? J’allais jouir…

Elle réalisa qu’il ne disait plus rien depuis qu’il lui avait donné l’ordre d’arrêter.

— Tu m’entends, Simon ? Qu’est-ce que tu veux ?

— Je veux que tu jouisses avec moi.

Loranne était si lasse, si bouleversée qu’elle ne se posait plus de questions. Il l’avait menée si loin qu’elle s’en remettait à lui. Elle attendait, convaincue qu’il saurait la tirer du vertige où il l’avait plongée. C’est alors qu’elle perçut à nouveau sa voix :

— Je vais jouir, moi aussi, mais je ne veux pas jouir seul. Je vais éjaculer dans ta bouche.

— Oui.

— Je ne veux pas que tu me suces, je veux seulement que tu me prennes dans ta bouche…

— Oui.

— Que tu écartes bien tes mâchoires pour laisser entrer mon nœud…

— Oui.

— Toute ma queue, jusqu’au fond de ta gorge…

— Oui.

— Je vais jouir…. Tu le sens ? Tu sens monter mon jus ? Il va couler… il arrive, il arrive… Ah ! oui ! Maintenant !

Elle était si complètement absorbée par leur jeu, si attentive à ses recommandations, qu’elle éprouva réellement le contact du gland qui s’engageait entre ses lèvres, la rigidité, le volume de la hampe qui la forçait à ouvrir ses mâchoires jusqu’à lui faire mal, la lente poussée jusqu’à ce qu’il heurte le fond de son palais.

Et quand il dit « maintenant ! », c’est le sperme de son amant qui fouetta son gosier, coula dans sa gorge. Sa senteur fade lui emplit les narines. Sa consistance crémeuse, son goût salé se répandaient sur ses papilles. C’était si véritablement le sperme de son amant qu’elle eut un orgasme sans se toucher, sans faire un mouvement. Secouée jusqu’au plus profond d’elle-même par une jouissance sauvage.

CHAPITRE IX

Loranne confia Zoé à sa grand-mère qui se faisait toujours une joie de la garder. Benoît était parti, elle avait besoin d’être seule. De réfléchir. Trop de choses s’étaient passées en peu de temps, des choses qui l’avaient déstabilisée. Il fallait qu’elle fasse le point. Une nouvelle limite avait été franchie, la veille au soir, avec cette conversation au téléphone. Ses pensées étaient encore embrouillées mais elles se remettaient en ordre. Il fallait éclaircir tout ça.

D’abord admettre que le fait de prendre un amant n’était pas aussi anodin qu’elle l’avait pensé au départ. La communication érotique lui avait fait prendre conscience avec encore plus d’acuité de la banalité de sa vie sexuelle. De son conformisme petit-bourgeois.

A trente ans, elle n’était pas vieille, pourtant ! Mais elle se conduisait comme si elle en avait cinquante. Elle était obligée d’admettre qu’elle considérait maintenant le sexe comme une activité parmi d’autres. Agréable, certes, mais au même niveau que le tennis, la voile ou les sorties au restaurant, au théâtre…

Or, c’était beaucoup plus fort, plus exigeant. Plus fascinant, et aussi plus dangereux. Elle retrouvait depuis quelques jours ce caractère d’urgence qu’elle ressentait à dix-huit ans quand, jeune fille, elle courait pour rejoindre plus vite son premier amant. Ce sentiment que rien n’était plus important que de faire l’amour. Avec les années et le train-train de la vie quotidienne, elle l’avait oublié.

Mais sa liaison avec Simon n’était pas la seule raison de ce retour sur elle-même. La déclaration de Claire également l’avait obligée à se poser des questions. Après tout, à l’adolescence, elle avait été amoureuse d’Armelle et rêvait de faire l’amour avec des filles. Pendant deux ans, entre quinze et dix-sept ans, elle avait cru qu’elle était lesbienne. Elle n’était pas passée à l’acte par manque d’occasion. Claire était venue brutalement le lui rappeler.

Et puis il y a eu la scène qu’elle avait surprise au tennis. Sa stupeur en apprenant ce que Mélanie pensait d’elle. Elle ne se doutait pas non plus que Grégoire avait envie de faire l’amour avec elle. C’est d’ailleurs une chose qu’elle a toujours mal maîtrisée : savoir décrypter le désir des autres à son égard.

Par là-dessus, ce qui s’est passé au téléphone avec Simon, la jouissance imprévue qu’elle a connue en se masturbant au son de sa voix. Avant cela, elle aurait haussé les épaules si on lui avait dit qu’elle allait faire l’amour au téléphone ! Ce genre de pratique n’était pas pour elle. Ça ne concernait que des adolescents attardés ou des individus à l’esprit tordu.

Or, elle l’avait fait sans hésiter, en y prenant son plaisir. Pourtant elle ne se sentait ni obsédée, ni tordue. Seulement vivante. Délicieusement vivante. Il y avait des années qu’elle n’avait pas vécu aussi intensément, et cette sensation si forte, elle la projetait aussi dans l’avenir. Quelque chose bougerait, elle ne savait pas quoi précisément, mais une chose était sûre : elle était décidée à ce que ça change.

Après avoir laissé Zoé chez sa grand-mère, Loranne se promena dans le centre-ville. Sans but. Le nez au vent. Elle savourait sa liberté toute neuve, se réjouissait de n’avoir plus à tenir compte des horaires de sa fille ni de ceux de son mari. Elle téléphona au collège Elsa-Triolet pour prévenir qu’elle était malade, qu’elle ne viendrait pas de la journée. Puis elle appela Simon, mais elle raccrocha dès qu’elle entendit la messagerie.

Vers midi, elle aperçut la moto de Mélanie devant un café. Elle s’installa au bar à côté d’elle, commanda un Martini blanc.

— Tu fêtes quelque chose ? demanda la rousse d’un air étonné.

— Rien de spécial, mais je me sens bien…

— C’est vrai, tu as l’air rayonnante !

Un quart d’heure après, Grégoire était avec elles. Surpris de la présence de Loranne, mais enchanté. Tous les trois parlèrent avec animation du seul sujet qu’ils avaient en commun : le tennis. Grégoire se montrait séducteur comme il savait l’être, discrètement mais clairement, Loranne était rieuse, Mélanie amusée.

Ils décidèrent de manger un morceau sur le pouce. Justement, Fred proposait des lasagnes à la bolognaise, et Loranne raffolait de cuisine italienne. Avec le chianti, Loranne devint de plus en plus volubile. Les deux autres échangeaient des coups d’œil entendus qu’elle feignait de ne pas voir. Elle ne pouvait pas leur dire qu’elle était de bonne humeur parce qu’elle pensait à eux. Plus exactement, à eux dans les vestiaires du club.

Le vin aidant, elle trouvait du plus haut comique d’imaginer leur tête si elle leur déclarait, de but en blanc, qu’elle les avait entendus. Et même vus. Si elle disait à Mélanie comment elle suçait un homme. Sa façon de froncer le nez et de fermer les yeux quand elle enfonçait la verge dans sa bouche. La manière dont elle retroussait les lèvres pour agacer le filet du bout des dents et comment elle contrôlait les mouvements de la queue en la touchant à deux doigts seulement. Comme si elle prenait le thé chez une marquise.

Ces évocations lui donnaient envie de rire, l’excitaient en même temps. Elle savait qu’ils la croyaient ivre et elle en rajoutait pour faire passer ses bavardages scabreux, ses brusques accès de rire. Vers la fin du repas, Mélanie se souvint d’un rendez-vous pressé, attrapa sa sacoche et son casque en catastrophe, laissa Grégoire et Loranne en tête à tête. Son départ avait été si brusque qu’il y eut un instant de gêne.

— Tu fais quelque chose, cet après-midi ? demanda-t-il enfin.

— Non, rien de particulier…

— On va prendre le café chez moi ?

Il la regardait droit dans les yeux. Un regard direct qu’elle lui rendit en disant « d’accord ». L’espace d’un éclair, elle avait pensé à Simon. Pensé qu’elle allait lui être infidèle. Curieusement, l’idée qu’elle trompait Benoît ne lui était pas venue à l’esprit. Elle fut prise d’une quinte de rire qu’elle maîtrisa mal en se détournant.

— Qu’est-ce qu’il y a ?

— Rien, c’est personnel… on y va ?

*  *  *

Dès qu’ils furent arrivés dans le studio, Grégoire prit toutes les initiatives sans rien lui demander en échange. Il sortit une boîte de préservatifs de la table de nuit, se l’enfila sur le membre. Loranne observait la manipulation avec curiosité. Avec son mari, ils avaient essayé une fois d’utiliser une capote, rien que pour voir. Les sensations avaient déplu à Benoît, ils n’avaient pas renouvelé l’expérience. Avec Simon, elle n’y avait même pas pensé.

Ensuite, Grégoire l’entreprit avec douceur et fermeté. Sensible à ses attentions, elle le laissait faire, se contentait de lui rendre ses caresses pendant qu’il la mettait en condition.

C’était ce qu’elle ressentait : l’impression d’être mise en condition comme une athlète aux mains de son entraîneur. D’ailleurs, ça ne lui déplaisait pas. Il l’embrassait, la léchait, la tripotait sur toutes les coutures. Constatant qu’elle était bien mouillée, il se disposa au-dessus d’elle, se servant, comme point d’appui, de ses coudes et de ses genoux afin de ne pas peser trop lourd. Il la pénétra.

Loranne geignait à voix basse sous les lents mouvements de la verge qui coulissait dans son ventre. Une petite plainte qui ressemblait à une chanson monotone. Elle goûtait avec gourmandise le plaisir dans toutes les fibres de son corps. Comme une nappe de bien-être qui s’insinuait en elle. Cependant, elle avait gardé assez de lucidité pour observer Grégoire sous ses paupières baissées.

Les mâchoires serrées, les yeux mi-clos, une goutte de sueur à la racine des cheveux, il la baisait avec méthode depuis un bon moment. Très directif, il tenait à lui montrer sa virilité. Voyait-il en elle, comme les autres, une espèce de godiche un peu coincée ?

Il augmenta progressivement la cadence de ses coups de reins. Une main posée sur l’épaule masculine, l’autre au bas des reins, Loranne se contentait d’accompagner la promenade d’une oscillation du bassin qui la portait à sa rencontre chaque fois qu’il s’enfonçait.

Elle geignait comme les chats ronronnent. S’abandonnait à la jouissance qui l’envahissait graduellement, attendait sans impatience la venue du spasme final. Grégoire devait la prendre pour une femme inexpérimentée, elle ne voulait pas le détromper. Manifestement, il affectionnait le rôle de guide.

Quand l’orgasme la convulsa, elle ne retint pas ses coups de cul nerveux, ses halètements ni ses cris. Il ne fallait pas qu’il la croie frigide. D’ailleurs, elle n’avait pas besoin de se forcer. Planté en elle, il demeurait immobile, tandis qu’elle relâchait ses muscles pour savourer les retombées de son plaisir. Elle lut dans son regard la satisfaction qu’il éprouvait.

Elle se serra contre lui, se faisant plus petite, plus douce, plus tendre. Elle ne jouait pas la comédie. Simplement, elle restait lucide.

Quand il la sentit apaisée, il se retira. Elle porta la main à sa verge qu’elle caressa en murmurant :

— Oh, c’était bon… c’était bon…

Il la pressa entre ses bras, roula avec elle sur le lit défait, lui empoignant les cuisses, les fesses. Certes, elle aimait cette sensation d’être sa chose, mais, en même temps, elle avait envie de prendre à ce jeu des corps une part plus active.

— Et à toi ? Ça t’a plu ? demanda-t-elle d’une voix hésitante.

Il s’éloigna d’elle, montra son sexe dressé sans dire un mot. Il n’avait pas éjaculé.

— Parce que, reprit-elle, je voudrais que ça te plaise autant qu’à moi…

Il caressa les longs cheveux soyeux, y entortilla ses doigts, caressa la joue avant de répondre :

— J’ai envie de te prendre par-derrière.

Elle écarquilla les yeux.

— Tu veux dire m’enculer ?

— Oui. Tu ne veux pas ?

Elle mit quelques secondes avant d’avouer :

— Je ne sais pas, on ne me l’a jamais fait.

Loranne ne disait pas tout à fait la vérité en prétendant qu’on ne l’avait jamais sodomisée. Mais ses deux ou trois tentatives s’étaient soldées par des échecs. Dès le début, la souffrance avait été si vive qu’elle avait renoncé, même si, en soi, l’idée l’excitait.

Cependant, Grégoire, le visage enfoui entre ses fesses, lui léchait minutieusement l’anus. Personne encore ne lui avait fait ça. Le contact de la langue chaude, humide de salive, sur les muqueuses lui avait procuré un plaisir immédiat. Elle remuait mollement la croupe pour intensifier ses sensations, pour que la langue touche toute la surface de l’orifice qui se contractait.

Après l’avoir bien préparée, il se mit en place derrière elle ; c’est à cet instant que Loranne ressentit une pointe d’appréhension. Elle craignait d’avoir mal, mais redoutait tout autant que ça ne marche pas. Les doigts de Grégoire couraient dans le sillon de ses fesses, s’attardaient sur les bords du cratère, puis massaient l’anus, ce qui arrachait à la jeune femme des soupirs d’aise et d’effroi. Le gland se posa sur l’anneau, qui se resserra.

— Décontracte-toi…

Elle avait beau s’appliquer, ses muscles faisaient le contraire de ce qu’elle voulait. Quand la verge força, Loranne laissa échapper un son plaintif.

— Pousse… comme quand tu vas chier…

Elle s’obligea à suivre ce conseil, la bague de ses muscles se dilata. Le gland entra, suivi de la hampe qui la pénétrait, occasionnant une douleur bien moindre. Ce n’était même pas vraiment une douleur. Tout au plus une gêne. Mais en même temps, elle réalisa qu’elle s’était ouverte d’elle-même. Ouverte sans défense. Plus rien ne pouvait retenir la queue qui s’enfouissait en elle de toute sa longueur. La panique la submergea pendant une fraction de seconde. Elle poussa un cri.

Il était trop tard. La tige s’enfonçait lentement dans le fourreau, Grégoire chuchotait à son oreille :

— Voilà… c’est bien… comme ça… te crispe pas, surtout… continue de pousser…

La peur du début se transformait en obscur sentiment de fierté. Loranne se répétait dans sa tête « il m’encule, il m’encule » et s’ouvrait de plus en plus. Les sensations qui l’assaillaient étaient toutes neuves.

La gêne s’estompait, laissant la place à un plaisir qu’elle n’avait encore jamais ressenti. Quelque chose d’âpre qui lui tournait la tête. Comme si elle ne pouvait plus, tout à coup, distinguer l’extérieur de son corps et l’intérieur. Elle était remplie. Gavée jusqu’à l’éclatement par une queue qui imposait sans effort sa rigidité, son incomparable douceur. Des mots orduriers, de ceux qu’elle n’avait jamais dits, lui vinrent aux lèvres, mais elle ne les prononça pas. Elle fut prise d’un étourdissement. La voix de Grégoire lui arrivait à travers un brouillard.

— Ah ! Ce que c’est bon… tu me serres avec ton cul… oui… encore… vas-y… tu vas me faire juter…

Elle prit conscience que ses sphincters se contractaient mécaniquement, que la gaine de son rectum aspirait goulûment l’épieu qui la perforait. C’était elle maintenant qui réclamait une pénétration plus profonde. Son cul suçait la queue comme une ventouse, l’absorbait gloutonnement.

Une dernière poussée plus lourde, et le ventre de Grégoire s’écrasa contre les fesses de la femme.

— Je jouis, grogna-t-il d’une voix éteinte.

Loranne vibra de tout son corps au premier sursaut de la bite qui se vidait. Alors, elle fut incapable de retenir les mots orduriers. Ils se bousculaient sur ses lèvres. Elle criait, encourageait l’homme à cogner plus vite, plus fort, plus loin au fond de son trou. Elle était en transes. Il fallait qu’il la bourre, la défonce, lui éclate le cul !

La soudaine logorrhée verbale fit exploser sa propre jouissance. Elle donna une dernière poussée vers l’arrière pour s’emmancher encore davantage, puis s’écroula comme un bloc, le corps vidé de toute énergie.

*  *  *

— Dire que Mélanie croit que tu n’es pas sensuelle !

— Ah bon !

— Oui, figure-toi que…

Grégoire exposa à Loranne l’opinion de Mélanie. Elle s’étonna aux endroits convenables, sourit à d’autres, protesta quand il le fallait.

— Moi, je lui ai dit que c’était un genre que tu te donnais et qu’en réalité tu aimais baiser… j’ai l’œil pour ça et je me trompe rarement. Tu n’es pas une de ces petites bourges qui poussent des hauts cris sitôt qu’un mec leur propose quelque chose d’un peu particulier…

— Oh ! Je ne suis pas si libérée que tu as l’air de le croire…

— Te dévalorise pas… j’ai bien vu tes réactions quand je t’enculais…

Loranne réussit à prendre un air confus. Grégoire sourit imperceptiblement, continua :

— Je suis sûr que s’il y avait eu un autre homme avec nous à ce moment-là, ça t’aurait pas déplu ! Me dis pas le contraire…

— Je ne sais pas… je ne l’ai jamais fait…

— On t’avait jamais enculée non plus et t’as aimé ça ? Non ?

— C’est vrai…

Loranne marqua un temps avant de poursuivre sur un ton mi-figue mi-raisin :

— … mais faire l’amour à plusieurs, c’est autre chose.

Grégoire n’insista pas. Loranne non plus. Ils parlèrent de choses et d’autres, puis il lui rappela qu’il avait un cours à cinq heures. Au moment d’ouvrir la porte du studio, elle se jeta dans ses bras.

— Pourquoi tu viendrais pas chez moi, ce soir ? Après le tennis ?

— Mais… ton mari ?

— Il est parti pour quelques jours, et ma fille est chez sa grand-mère. J’ai toute la nuit…

*  *  *

Loranne rentra sans se presser. Elle digérait ce qu’elle venait de faire. Avec Simon, elle avait invoqué des excuses, trouvé des raisons. Fausses, mais présentables pour sa conscience. Ce n’était pas le cas avec Grégoire. Elle avait baisé avec lui pour le seul plaisir de baiser.

Il allait venir passer la nuit avec elle, et ce serait encore mieux. Elle ne cherchait plus à se justifier. Elle était heureuse de ce qu’elle venait de faire, se réjouissait d’avance de ce qui allait suivre.

En débouchant sur la place de l’Ormeau, elle reconnut la voiture de Claire garée juste devant chez elle. C’était ennuyeux. Elle redoutait les complications qui pourraient en résulter. Claire sortit de sa voiture, claqua la portière, s’approcha, attaqua sans attendre que Loranne soit descendue.

— Il paraît que tu es malade ?

Loranne fit une moue étonnée.

— Le principal m’a demandé de surveiller ta classe parce que tu ne pouvais pas venir aujourd’hui…

— Ah ! oui… non, c’était rien, protesta Loranne qui se souvint tout à coup de l’excuse qu’elle avait donnée au collège. C’est tout de même pas pour ça que tu es venue ?

— Non, c’est pas pour ça !

Claire avait parlé d’un ton tellement farouche que Loranne jugea prudent de la faire entrer dans la maison. Il ne s’agissait pas qu’elles se donnent en spectacle devant les voisins. Après la scène de la crêperie, elle craignait les réactions de son amie. Le salon était encore en chantier. Tel qu’il était la veille, quand Benoît lui avait téléphoné.

— Bon. Qu’est-ce que tu veux ?

Elle aussi avait adopté un ton brutal. Claire observait les meubles chamboulés d’un air intrigué.

— Tu es toute seule ?

— Oui. Mais pas pour longtemps. Alors, si tu as quelque chose à me dire…

— Françoise t’a invitée pour notre projet, mais il ne faut pas que tu viennes chez nous…

Les yeux de Loranne demandaient pourquoi.

— Il ne faut pas que tu viennes chez nous, parce que j’ai peur qu’elle se doute de quelque chose, et puis…

La voix de Claire s’était assourdie sur les derniers mots, elle continua plus lentement :

— Décontracte-toi...

— Et puis… je… je ne suis pas sûre de moi… oh ! Loranne ! Tu comprends ? Je ne pourrais pas supporter… de te voir chez nous… je ne sais pas ce que je serais capable de faire…

Claire pleurait. Debout, immobile au milieu du salon. Deux grosses larmes coulaient de chaque côté de son nez. Elle renifla. Loranne était décontenancée, un peu émue aussi par une détresse qui s’affichait aussi naïvement. Elle s’approcha de son amie, lui tendit un kleenex. Claire agrippa ses doigts, les serra très fort entre ses deux mains, sanglota « Loranne ! Loranne ! ».

Celle-ci tenta de se dégager, se retrouva contre Claire qui la prit dans ses bras. Les deux femmes basculèrent sur le canapé. La bouche de Claire se posa sur la sienne. Elle se dit qu’elle devrait résister, ne pas accepter. La langue était déjà sur ses lèvres, douce et quémandeuse. Le corps se pressait contre elle. Une main se posait sur son cou. La pointe de la langue s’insinuait entre ses lèvres.

D’abord réticente, elle se laissa vite entraîner. Sa bouche fondait sous cette bouche qui la mangeait avec délicatesse. Elle se pénétrait des senteurs de son amie. Son corps s’adaptait à cet autre corps. L’étreinte était différente d’une étreinte masculine. Moins directe. Pas plus douce, plus insidieuse. Les caresses étaient moins hâtives, comme si les mains n’étaient pas pressées.

Leur baiser fut long. Hésitant au début… Leurs langues s’effleuraient, se frôlaient, se caressaient, virevoltaient l’une autour de l’autre, avant de s’attirer, de se repousser, de s’écraser avec fougue. Chacune goûtait la salive de l’autre, la savourait, la buvait. Petit à petit, le corps de Loranne s’amollissait. Un commencement d’ivresse la gagnait. Le sang qui battait dans ses veines diffusait les prémices d’une excitation qui l’alanguissait.

La main de Claire s’infiltra sous son chemisier, s’empara d’un sein. Les doigts se saisirent d’un téton qui se mit à bander. Le firent rouler comme une petite bille. En même temps, l’autre main déboutonnait la ceinture du pantalon, descendait la fermeture, se plaquait par-dessus le slip, sur le pubis qu’elle comprimait avec tendresse. Loranne la repoussa avec fermeté.

— Non. Je ne veux pas.

Claire recula sa tête, les yeux remplis d’inquiétude.

— Pourquoi ?

Loranne ne répondit pas. Elle aurait voulu prétexter que ça ne lui plaisait pas, mais toutes ses réactions depuis quelques minutes prouvaient le contraire. D’ailleurs, les doigts sur sa poitrine lui procuraient des frissons qui ne pouvaient échapper à son amie. Elle était forcée de s’avouer qu’elle ne refuserait pas de poursuivre ce qui avait si bien commencé si Grégoire ne devait pas venir.

— Je ne peux pas maintenant…

— Pourquoi ? Ton mari rentre bientôt ?

— Oui, c’est ça, confirma Loranne tout heureuse de ce mensonge qui lui était fourni. Il vient de me téléphoner, je préfère qu’il ne te trouve pas ici…

— Mais… une autre fois, tu voudras bien ?

Les deux femmes se regardaient avec gravité. Loranne fit mine d’hésiter ; soudain, elles éclatèrent de rire ensemble. Tandis que l’une disait « oui, je voudrai bien », l’autre se jetait sur elle, couvrait son visage de baisers. Puis leurs bouches se reprirent. Ce second baiser fut moins long, mais tout aussi passionné. Elles se séparèrent à regret.

— Il faut que tu t’en ailles…

Restée seule, Loranne se fit couler un bain. Avant de grimper dans la baignoire, elle examina son slip, estima qu’elle devait en changer. Mais, dans la seconde qui suivait, elle adressa une grimace loufoque à son image dans le miroir, prononça à haute voix, sur le ton qu’elle employait avec ses élèves quand ils proféraient une balourdise :

— Pauvre idiote ! Tu crois que tu as besoin d’un slip ?

Elle plongea avec délices dans l’eau mousseuse.

CHAPITRE X

Loranne finissait juste de remettre le salon en ordre quand on sonna. C’était Grégoire accompagné de Mélanie. Elle ne fut pas vraiment étonnée de la voir. Sans savoir dans quelle mesure elle la souhaitait, l’éventualité de sa venue lui avait trotté dans la tête. Grégoire la prit par les épaules, l’embrassa brièvement. Sans doute pour mettre en évidence leur toute nouvelle intimité.

Elle les accueillit par des banalités pour cacher son embarras. Proposa de boire l’apéritif, servit des amuse-gueules, bavarda à tort et à travers en souriant mécaniquement. Bref, se comporta en parfaite maîtresse de maison.

Ça l’agaçait, mais elle ne savait comment faire autrement. Intérieurement, elle se traitait de conne. L’embarras qu’elle éprouvait ne provenait pas de ce qui allait probablement se passer entre eux, mais de la façon d’y arriver. Elle n’aimait pas les situations fausses.

En venant avec sa maîtresse après ce qui s’était produit, Grégoire avait sûrement derrière le crâne l’idée de baiser à trois. N’avait-il pas d’ailleurs évoqué cette situation en lui demandant si elle l’avait déjà fait ? Ce n’était pas par hasard qu’il amenait Mélanie. Ce qu’ils ignoraient l’un et l’autre, c’est qu’elle était au courant de leur relation ; qu’elle les avait surpris dans le vestiaire du club de tennis. Ils allaient essayer de l’amener à leurs fins par des chemins détournés.

Peut-être avaient-ils mis au point une tactique pour y parvenir ? Pour la décider à baiser avec eux ? Ils devaient penser qu’elle n’oserait pas. Mélanie, surtout, la prenait pour une petite bourge coincée. Comme l’hypocrisie lui répugnait, Loranne décida de brusquer les choses.

— J’aimerais vous voir faire l’amour.

Etonnés, ils échangèrent un regard rapide. Un sourire vaniteux passa sur les lèvres de Grégoire. Sans un mot, il se planta devant Mélanie, la prit par les mains, l’attira à lui. Debout, ils échangèrent un baiser. Loranne les observait. Une étreinte banale. Deux bouches collées qui remuaient lentement.

C’était la première fois qu’elle examinait avec attention un homme et une femme en train de s’embrasser. Quand il lui arrivait de voir un couple le faire dans un parc ou dans un café, elle détournait les yeux, partagée entre le désir de les regarder et le souci de se montrer discrète. Mais là, elle n’avait pas de scrupule.

Les mains de Grégoire exploraient le corps de Mélanie par-dessus les vêtements. Elles descendirent des épaules aux reins, glissèrent sur les fesses. La rousse restait passive. D’ailleurs, comme elle était plus petite que l’homme, elle tenait la tête levée, rendant le baiser plutôt qu’elle ne le donnait. Sa veste tomba. Les doigts masculins s’infiltrèrent par l’emmanchure béante du tee-shirt pour tripoter les seins. Le tee-shirt tomba à son tour.

Elle était torse nu, Loranne nota qu’elle avait des seins splendides, mais plus petits qu’elle le pensait. Le pantalon déboutonné glissa sur ses hanches rondes, révélant la fine ceinture d’un string vert. Grégoire le lui descendit à mi-cuisses, chuchota quelques mots à son oreille. Elle s’assit sur le canapé. L’homme agenouillé devant elle la débarrassa de son dernier vêtement avant d’écarter ses cuisses d’une pression sur les genoux.

La fente mince, à demi visible sous les poils, était encore close. Mais après la poitrine, c’est l’abondante toison rousse qui retint d’abord le regard de Loranne. Le spectacle lui faisait plus d’effet qu’elle ne l’imaginait. Quand les doigts de Mélanie débouclèrent le ceinturon de Grégoire, Loranne vit la bosse qui déformait la braguette. Il se tourna vers elle, lui fit signe d’approcher.

Elle refusa en secouant la tête, mais sourit pour montrer qu’elle appréciait. Une douce chaleur venue des profondeurs de son sexe envahissait son ventre. La scène l’excitait, mais elle ne voulait pas y participer pour l’instant. Elle tenait à rester spectatrice. L’homme et la femme devant elle lui offraient une représentation, et elle souhaitait la suivre jusqu’au bout.

Maintenant, ils étaient nus tous les deux. Debout. Les doigts de Mélanie refermés sur la queue dressée, ceux de Grégoire enfouis dans le sillon où ils s’agitaient. Loranne les admirait en serrant les cuisses sur son excitation qui se précisait. Le corps féminin, plus arrondi, paraissait plus pâle ainsi accolé à la peau mate, aux formes heurtées de l’homme. Ils étaient beaux. Désirables. Grégoire se mit à genoux devant Mélanie. Il avait visiblement l’intention de lécher son sexe.

— Non, protesta Loranne, pas maintenant. Je veux que tu la prennes…

Elle s’approcha d’eux tandis que Mélanie lui mettait un préservatif. Elle se souvient que Grégoire, quand elle les épiait dans le vestiaire, avait dit à Mélanie qu’il trouvait sa chatte superbe. Pour Loranne, c’était un sexe féminin assez semblable au sien. Des grandes lèvres, plus charnues peut-être, plus sombres que les siennes, un clitoris sensiblement aussi volumineux. Elle ne voyait pas en quoi il méritait l’admiration qu’il avait montrée l’autre jour.

— Ecarte les cuisses que Loranne te voie bien…

Mélanie s’exécuta docilement ; dans le mouvement, la blonde distingua l’ouverture du vagin. Brillante du jus qui coulait dans la raie entrouverte par la position. D’un rose si vif que l’anneau en paraissait lumineux. Grégoire y dirigea l’extrémité de sa verge. Le bulbe du gland s’engagea en se déformant légèrement dans l’orifice qui se dilatait sous la poussée. La verge s’enfouit avec un chuintement humide. Droite et raide.

Mélanie se mit à gémir. Une plainte étouffée, comme difficilement contenue, mais déchirante dans le silence du salon. On aurait cru que l’intromission du pénis lui infligeait une douleur intolérable. Loranne leva les yeux qu’elle tenait jusqu’ici obstinément rivés sur les deux sexes unis. Son regard rencontra celui de la rousse, qui murmura d’une petite voix étranglée :

— Oh ! C’est bon… il est dedans, c’est bon… tellement bon…

Des mots simples, répétés depuis toujours, traduisant l’émoi du plaisir. Loranne observait avec attention le visage grimaçant qui oscillait de droite à gauche. Les lèvres luisantes de salive, retroussées sur les dents. La gorge qui déglutissait nerveusement, la pellicule de sueur sur le front. Les yeux embrumés regardaient sans voir, comme ceux d’une aveugle.

Tandis que la verge effectuait ses premiers va-et-vient, la litanie de plaintes et de mots sans suite s’amplifiait. Régulièrement entrecoupée d’un souffle bruyant. Le corps tout entier se mit à bouger. A cause des coups de boutoir qui l’ébranlaient, des saccades qui faisaient trembler comme une gelée la masse des seins, mais aussi par ses propres forces. Pour accompagner, provoquer les mouvements de l’homme.

Alors Loranne se revit dans la même posture quelques heures auparavant. Dans cette position grotesque. Gémissant la même plainte de faiblesse doucereuse, de soumission écœurante. Le ventre troué par le même membre érigé qui s’agitait avec des mouvements tout aussi ridicules. Exprimant le même contentement avec des mots identiques. Elle eut brusquement honte d’elle-même.

Le dégoût la prit. Un dégoût violent, irraisonné à l’idée que Grégoire avait pu observer sur son visage les mêmes grimaces, le même égarement. Elle aurait voulu être ailleurs, disparaître comme par magie. Ne pas participer à une comédie qui lui répugnait.

Le gémissement de Mélanie enfla, se transforma en cri. Un cri puissant, inarticulé, primitif. Loranne comprit que son dégoût n’était que jalousie. Son ventre la brûlait. Sa chatte était poisseuse. Elle éprouvait un prodigieux désir d’être à la place de la femme possédée.

Elle voulait accueillir une queue dans son vagin. Jouir des mêmes sensations qui bouleversaient son corps. Tout contre son visage, le bassin large se soulevait pour aller au-devant de l’homme. Le ventre se gonflait sous l’effort. Loranne tourna la tête, l’odeur épicée du foutre féminin frappa ses narines.

Sans réfléchir, elle plaqua ses deux mains sur les fesses de Grégoire qu’elle maintint ainsi, comme si elle voulait l’enfoncer plus profond. Le cri de la jouissance femelle dérapa vers les aigus, stoppa d’un seul coup. Les deux corps cessaient de s’agiter, à mesure que décroissait le plaisir de Mélanie.

Quand l’homme retira de la femme sa verge dégoulinante de leurs sécrétions, ils n’eurent pas besoin de paroles. Loranne quitta ses vêtements pendant que la rousse roulait sur le côté, se recroquevillait dans la position d’un fœtus pour savourer son plaisir. Les deux mains serrées entre ses cuisses.

La blonde prit sa place. Elle adopta la posture qu’elle venait de trouver grotesque. Les cuisses ouvertes au maximum de leur écartement, légèrement relevées. Grégoire se remit en position, frotta sa queue sur la fente gluante. Loranne creusa son ventre pour s’offrir plus franchement.

Ce n’était pas assez. Elle voulait que Mélanie la voie. Aussi, elle agrippa la crinière rousse, tira la tête jusqu’à ce que le visage de la femme repose sur sa cuisse. L’autre, qui n’avait encore repris pleinement conscience de la réalité, se laissait docilement faire. Quand la queue de Grégoire se présenta à l’orée de son trou, Loranne sursauta en poussant un cri.

Le gland s’introduisait. C’était doux, c’était chaud. Dans l’esprit de Loranne, se mélangeaient les images de la pénétration à laquelle elle venait d’assister et ses propres sensations. Elle émit une longue plainte quand le pubis de Grégoire cogna le sien.

Tout se brouilla ensuite. Les secousses de la queue dans son vagin, les yeux embrumés qui la fixaient sans la voir, le visage contracté de Grégoire au-dessus du sien. Mais aussi les doigts qui s’enfonçaient dans le gras de ses fesses, la poitrine dure qui écrasait ses seins, leurs ventres qui claquaient, les cris et les halètements qui s’entrecroisaient, les odeurs de leurs corps échauffés. Elle ne pouvait plus se retenir.

Elle jouit vite, en criant si haut qu’une main se posa sur sa bouche. Elle jouit si fort qu’elle eut l’impression que son cœur s’arrêtait de battre. Si longtemps qu’il lui sembla que ça ne finirait jamais. Elle jouit au point de perdre conscience.

*  *  *

Ils reprenaient souffle, tous les trois. Grégoire et Mélanie échangeaient leurs impressions. Loranne n’avait pas envie de parler de sa jouissance à ses partenaires. Elle n’aimait pas ça. Qu’ils épiloguent sur leurs orgasmes ne la gênait pas, mais elle garderait ses sensations pour elle. D’ailleurs, elle n’était pas certaine qu’ils comprendraient ce qui lui posait une interrogation.

Avec Simon, elle avait cru que son plaisir était lié à son savoir-faire, à la vieille tendresse qui les liait. Il n’y avait rien de tel avec Grégoire. Elle avait apprécié son endurance, mais n’éprouvait rien pour lui. Elle en concluait que sa jouissance ne dépendait ni de ses partenaires ni des sentiments qu’elle avait – ou n’avait pas – pour eux.

C’était donc en elle que quelque chose s’était transformé. Comme si des blocages insoupçonnés avaient brusquement cédé. En peu de jours, le goût qu’elle s’était découvert pour le plaisir était devenu un appétit insatiable.

Elle n’avait jamais réalisé auparavant à quel point la jouissance pouvait être augmentée dans certaines circonstances. Et ça ne tenait pas aux techniques amoureuses. Il suffisait, pour y parvenir, de donner libre cours à ses suggestions, à ses envies. De lâcher la bride à la part animale de soi. Maintenant, elle en était intimement persuadée.

— Dites ! Vous n’avez pas faim ?

Ils la regardèrent, interloqués.

— Moi, j’ai toujours faim après l’amour.

Quelques minutes plus tard, ils étaient dans la cuisine. Loranne, vêtue d’un tablier, faisait frire des œufs pendant que Mélanie mettait la table, que Grégoire coupait des tranches de pain. Il profitait de toutes les occasions pour peloter une fesse, pincer un sein, glisser deux doigts entre des cuisses qui se prêtaient de bonne grâce.

Après cette dînette improvisée, ils retournèrent au salon pour le café. Les deux femmes installées sur le canapé, Grégoire assis par terre à leurs pieds. Il entama un couplet lyrique sur la couleur respective de leurs poils pubiens, voulut poursuivre par une comparaison de leurs chattes, mais elles refusèrent, par jeu, d’ouvrir leurs cuisses.

Il tenta de les contraindre en les chatouillant. Elles feignaient d’avoir peur, repoussaient maladroitement ses mains, se tortillaient en poussant des piaillements aigus. Mélanie se jeta dans les bras de Loranne en éclatant de rire. Les yeux de Grégoire s’allumèrent.

— Ça vous dirait de vous gouiner pendant que je vous regarde ?

Elles échangèrent un rapide coup d’œil.

— Je ne savais pas que tu étais voyeur aussi, se moqua la rousse.

Grégoire haussa les épaules. Mélanie guettait du coin de l’œil l’attitude de Loranne. Elle s’éloigna quand elle comprit que la blonde ne souhaitait pas aller aussi loin avec elle.

— Non, mon petit bonhomme, reprit-elle, les trucs de nanas c’est pas fait pour tes grosses pattes… strictement confidentiel… d’ailleurs, t’en as pas besoin !

Ce disant, elle désigna sa verge dressée.

— Alors, vous n’avez qu’à vous occuper de moi !

Elles se laissèrent glisser à terre en s’agenouillant de part et d’autre du corps allongé sur le tapis. Puis elles entreprirent de lécher la queue comme elles l’auraient fait d’un cornet de glace. A grands coups de langue appliqués. Leur humeur facétieuse n’était pas encore totalement dissipée, elles pouffaient quand leurs yeux se rencontraient.

Mais l’exercice réveillait leur excitation. A un moment, leurs langues se rencontrèrent, Mélanie eut le pressentiment que sa compagne ne refuserait pas de faire l’amour avec elle si elles étaient seules. Elle ne se trompait pas.

Ce qui, en réalité, retenait Loranne, c’était le souvenir de Claire. Le baiser qu’elles avaient échangé trois heures plus tôt. Elle savait que c’était un scrupule absurde, mais il lui semblait que Claire avait un droit d’antériorité. Qu’elle devait être la première femme avec qui elle ferait l’amour.

En attendant, la blonde et la rousse se livraient à une compétition amicale. A celle qui tirerait de l’homme les soupirs les plus éloquents, les gémissements les plus expressifs. Elles rivalisaient d’ingéniosité pour lui donner du plaisir, ne cachaient pas leur fierté quand elles y réussissaient.

Si bien que lorsque Mélanie se mit à téter le gland pendant que Loranne prenait les couilles dans sa bouche, il les retint par les cheveux, se dégagea d’une souple torsion du bassin. Il déclara d’une voix que l’excitation rendait coléreuse :

— Vous êtes des foutues salopes, mais vous m’aurez pas si facilement !

Elles le considéraient avec une mine étonnée. Le même pétillement ironique dansait au fond de leurs yeux. Il profita de ce relâchement pour plaquer ses mains sur leur sexe.

— Maintenant, je vais pouvoir comparer ! Allongez-vous côte à côte…

Elles s’exécutèrent. Du bout des doigts, il lissa les poils embroussaillés, dégagea les fentes, ouvrit délicatement les grandes lèvres. Curieuses, les deux femmes le regardaient agir en échangeant des coups d’œil égrillards.

— Il n’y a rien de plus beau qu’un con…

Il massait le pourtour d’une vulve, puis de l’autre, se saisissait des petites lèvres qu’il écartait avec précaution.

— Toutes les femmes devraient montrer leur con… ça peut pas mentir, un con… quand une nana a le con sec et serré, c’est qu’elle aime pas baiser… elle aime pas la vie… elle a beau dire…

Il glissait ses doigts dans les deux orifices. Faible bruit de clapotis. Un long frisson courait sur la peau de Loranne.

— Vous deux, on voit tout de suite que vous aimez la baise… vous êtes trempées…

— Avec ce que tu nous fais, c’est pas étonnant, remarqua Mélanie.

— Détrompez-vous ! J’en ai connu, je pouvais faire ce que je voulais, elles restaient sèches, ou alors mouillaient tellement peu que c’était décourageant… vous, ça coule sans arrêt… et en plus, ça sent bon…

Il porta ses doigts à ses narines, renifla bruyamment.

— Je pourrais vous reconnaître sans vous voir. Rien qu’à l’odeur du con…

Les deux femmes gloussaient. L’atmosphère était détendue, toute de sensualité bon enfant. Comme un jeu paresseux. Le simple bonheur des corps engourdis par la jouissance et le début de la digestion.

Mélanie se redressa, s’assit en croisant les jambes.

— Tout à l’heure, dit-elle à Loranne, tu as voulu nous voir baiser. C’est mon tour maintenant…

Elle se tourna vers Grégoire.

— J’ai envie que tu l’encules devant moi…

La blonde se redressa à son tour. Elle ne s’y attendait pas, mais la proposition lui semblait logique. Tout s’était passé trop vite la première fois. Quand Grégoire l’avait baisée, Mélanie était encore perdue dans son plaisir. Elle n’avait donc pas vraiment assisté au spectacle. Loranne fut tout à coup très excitée à l’idée de se faire enculer devant une spectatrice. Grégoire lui demanda de se mettre à quatre pattes. Elle s’exécuta sans réticence.

Il sépara ses fesses, recommença la caresse qu’il lui avait appris à goûter quand elle était chez lui. Elle retrouva avec le même plaisir le frétillement de la langue sur son anus. Sa croupe ondulait, son souffle se précipitait. Elle tendit ses reins, creusa son dos, posa son front sur ses deux bras repliés. La bouche l’abandonna. Elle s’attendait à recevoir le premier choc quand elle entendit la voix de Mélanie.

— Non ! Pas comme ça ! Je veux que tu t’allonges, et elle va s’accroupir au-dessus de toi. Comme ça, on pourra voir tous les trois…

Loranne se disposa docilement. Le dos appuyé contre les cuisses relevées de l’homme, le bassin très avancé vers l’avant. La queue était coincée contre son périnée. Mélanie la guida d’une main, et de l’autre, accentua l’écartement des fesses. La blonde frissonna à ce contact, se souvint de la recommandation de Grégoire, ouvrit les muscles de son sphincter à l’instant où le nœud touchait ses muqueuses.

— Là… là, c’est bien, lui chuchota Mélanie à l’oreille. Assieds-toi tout doucement… je veux que tu t’encules toi-même…

La sensation délicieuse s’imposa à nouveau. Ce doux, lent glissement qui remplissait ses entrailles de bonheur. Elle regardait ses compagnons. Ils ne quittaient pas de l’œil la bite qui disparaissait entre ses fesses. Grégoire respirait fort. Mélanie, sans tourner ses yeux vers elle, lui recommanda de faire durer l’opération le plus longtemps possible. Loranne geignait en se mordant les lèvres.

La jouissance s’insinuait en elle. Elle s’efforçait de ne pas la manifester, mais sentait qu’elle ne pourrait bientôt plus retenir les râles qui lui montaient aux lèvres. Au moment où elle allait céder, elle entendit la voix de Mélanie :

— Oh, ma chérie ! Tu ne peux pas t’imaginer ce que ça me fait bander de voir ton cul s’ouvrir… et tu mouilles, tu mouilles !… ça coule de ton con !… il en a plein les couilles !… ça n’arrête pas de couler…

L’excitation de Loranne s’accrut encore. Grégoire y joignait ses grognements. Un vertige s’empara d’elle quand il la souleva d’un coup de reins pour l’empaler plus profond. La tête lui tournait. Au moment où elle jouissait le plus, la voix stridente de la rousse lui parvint à nouveau :

— Mais… mais, tu pisses ! Tu pisses…

Loranne regarda entre ses cuisses. Un jet d’urine dru s’écrasait sur le ventre de Grégoire, formait une petite mare dans son nombril, rebondissait en gouttelettes qui les éclaboussaient tous les trois avant de s’écouler sur ses flancs. Elle écarquilla des yeux démesurés. Effarée, elle répéta :

— Oh non ! Oh non !

Sans pour autant arrêter de pisser.

Elle en éprouvait une satisfaction fabuleuse. Mélanie approcha ses doigts du jet qui giclait toujours avec la même force, les agita vivement en dispersant l’urine en une pluie jaune pâle et poussa des petits cris aigus.

— Salopes ! Petites salopes ! s’exclama Grégoire.

Et il éjacula.

*  *  *

— Allô ? Ah ! C’est toi… j’allais me coucher…

D’un signe, Loranne ordonna aux deux autres de ne pas faire de bruit.

— Mais non, mon chéri… non, je comprends…

Au téléphone, Benoît s’excusait de ne pas l’avoir appelée plus tôt. Il n’avait plus sa voix des disputes, il lui raconta longuement sa journée et sa soirée. Comment le patron l’avait félicité pour la mise en place de la nouvelle campagne, et le repas au restaurant qui s’était éternisé.

Loranne l’écoutait, gênée. A moins d’un mètre d’elle, Grégoire et Mélanie étaient allongés, nus, sur le canapé. Ils avaient cessé de se caresser, ils faisaient mine de ne pas s’occuper du coup de téléphone, mais ils ne pouvaient pas ne pas entendre.

— Non, Zoé n’est pas là. Elle est chez mémé Yvonne. J’irai la reprendre demain. Si tu téléphones vers sept heures, tu pourras lui parler…

Elle raccrocha avec un soupir de soulagement. Un silence s’installa. L’ambiance avait été cassée. Mélanie demanda l’heure, s’étonna qu’il soit déjà minuit passé, dit qu’elle devait partir. Grégoire comprit qu’il était préférable qu’il s’en aille également. Loranne les raccompagna à la porte, la rousse effleura ses lèvres d’un rapide baiser.

« Mélanie tétait le gland pendant que Loranne... »

Restée seule, Loranne sentit une brusque fatigue l’envahir. Elle se laissa tomber sur une chaise dans la cuisine. Elle était moulue, mais il fallait qu’elle nettoie le tapis du salon. Et qu’elle le nettoie tout de suite, avant que l’urine s’incruste, laisse des marques. Non mais quelle idée aussi de se mettre à pisser comme une petite fille incapable de se retenir !

Elle rit toute seule. Elle avait honte, mais ça la faisait rire malgré elle. Elle chercha le détachant dans le placard à balais, une brosse et une serpillière. Agenouillée sur le tapis, elle examina l’étendue des dégâts.

Tout en frottant, elle pensait que ce n’était pas désagréable. Pisser devant Grégoire et Mélanie, qui se délectaient du spectacle, lui avait procuré un échauffement inédit, un plaisir mêlé de honte, mais un plaisir réel. Elle chercha des mots pour le qualifier, mais n’en trouva pas.

A nouveau, en pensée, elle se reporta en arrière. Récemment encore, elle aurait jugé enfantin un tel comportement. Ou trop vicieux pour elle. Pervers et malsain. Elle avait changé d’avis. Tout ce qu’elle savait à présent, c’est qu’elle avait joui, non seulement de pisser en faisant l’amour, mais des regards qui la fouillaient pendant qu’elle vidait sa vessie.

CHAPITRE XI

Le téléphone réveilla Loranne vers sept heures. C’était Simon. Il avait pu se libérer pour l’après-midi, il proposait de la rencontrer. Elle accepta. Elle prévint le collège qu’elle serait absente encore une journée. Puis elle fit le ménage, histoire de ne pas être prise au dépourvu si Benoît rentrait plus tôt que prévu. A dix heures, elle arriva chez mémé Yvonne au moment où celle-ci s’apprêtait à sortir.

— Je croyais que tu avais cours, j’emmenais Zoé faire un tour au parc…

Elles y allèrent toutes les trois. Loranne se reprochait régulièrement de ne pas voir sa grand-mère plus souvent. C’était elle qui l’avait élevée, elle l’aimait plus que sa mère. Aujourd’hui encore, à soixante-dix-sept ans, elle ne réclamait jamais rien à personne. Entre son club de culture physique, le bridge un après-midi sur deux avec ses amies, les excursions organisées par la paroisse, elle menait une vie active et indépendante.

La fillette était ravie d’être avec les deux femmes. Elle babillait à jet continu, cueillait des fleurs sauvages qu’elle essayait d’arranger en bouquet. A un moment, elle se mit à courir après une portée de canetons ébouriffés qui se réfugièrent auprès de leur mère avec des cancanements effarouchés. Mémé Yvonne lui expliqua que les pédalos ne fonctionnaient pas le matin et, pour la consoler, lui apprit à effeuiller une pâquerette.

— Mais... tu pisses !

— Je t’aime, un peu, beaucoup, passionnément, chantonnait la vieille dame assise près de la petite fille qui s’appliquait à l’imiter en ânonnant tant bien que mal :

— Heu t’aime, un peu, beautoup, passo… passno… passenoment…

— Tu ne trouves pas qu’elle a du retard pour parler ? s’inquiéta Loranne.

— Mais non ! A son âge, c’est normal. Toi, tu parlais plus mal qu’elle… et en plus, tu ne disais presque jamais rien alors qu’elle est bavarde comme une pie… elle doit tenir de son père…

Loranne et sa grand-mère discutèrent des traits de caractère familiaux. De l’hérédité. De ce qui se transmettait d’une grand-mère à sa petite fille. La gamine continuait à saccager les pâquerettes en trichant pour terminer à chaque fois sur

« à la folie » qu’elle prononçait « à la volie ». Mémé Yvonne dit d’un air indifférent :

— Madame Champeux… tu la connais pas bien sûr, c’est ma partenaire au bridge… elle a une fille qui tient un hôtel…

— Oui…

— Elle était avec elle l’autre jour à la réception… c’est l’hôtel Clarine, au centre des Epars…

Loranne leva la tête, fixa avec circonspection sa grand-mère qui contemplait le plan d’eau. L’hôtel Clarine était celui où elle avait été avec Simon.

— Elle t’a vue y entrer. C’était la semaine dernière, je crois…

— Mais elle ne me connaît pas !

— Elle t’a reconnue… ta photo est chez moi sur la télé…

Loranne ne répliqua pas. Inutile de nier. Elle connaissait assez sa grand-mère pour savoir que celle-ci ne parlait jamais pour ne rien dire. Elle était au courant qu’elle trompait Benoît avec Simon. Elle ne la trahirait pas, c’était sûr, mais c’était ennuyeux. Il y eut un long silence entre elles. Zoé poursuivait sa comptine en effeuillant les pâquerettes.

— Je n’ai pas à te juger, ma petite fille… ça ne me regarde pas… mais sois prudente. Ne serait-ce que pour elle…

D’un signe discret du menton, elle avait désigné la minote. Loranne ne savait plus quoi dire. La vieille dame laissa échapper un petit rire malicieux.

— Tu sais ce que ma mère me répétait souvent ?

Elle enchaîna sans attendre de réponse :

— Elle disait que les hommes sont bizarres. Ils n’hésitent pas à prêter un pull-over ou une veste à un ami mais dès qu’il s’agit de leur femme, ils ne veulent pas la prêter. Pourtant, un pull-over ou une veste, ça s’use, alors que ÇA, ça ne s’use pas…

Loranne éclata de rire. Mémé Yvonne avait délibérément appuyé sur le « ça », et maintenant elle levait les yeux vers sa petite fille. Son regard était chaleureux, attentif, avec tout au fond une lueur d’amusement.

— Oh ! mémé… mémé, je t’adore !

Les deux femmes tombèrent dans les bras l’une de l’autre. Zoé les considéra avec une mine réjouie, battit des mains avec enthousiasme, s’égosilla triomphalement : à la volie ! à la volie ! à la volie !

*  *  *

Loranne ne rapporta pas à Simon qu’on l’avait reconnue à l’hôtel. Il s’alarmait trop facilement par souci de sa situation, et elle voulait qu’il l’emmène dans le club dont il lui avait parlé. Ce club très chic, très fermé, où il avait ses entrées. Sa curiosité avait été piquée par ce qu’il lui en avait dit.

— Tu tiens vraiment à y aller ?

Manifestement, il était gêné ; mais elle insistait. Elle n’avait jamais été dans un club de ce genre et voulait voir comment ça se passait.

— Je ne sais pas s’ils te laisseront entrer…

— Pourquoi pas ? N’importe comment, l’hôtel de l’autre jour était ringard, je ne veux pas y retourner… et tu m’as dit qu’on pouvait prendre une chambre dans la boîte où tu vas voir les filles…

— Oui, bien sûr, on peut, mais à condition d’assister à une séance spéciale.

— Le numéro dont tu m’as parlé ?

— Oui… deux hôtesses qui font l’amour entre elles.

— Hé bien ? Raison de plus pour y aller ! Je n’ai jamais vu deux femmes ensemble…

— Ça ne va pas t’intéresser !

— J’en sais rien. Je te le dirai quand je l’aurai vu.

Il gara sa voiture dans le sous-sol d’un immeuble que rien ne distinguait. Dans une rue déserte et bourgeoise. Le hall était dallé de faux marbre. Sous la sonnette, une plaque noire minuscule avec écrit en lettres dorées : La Glivière. Club privé.

Loranne constata assez vite que Simon s’était vanté en disant qu’il connaissait la patronne et que les filles l’aimaient bien. Une femme brune, bien en chair, les accueillit avec une courtoisie feutrée, mais ne répondit pas à la cordialité forcée de Simon. Très maquillée, elle pouvait avoir aussi bien trente que cinquante ans. Elle souriait, mais le regard était dur.

Les meubles étaient disparates, les tissus râpés, la décoration de bric et de broc. L’éclairage avait beau être rare et exagérément tamisé, ça se remarquait au premier coup d’œil. La brune parut d’abord faire quelques difficultés, mais Simon discuta longuement à voix basse. Elle finit par consentir après avoir lancé plusieurs coups d’œil soupçonneux en direction de Loranne, qui se tenait à l’écart. Ils s’engageaient dans le couloir quand elle les rappela d’un ton qu’elle s’efforçait de rendre aimable :

— Mettez-vous à l’aise. Annette vous porte les consommations dès qu’elle est libre…

Simon referma la porte de la chambre. Les volets étaient clos, les rideaux tirés. Le seul éclairage de la pièce, une lampe de chevet violette, suffisait tout juste à dissiper l’obscurité. Il n’y avait pas de couverture sur le lit et la blancheur des draps éclatait d’autant plus vivement.

Au bout de quelques secondes, Loranne remarqua un grand tableau qui représentait un seigneur du XVIIIe siècle en train d’enconner une marquise. Le peintre avait particulièrement soigné la conjonction des sexes représentés avec un réalisme brutal. Les seins de la marquise qui paraissaient artificiels tant ils étaient pointus.

Elle se sentait oppressée. Plus impressionnée qu’elle le laissait paraître. C’était dû en partie à l’atmosphère lourde qui les enveloppait. A la chaleur inusitée, au silence. Un parfum indéfinissable mais entêtant renforçait l’ambiance opaque d’érotisme de pacotille. Elle jeta son imper sur le lit, regarda son amant avec une mimique interrogative.

— Je ne sais pas, confia-t-il assez piteusement, la dernière fois, les filles sont venues avec moi…

Ce simple aveu conforta ce qu’elle avait pressenti : Simon n’était pas un habitué. Il chercha à la prendre dans ses bras, mais elle lui échappa adroitement sous prétexte de prendre un mouchoir dans son sac. Ils échangeaient des regards embarrassés. A cet instant, on frappa à la porte, une soubrette tenant un plateau avec deux verres et une bouteille de champagne s’avança dans la chambre.

— Vous… vous êtes seule ? hasarda Simon.

— Ben oui… on m’a dit que c’était pour madame…

Loranne secoua énergiquement la tête pour bien montrer qu’elle ne voulait rien faire avec cette fille.

— Non, on s’est mal compris, expliqua Simon avec un sourire contraint, on voudrait un spectacle… comme celui que j’ai vu la dernière fois…

La soubrette le considérait avec l’air de s’en moquer éperdument. Elle haussa les épaules.

— Bon… ben, je vais chercher Fabienne… mais y a un supplément !

Heureusement, l’attente ne fut pas longue. La nommée Fabienne était aussi grassouillette qu’Annette était mince. Toutes deux jolies d’ailleurs. Elles s’allongèrent sur le lit pendant que Loranne s’installait dans le fauteuil, que Simon restait debout. Les vêtements tombèrent à une cadence qu’on devinait soigneusement calculée. L’une et l’autre étaient intégralement bronzées, épilées.

Elles mimaient les gestes de l’amour. Passaient les mains aux endroits qu’il fallait, écartaient les cuisses, pinçant un téton, glissant leurs doigts entre les fesses de l’autre, se frottant le clitoris. Elles prenaient les poses convenues pour imiter le plaisir, se déhanchaient, se trémoussaient. De temps en temps, elles y allaient d’un gros soupir, ou même d’un gémissement.

Annette se disposa de façon que Simon et Loranne lui voient de près tout le sexe. Elle s’ouvrit à deux mains en étirant les babines pour faire ressortir le clitoris. Fabienne s’agenouilla entre ses cuisses, se mit à lui lécher la vulve. Elle s’arrangeait pour ne pas gêner la vue des spectateurs.

Il s’agissait manifestement du clou de leur numéro. La langue de Fabienne s’agitait dans la fente, pointait vers le bouton qui saillait, recommençait ses allées et venues, s’introduisait dans l’orifice du vagin. Le ventre de la fille mince se balançait, ses fesses se décollaient du drap sous une poussée plus énergique des reins. Elle tenait toujours bien écartées les lèvres de son sexe.

Par instants, elle laissait fuser un gémissement, un « oui » ou un « encore » presque inaudibles. Loranne se demandait si elle ressentait réellement quelque chose. Il lui paraissait difficile de faire semblant à ce point. Mais elle se souvint d’avoir feint d’éprouver du plaisir afin ne pas vexer son partenaire.

Loranne bougeait ses hanches, elle aussi. Elle manifestait tous les signes extérieurs de la jouissance alors qu’elle ne l’éprouvait pas. Une attention plus soutenue du visage d’Annette l’incita à penser qu’il en était de même pour elle. Les deux filles se donnaient du mal, mais ce n’était qu’une comédie.

Elles faisaient ce qu’elles pouvaient, mais leur gesticulation sonnait désespérément faux. Non seulement Loranne ne ressentait aucune émotion, mais au bout d’un moment, la gêne et l’ennui la gagnèrent. Elle s’attendait à un spectacle troublant, mais les actrices ne se donnaient même pas la peine de faire croire à leur pantomime.

Du coin de l’œil, elle guettait Simon. Il était impassible, mais elle crut déceler à une crispation de ses lèvres que lui non plus n’était pas à l’aise. Il tourna les yeux vers elle, s’aperçut qu’elle le regardait, fit une mimique curieuse. Celle d’un gamin pris en faute.

Loranne en fut tout attendrie. Elle sentait se réveiller le désir que la scène qui se déroulait sur le lit avait anesthésié. Elle avait envie de faire l’amour. Les deux filles, qui persistaient à gigoter sans passion, n’en étaient aucunement la cause. Elle voulait faire l’amour avec Simon. Parce qu’il venait de lui sourire avec une grimace empruntée de gamin.

Annette et Fabienne empochèrent les billets avec des remerciements mécaniques. La porte se referma sans bruit, Simon donna un tour de clé. Il se tourna vers Loranne, ouvrit la bouche, mais elle fut plus rapide que lui.

— Ne dis rien… je t’en prie… ne dis rien et baise-moi…

Comme il restait debout, gauche, hésitant, elle ajouta :

— Non ! C’est moi qui vais te baiser… laisse-moi faire…

Elle le déshabilla. Méthodiquement. En commençant par les chaussures, en terminant par le slip. Elle posait ses lèvres sur la peau tiède. Les cuisses. La poitrine. Le ventre. Il restait passif. Elle embrassa le pénis. Il était mou, d’une douceur qui la fit frissonner.

— Pardon Loranne… je… enfin, il…

— Tais-toi, je t’ai dit, ou je m’en vais tout de suite !

Elle prit le sexe dans sa bouche. Il y tenait tout entier. Elle l’aspirait en creusant les joues. Il enflait, durcissait, s’allongeait, se cabrait brusquement. Elle écartait les mâchoires, mais en dépit de ses efforts, ne pouvait l’absorber totalement. Il était trop fort.

— Viens me baiser maintenant… vite…

Ce fut une fois de plus le même ravissement. Elle ne savait pas pourquoi mais leurs peaux avaient la même sueur, le même frémissement. Il suffisait qu’il la pénètre pour que son corps s’ouvre, que le plaisir affleure. Un plaisir indéfinissable, qui pourtant lui venait facilement.

Elle jouit longuement. Lui caressa les fesses, le tint pressée contre elle quand il voulut se retirer :

— Non, reste encore, je n’ai pas fini, c’est bon…

La queue devenait moins rigide. Elle se rétractait. Simon demeurait immobile, pesant de tout son poids. Loranne aimait cette lourdeur. Elle contracta les muscles de son vagin pour le retenir, mais la queue glissa hors d’elle avec un gargouillis.

En dépit de l’orgasme qu’ils venaient de partager, un malaise s’était installé entre eux. Quand il se releva, elle agrippa ses épaules, mais il se dégagea, s’assit sur le bord du lit, commença à se rhabiller. Elle posa une main sur sa cuisse, il tourna vers elle un visage inexpressif.

— Oui ?

C’était un oui plus négatif qu’un non.

— Non… rien…

Elle consulta sa montre. Poussa une exclamation :

— Il faut que je passe prendre Zoé à la crèche… je vais être en retard…

Ils se dirigèrent ensemble vers le parking où elle avait laissé sa voiture. Ils n’échangeaient plus que des mots sans importance. Choisis pour leur banalité.

Restée seule, elle regarda s’éloigner le 4X4 de Simon et dit entre ses dents : « Pauvre type, va ! » C’était la colère qui la faisait parler. Au fond, elle le plaignait et elle était déçue. Peut-être n’aurait-elle pas dû insister pour aller à La Glivière ? Elle ne pouvait savoir que le club qu’il lui avait dépeint comme un antre de l’érotisme était en réalité une morne maison de passe.

« Elle s’arrangeait pour ne pas gêner la vue des spectateurs. »

Le fameux spectacle dont il lui avait parlé avec enthousiasme était à peu près aussi érotique que l’animation d’une quinzaine promotionnelle de supermarché. Puis elle se força à l’objectivité. Elle se dit qu’on ne peut pas juger les fantasmes d’autrui. Cette réflexion lui redonna le moral. Elle s’estimait tolérante, se sentait satisfaite d’elle-même.

*  *  *

Le téléphone sonna au moment où Zoé sortait de son bain. La gamine s’écria :

— C’est papa, c’est papa !

Elle se précipita vers l’appareil. C’était en effet son père. Loranne l’emmitoufla tant bien que mal dans une serviette, brancha le haut-parleur. Sous le coup de l’émotion, Zoé parlait dans un charabia encore plus incompréhensible qu’à l’ordinaire. Ça ne gênait ni le père ni la fille.

Ensuite, Benoît expliqua à Loranne qu’il reviendrait plus tard que prévu. Le patron voulait qu’il l’accompagne à Marseille où ils avaient un dépositaire important. Elle le sentait fier de ses nouvelles responsabilités, et plutôt gêné. Il se montra gentil et inquiet. Lui promit qu’il ne repartirait pas de sitôt. Elle le rassura autant qu’elle put, lui chuchota quelques mots tendres. Pour le plus grand bonheur de leur fille qui embrassait fougueusement l’appareil.

Loranne se réveilla vers deux heures du matin. C’est un rêve qui l’avait tirée du sommeil, mais comme d’habitude, elle ne s’en souvenait pas. Un rêve triste. Le coup de téléphone de Benoît l’avait touchée. Elle aurait voulu qu’il soit près d’elle. Qu’il la serre dans ses bras jusqu’à ce qu’elle s’endorme dans sa chaleur. S’il était là, elle renoncerait peut-être…

— Non. Je n’ai pas envie de renoncer… pas maintenant…

Après avoir prononcé ces mots à voix haute, comme toujours quand elle n’était pas sûre de ses résolutions, elle se leva, descendit à la cuisine, s’attabla devant le pot de fromage blanc. Allégé. Elle n’était pas grosse, mais il fallait qu’elle fasse attention. Elle pinça les plis de son ventre entre le pouce et l’index.

— Normal… je suis assise…

Mais elle rangea quand même le fromage blanc dans le frigo. Sur l’ardoise qui servait à noter les courses, elle écrivit :

CLAIRE : OUI.

GREGOIRE ET MELANIE : OUI.

SIMON…

Elle hésita, traça un point d’interrogation qu’elle souligna de deux traits. La voix de Zoé la tira de sa rêverie. Elle effaça l’ardoise. Sa fille était réveillée, elle aussi. Elle parlait à son doudou et sourit quand sa mère entra dans la chambre.

CHAPITRE XII

Hé ! Loranne ! On se retrouve au Carrefour tout à l’heure ? »

Tout en cavalant vers la sortie du collège, elle lança à Cédric :

— Non, pas aujourd’hui, je suis pressée…

La prof de maths venait de lui apprendre que Françoise était partie au rectorat pour la journée. Elle rejoignit Claire au moment où celle-ci s’apprêtait à monter en voiture. Les deux femmes se figèrent.

— Je ne savais pas que tu avais cours ce matin !

— Une semaine sur deux, répondit Loranne encore essoufflée.

— Je comptais t’appeler pour te dire que cet après-midi…

— Je sais. La petite mère Barandeau m’a dit.

Elles n’ajoutèrent pas un mot. Se regardèrent avec l’ébauche d’un sourire dans les yeux.

— Je peux venir chez toi ? demanda Claire. Benoît ne risque pas…

— Non, ne t’inquiète pas… on se retrouve à la maison ?

— Il faut d’abord que je passe à l’appart. Je serai chez toi dans une heure…

Loranne chantonnait en conduisant. Vite et bien comme à son habitude. Une émotion neuve gonflait sa poitrine. Elle allait faire l’amour avec Claire. Les problèmes que ça pouvait poser par la suite ne l’effleuraient pas. Elle allait faire l’amour avec Claire. Tout le reste passait au second plan. Elle ne voulait pas y penser.

En changeant les draps du lit, elle se dit que cette fois, il n’y aurait ni parents ni peur du qu’en-dira-t-on ni souci des convenances qui viendraient se mettre en travers de son chemin, comme autrefois avec Armelle. Elle allait réaliser ce qu’elle n’avait pas osé faire à quinze ans. Après toutes ces années, ce souvenir d’adolescence agissait encore sur elle comme une frustration. Endormie ou semi-consciente, mais bien vivace.

Elle prit une douche, hésita à rester en peignoir, puis se rhabilla soigneusement. Il lui semblait vulgaire d’attendre son amie à moitié dévêtue. Cette première rencontre méritait un peu d’élégance et même de forme.

*  *  *

Loranne goûtait les lèvres de Claire comme elle aurait fait d’un fruit : La pulpe tendre cédait sous ses dents, le jus mouillait sa langue. L’autre soir, elle avait été prise au dépourvu. Elle attendait Grégoire et le baiser de Claire avait été trop rapide. Maintenant, elle prenait le temps de le savourer.

Leurs langues se cherchaient, s’évitaient, se touchaient, tentaient de s’enrouler l’une autour de l’autre. Les deux femmes buvaient leur salive, respiraient leur parfum, se serraient. Loranne prit dans sa main la nuque de son amie qui inclina la tête sur le côté. Les doigts dégrafèrent, déboutonnèrent, écartèrent l’étoffe qui cachait la peau.

— Tu veux qu’on se mette au lit ?

Vite, elles se déshabillèrent. Sans se regarder. Loranne ne voulait pas voir le corps de Claire avant que celle-ci soit entièrement nue. Elles se glissèrent sous le drap, s’étreignirent passionnément, chacune plaquant les mains sur les fesses de l’autre. Loranne embrassait Claire au coin des yeux, léchait sa joue, lui mordillait le cou sous l’oreille. Leurs jambes se mêlaient.

— Tu n’as pas chaud, toi ? demanda Claire.

Ce fut l’envolée de quatre pieds qui rejetaient le drap et la couverture avec un éclat de rire complice. Elles restèrent étendues côte à côte, le dos à plat. Leurs épaules et leurs hanches seules se touchaient, mais elles se tenaient la main, leurs regards ne se quittaient pas.

— Tu m’aimes un peu ?

Loranne ne répondit pas. Elle secoua la tête, dit à voix basse :

— Je n’ai jamais rien fait avec une femme…

Ce n’était pas ce qu’elle voulait dire. Etonnée, Claire murmura :

— Ça n’a pas d’importance.

Loranne s’en voulait. Son amie allait la prendre pour une gourde. S’imaginer qu’elle ne savait pas ce qu’il fallait faire pour donner du plaisir à une femme, alors que là n’était pas le problème. Elle allait parler, quand l’autre la devança :

— Mais est-ce que tu m’aimes un peu ?

Loranne resta muette. La question la mettait mal à l’aise. Elle ne pouvait pas dire je t’aime. Pas comme ça. De but en blanc. Ça n’avait pas de sens. Elle avait de l’affection pour Claire, avait envie de faire l’amour avec elle. C’était tout, pour l’instant. Elle ne pouvait s’engager, encore moins prononcer certains mots, exprimer ses sentiments.

— Je t’aime bien… j’ai envie de toi…

Claire détourna les yeux. Les deux femmes restèrent silencieuses. Loranne caressa le bras de son amie. Celle-ci s’allongea sur elle, puis se pencha sur sa poitrine, prit un téton entre ses lèvres, l’aspira avec douceur. Il gonfla immédiatement tandis que le dos se cambrait pour mieux offrir les seins.

La bouche descendit, la langue décrivit des cercles sur le ventre plat, s’insinua dans le nombril, glissa jusqu’à la limite de la toison. Sous une pression plus appuyée des mains, les cuisses de Loranne se séparèrent, les lèvres de Claire se frottèrent sur la crête de la fente encore close. Du bout des doigts, elle lissait les poils follets.

La pointe de la langue parcourut le mince sillon dans toute sa longueur, l’effleura d’une caresse. Elle voulait le voir s’ouvrir de lui-même. Les deux longues lèvres de la faille, gorgées de sang, gonflèrent en une moue boudeuse, se décollèrent enfin avec une lenteur exaspérante.

Apparurent les bords de la fente rose, nacrée, enduite d’une laque très fine. Pareille à l’intérieur d’un coquillage qui s’entrebâille. Puis ce fut la dentelle translucide des nymphes luisantes d’humidité. Le clitoris se détachait nettement, petit bouton rouge vif pointant la tête hors de son capuchon.

Claire respirait avidement l’odeur iodée. Au bas de la fente, l’ouverture du vagin palpitait en spasmes réguliers, comme une bouche cherchant sa respiration. Elle se dilatait si largement qu’on apercevait les parois internes baignées du jus qui dégoulinait entre les fesses.

Les premières plaintes de Loranne se firent entendre dès que la bouche de son amie se posa sur son sexe ; ensuite, elles s’amplifièrent. Loranne respirait de plus en plus vite, bientôt elle haleta, son corps se tordait de plaisir. Elle poussa un cri, eut un sursaut. Implora d’une voix mourante :

— Arrête, je t’en prie… arrête… j’en peux plus…

Claire fit une pause, voulut reprendre ses caresses, se heurta à la résistance de son amie. Loranne ne voulait plus rester inactive. Il y eut une courte lutte, muette, sournoise.

Mi-amusée mi-fâchée, Loranne attira le visage de son amie près du sien, pressa ses mains sur ses joues :

— Laisse-toi faire, enfin… j’ai envie de toi…

— Tu veux ? Tu veux vraiment ?

— Bien sûr.

*  *  *

Loranne était ravie de l’abondance avec laquelle Claire mouillait ses doigts. Elle les remuait entre les grandes lèvres ou bien en enfonçait un dans la gaine ruisselante. Le jeu lui rappelait les petites mares tapissées d’algues où elle essayait d’attraper les crevettes à la main quand elle était gamine à Saint-Brévin.

C’était la première fois qu’elle masturbait une autre femme, elle s’étonnait de la différence. Tellement absorbée qu’elle remarquait à peine la passivité de son amie. Elle l’attribuait à sa propre inexpérience. Elle tenta pour l’émouvoir de reproduire les caresses qui lui plaisaient à elle quand elle se branlait.

Le con de Claire l’avait séduite au premier coup d’œil. Quand les cuisses s’étaient écartées. Le mont de Vénus, sous la toison blonde, était très rebondi, profondément fendu. Jamais elle n’avait observé de si près un sexe féminin. C’est surtout la brièveté de la faille qui l’étonnait. Beaucoup moins longue que la sienne, plus compacte, bordée de lèvres courtes, épaisses, très régulièrement découpées. Comme un condensé de vulve. Un modèle anatomique.

Agenouillée entre les cuisses, elle s’appliquait en guettant les réactions de sa compagne avec une pointe d’angoisse. Les premiers frissons l’encouragèrent, la remplirent de fierté. Les hanches avaient esquissé une torsion tandis que la respiration de Claire devenait sifflante. Elle balbutia deux ou trois mots que Loranne ne comprit pas.

Tout à coup, le corps se mit à danser avec une souplesse, une agitation fougueuse qui contrastaient avec la passivité initiale. Les reins se levaient, s’abaissaient sur un rythme rapide, le bassin tanguait de droite à gauche, le buste s’étirait, se tordait.

Claire, les yeux fermés, les narines pincées, murmurait comme une complainte une suite de « oui », de « encore », de « c’est bon », de « comme ça », de « vas-y », qu’elle modulait selon l’intensité de ses sensations. Sa voix était sourde, mais impérieuse.

Loranne était doucement grisée. La houle continuelle de la chair qui tremblait, ne restait pas une seconde en repos, la monotonie de la voix qui l’accompagnait de son bourdonnement essoufflé, l’odeur entêtante d’iode et de fauve lui tournaient la tête. Elle passa deux doigts de chaque côté du clitoris qui se redressa. Il ressemblait tout à fait à un bourgeon sur le point d’éclater.

Le bassin se détendit comme un ressort. La brutalité de cette réaction la prit de court. Un cri suivit. Puis un « oh, non ! » sonore et douloureux. Le second coup de reins fut encore plus brutal que le précédent. Les ongles qui s’étaient plantés dans sa nuque, l’attirèrent, la firent basculer. L’autre main s’écrasa sur la sienne, dans le même temps que les cuisses l’emprisonnaient avec force.

Elle s’affala sur son amie qui tressautait. Entendit la voix éplorée :

— Plus fort… je t’en prie… plus fort…

Une souffrance intolérable lui transperça l’épaule. C’était les dents de Claire qui la mordaient comme une furie.

Avec un cri de surprise autant que de douleur, elle repoussa rudement le corps qui tremblait encore, secoué par les derniers spasmes de la jouissance.

*  *  *

Claire pleurait. Elle ne disait pas un mot, ne sanglotait pas. Les larmes tombaient de ses yeux sans qu’elle esquisse un geste pour les essuyer ou les dissimuler. L’étonnement et son premier mouvement de colère passé, Loranne était intriguée.

— C’est pas grave, tu sais… seulement, j’ai été surprise…

Elle eut un petit rire, reprit :

— Et puis, dis donc… quand tu t’y mets, on peut dire que ça dégage !

Allongée toute droite, immobile, les bras le long du corps, Claire continuait à pleurer sans ouvrir la bouche.

— Je te dis que c’est pas grave. Ça ne mérite pas que tu pleures…

Aucune réaction. Loranne approcha sa main mais l’autre éloigna sa tête d’un geste brusque.

— Mais enfin ! C’est pas une catastrophe, quand même !

— Plus fort... je t’en prie... plus fort...

Alors Claire parla d’une voix blanche et basse.

— Tu peux pas savoir… je suis méchante… mauvaise… je n’y peux rien, c’est dans moi… je ne suis pas normale…

— Mais non !… qu’est-ce que tu vas chercher ? Dans le feu de l’action, ça peut arriver à n’importe qui d’avoir un réflexe malheureux… dans ces moments-là, on ne se contrôle plus.

— C’était pas un réflexe. Je voulais te faire mal.

Loranne ne répondit pas tout de suite. Il lui fallait le temps d’enregistrer ce que son amie venait de dire.

— Pourquoi tu voulais me faire mal ?

— Je ne sais pas. C’est plus fort que moi. Tu me faisais jouir tellement bien qu’il fallait que je te fasse mal… c’est plus fort que moi…

Un long silence s’installa entre les deux femmes. Claire avait cessé de pleurer, Loranne assimilait le renseignement. Puis elle posa très délicatement sa main sur le bras de son amie, celle-ci ne la repoussa pas.

— Ça t’est déjà arrivé ?

Claire la regarda, les yeux encore mouillés de larmes, puis répondit en ébauchant un sourire :

— De faire l’amour avec toi ? Non, c’est la première fois…

Loranne fut imperméable à cette tentative de fuite.

— Pas de faire l’amour et pas avec moi, mais… cette envie de faire mal, ça t’est déjà arrivé avec…

Elle allait dire Françoise, se reprit in extremis.

— Avec une autre…

Claire haussa les épaules.

— Avec une autre, c’est pas pareil…

Il y avait une telle amertume dans la voix de son amie que Loranne n’osa pas insister. Elle la serra dans ses bras, la berça comme une enfant. Un peu contractée au début, Claire se laissa gagner par les caresses apaisantes. Elle y répondit au bout d’un moment. Un peu maladroitement pour commencer.

Il leur fallut peu de temps pour ressentir à nouveau la morsure du désir. Loranne fut la première à fourrer son visage entre les cuisses de son amie, à enfouir sa langue au centre de la vulve dodue, à la manger à pleines lèvres comme si elle souhaitait l’engloutir.

Claire ne restait pas inactive. Elle atteignit à son tour la longue fente dentelée de sa compagne, y plongea sa langue. A un moment, elle éloigna sa bouche de la chair brûlante, cria qu’elle allait jouir, recommença à lécher jusqu’à ce qu’elle entende la plainte à laquelle la sienne répondit comme un écho.

Quand les deux femmes se rhabillèrent après avoir pris une douche, elles évoquèrent la possibilité de se revoir. Toutes deux convenaient que ce ne serait pas facile. Claire mentionna les contraintes imposées à son amante par Zoé et Benoît. Loranne, de son côté, s’inquiétait de la jalousie et de la vulnérabilité de Françoise. En échangeant un dernier baiser, elles se redirent leur désir de se retrouver le plus vite possible.

Néanmoins, l’une et l’autre étaient conscientes de la fêlure qui s’était glissée entre elles. Les espoirs qu’elles avaient nourris, différents chez chacune, s’étaient évaporés sans qu’elles puissent dire avec précision à quel moment la désillusion avait pris le pas sur le rêve. Aucun coup de baguette magique n’avait transformé la réalité.

Claire restait avec ses désirs confus. Elle n’avait pas trouvé en Loranne l’amoureuse passionnée qu’elle s’était inventée au cours des semaines qui s’étaient succédé, sur l’accord parfait auquel elle aspirait. Quant à Loranne, elle s’était rendu compte que l’attirance qu’elle avait autrefois éprouvée pour Armelle resterait une histoire inachevée. Morte avec ses quinze ans…

CHAPITRE XIII

Loranne se réveilla tôt, de bonne humeur. Curieusement, la déconvenue éprouvée la veille avec Claire ne l’avait pas affectée. Elle considérait ce qu’il y avait eu entre elles une expérience agréable, qui resterait sans lendemain.

La poussée de fièvre consécutive à cette déclaration d’amour inattendue et au brusque rappel de son ancienne passion pour Armelle était retombée aussi vite qu’elle s’était déclarée. Un émoi passager.

C’était l’absence prolongée de Benoît qui la préoccupait à présent. Il lui était déjà arrivé de partir en semaine pour son travail, mais c’était la première fois depuis longtemps qu’elle allait devoir passer un week-end sans lui. Ça la déconcertait.

A la satisfaction d’être libre de son emploi du temps se superposait une impression de vide qui l’agaçait. Comme si elle dépendait de lui pour occuper ses loisirs. En même temps, elle se sentait attirée par un projet dont Grégoire et Mélanie avaient parlé devant elle. Depuis deux jours, elle y pensait, ne savait quoi décider.

Zoé vint la retrouver dans son lit. La mère et la fille se câlinèrent, jouèrent à se chatouiller, à se coiffer comme des sorcières, puis à se faire peur en s’adressant les grimaces les plus effrayantes. Zoé se transforma en lionne, terrassa Loranne qui expira dans un terrible râle d’agonie, puis la ressuscita avec des bisous humides.

Ensuite, elles comptèrent leurs yeux et leurs oreilles. La fillette voulait à toute force compter les doigts de Loranne, n’y arrivait pas. Elle demanda au bout de combien de doigts son père serait de retour. Elle fut heureuse de leur tout petit nombre et essaya de prononcer « quatre » sans succès.

Plus tard, au supermarché, elle exigea d’être assise dans le caddie. Elle promenait un regard attentif sur les rayons. Sa mère lui avait confié la tâche de signaler, au milieu de l’océan de produits, ceux dont elles avaient besoin. La gamine, une main en visière au-dessus des yeux, s’en acquittait avec sérieux. Puis elle s’en désintéressa, se plaignit d’avoir mal au cœur. Voulait rentrer.

Tout à coup, elle s’enflamma en apercevant les bonbons et les gâteaux. Il fallait qu’elle descende du caddie sans délai. Elle courut dans les travées, revint vers Loranne les bras chargés de confiseries. La mère et la fille parlementèrent, arrivèrent à un accord. Zoé hésita longtemps avant de choisir un paquet de friandises multicolores qu’elle serra précieusement contre son cœur jusqu’à la caisse.

En sortant, Loranne décida de passer par le tennis. D’habitude, elle n’y allait pas le samedi, mais elle savait que Mélanie s’y trouvait parfois. Justement, elle était là, en grande discussion avec deux couples que Loranne connaissait de vue. Tout le monde s’extasia sur Zoé, une petite brune frisée lui proposa de jouer avec son fils. Après quelques minutes d’aimables banalités, Loranne prit Mélanie à part.

— L’autre soir, quand on était avec Grégoire, vous avez parlé d’une boîte. Il a dit que vous iriez peut-être ce soir…

Mélanie, intriguée, risqua un oui prudent.

— Je voulais savoir… enfin voilà, cette boîte, La Cachottière, je crois, elle est réservée aux couples et…

— Attends ! Il y a beaucoup trop de monde par ici. Viens plutôt vers l’annexe.

— Il faut que je surveille Zoé !

— T’inquiète pas, elle joue avec le fils de Valérie. Ça craint rien.

Les deux femmes s’engagèrent dans une allée déserte qui conduisait à un court inoccupé.

— Alors ? Qu’est-ce que tu veux savoir ?

— Si c’est possible que j’aille à La Cachottière avec vous… parce que je n’ai pas de partenaire…

Mélanie sourit en plissant les yeux.

— Tu veux te débaucher, ma chérie ? Tu veux que je te trouve quelqu’un pour t’accompagner ?

— Non justement ! Je voudrais seulement voir comment ça se passe. Je ne tiens pas à participer !

Mélanie la contemplait d’un air moqueur. Elle lui murmura à l’oreille :

— Tu veux faire la voyeuse ?

Loranne se troubla, rougit imperceptiblement, répondit à voix basse :

— C’est pour savoir si ça me plairait. Je pensais que je pourrais peut-être rentrer avec vous… me faire une idée…

Mélanie secoua la tête.

— Toi alors ! Tu peux dire que tu m’étonnes ! Ton mari devait pas rentrer aujourd’hui ?

— Non, il ne revient que la semaine prochaine.

— Ecoute, ma chérie ! Moi, cette boîte, je la connais pas bien, il faudrait demander à Grégoire. Je dois le voir tout à l’heure. Si tu veux, je lui en parle, je te téléphone dans l’après-midi. Mais je pense que ça doit pouvoir se faire…

— Ça vous embêtera pas ?

— Au contraire…

Sur le trajet du retour, Loranne demanda à Zoé si ça lui plairait d’aller chez mémé Yvonne.

— Oh oui ! Je veux aller au parc !

— Ça, je sais pas…

— Et pis, je fais du pédalo… et pis, une promenade à poney… et pis…

— Tu t’arrangeras avec mémé.

*  *  *

Le téléphone sonna vers trois heures. Loranne se sentait nerveuse. Sa décision d’accompagner Grégoire et Mélanie dans une boîte échangiste, elle l’avait prise sur un coup de tête en sortant du supermarché. Maintenant, elle était moins sûre d’elle. Est-ce que c’était prudent ? Des gens pourraient la reconnaître, répandre le bruit qu’elle fréquentait des endroits à partouzes.

Il y avait un risque. Malgré son appréhension, elle était prête à le courir. Elle ne pouvait se dissimuler le plaisir qu’elle avait ressenti à voir Grégoire et Mélanie. A se savoir observée par celle-ci pendant que Grégoire la baisait. Il fallait qu’elle aille au bout de ses découvertes.

— Allô ! Loranne ? J’ai parlé à Grégoire. Il dit qu’il n’y a pas de problème, tu pourras rentrer avec nous.

— Oui, mais est-ce que ça ne créera pas d’ennuis si je ne participe pas ?

— Non. La règle d’or à La Cachottière est que chacun fait ce qu’il veut avec qui il veut. On ne force personne. Si on te fait des propositions, il suffira que tu refuses…

Loranne poussa un soupir si profond que Mélanie l’entendit.

— Attends, ce n’est pas tout. Ce soir, ils organisent une soirée à thème et le thème c’est « string et dessous coquins ».

— Ça veut dire quoi ?

— Que toutes les femmes présentes seront en petite tenue… et si possible avec de la lingerie sexy… je te préviens parce que j’ai remarqué au tennis que tes slips et tes soutifs sont plutôt du genre pratique…

— Mais qu’est-ce qu’ils appellent des « dessous coquins » ?

— Tout ce que tu veux ! String, bustier, guêpière, porte-jarretelles, corsets, body… du moment que c’est sexy !

— Mais je n’ai rien de tout ça !

— Va t’acheter quelque chose en vitesse. Un truc qui décoiffe…

Le silence de Loranne était si éloquent que Mélanie reprit :

— Tu veux que je vienne avec toi ? Je connais une petite boutique qui fait des guêpières ravissantes…

*  *  *

Mélanie salua la vendeuse comme une vieille connaissance. La boutique était cossue, un peu vieillotte. Loranne guigna discrètement les prix des deux ensembles exposés. Elle n’avait jamais payé une telle somme pour une culotte. Il est vrai qu’elle n’en avait jamais porté d’aussi jolie non plus. C’était une folie, mais après tout, Benoît venait d’avoir une augmentation substantielle.

La vendeuse apporta des guêpières. C’était une femme entre deux âges, encore belle, si soigneusement coiffée et maquillée qu’elle semblait porter un masque. Mélanie et Loranne entrèrent dans un salon d’essayage équipé d’une psyché à l’ancienne. En achevant de passer le vêtement, Loranne s’aperçut qu’il lui laissait les seins nus.

— Je ne peux pas porter ça !

— C’est joli pourtant… mais tu as raison…

Le second modèle était blanc, garni de dentelles. Une fine armature soutenait les seins par-dessous, un voile de gaze recouvrait les globes sans masquer la tache sombre des tétons. De fines jarretelles étaient fixées à la taille.

— Mais… il n’y a pas de slip ?

— Non, répondit Mélanie en arrangeant le vêtement sur les hanches et les reins, c’est une guêpière, ma chérie. Et comme le thème est « string et dessous coquins », il faut qu’on te trouve un string qui s’harmonise avec…

Loranne se contemplait dans la psyché. Avec les bas blancs qui montaient très haut, le triangle du string qui cachait mal sa toison (elle devrait s’épiler), la profusion des dentelles sur le bustier, elle ressemblait à une mariée à sa toilette. Une mariée délurée, évidemment, mais immaculée. L’ensemble, sur elle, était ravissant. Mélanie laissa filtrer un sifflotement d’admiration.

— On dirait qu’il a été fait pour toi ! Tu es superbe…

Elle tripotait la guêpière pour faire bouffer la dentelle des épaulettes, rajuster une jarretelle. Loranne lui posa la question qui lui brûlait les lèvres depuis qu’elles étaient entrées dans la cabine :

— Tu es lesbienne ?

Mélanie eut un mouvement de recul exagéré, accompagné d’une moue narquoise.

— N’aie pas peur, ma poussinette, je te drague pas…

— Non, c’est pas ça… j’ai pas peur… je me demandais…

La rousse saisit ses hanches à deux mains, la regarda dans les yeux d’un air malicieux.

— Même pas peur, dit-elle en imitant les enfants… tu n’as jamais peur… tu m’étonnes de plus en plus…

Une bouffée de colère s’empara de Loranne.

— Ecoute, j’en ai marre que tu me traites comme une oie blanche ! On dirait que tu me prends pour une idiote tombée de la dernière pluie…

Mélanie resserra sa prise sur les hanches de la blonde.

— Te fâche pas ! C’est seulement que si on m’avait dit il y a huit jours que je serais avec toi cet après-midi en train de choisir une guêpière pour que tu nous accompagnes à La Cachottière, je l’aurais pas cru…

— Tu me prenais pour une demeurée ?

— Non, pas une demeurée, mais pas une femme comme moi non plus !

— Et c’est quoi une femme comme toi ?

Mélanie ne répondit pas tout de suite. Ses mains remontèrent vers la taille de Loranne, glissèrent sur les flancs, s’arrondirent pour former une coupe sous les seins.

— Moi, je me fous de savoir si je suis lesbienne ou pas… alors que pour toi c’est important… les mots… les tiroirs où tu ranges les choses… que tout soit bien ordonné… moi, je range jamais rien… j’attrape ce qui vient sans me poser de questions… tu me demandais si j’étais lesbienne ? Alors c’est non. Je ne suis pas lesbienne, j’ai jamais été amoureuse d’une femme. Mais c’est vrai aussi que je fais l’amour avec des femmes…

— Tu es bisexuelle ?

— Toujours ta manie de classer dans des tiroirs, hein ? Non, je suis pas bi ! Quand je baise avec un homme, c’est de sa bite que j’ai envie, et quand je baise avec une femme, c’est que j’ai envie de sa foune…

Loranne eut un éclat de rire devant cette crudité inattendue.

— Je ne comprends pas.

— Tu comprends pas parce qu’il y a rien à comprendre.

Mélanie lâcha les seins de Loranne, s’éloigna d’un pas.

— Cette guêpière est parfaite sur toi, tu auras du succès ce soir. Si tu veux toujours venir ?

— Bien sûr que je veux venir !

Loranne se rhabilla le plus vite qu’elle put. Elle se trouvait ridicule devant Mélanie. Comme une adolescente rabrouée par une adulte, qui s’aperçoit qu’elle parlait de choses qu’elle ne connaissait pas. Elle était vexée, mais sa curiosité reprit le dessus.

— Tu dis qu’il n’y a rien à comprendre, mais tu ne fais pas l’amour sans raison quand même ?

— Non. Mais j’ai pas besoin d’aller chercher des explications compliquées derrière les choses. Je fais l’amour quand il y a du soleil parce qu’il y a du soleil, et quand il pleut parce qu’il pleut…

Loranne sourit.

— Seulement à cause de la météo ?

— Bien sûr que non ! J’aime qu’on me touche, qu’on me caresse, qu’on mette quelque chose dans moi… comme tout le monde, quoi ! J’aime jouir ! Mais j’ai pas besoin de savoir si je suis plutôt ceci ou cela, ni si ce que je fais s’appelle comme ci ou comme ça… Je baise parce que j’aime ça, et seulement avec des gens qui me plaisent ! Maintenant, que ce soient des hommes ou des femmes, alors là, je m’en moque !

Un rire éclata derrière la tenture qui séparait le salon d’essayage du magasin, suivi de la voix amusée de la vendeuse :

— Bien dit ! Excellent programme !

Le rire se termina en gloussement.

— Tu vois, chuchota Mélanie à l’oreille de Loranne, je suis pas la seule…

*  *  *

Loranne finissait de se maquiller. Par-dessus la guêpière, elle avait passé une petite robe simple. De toute façon, elle devrait l’enlever dès qu’elle serait entrée. Malgré les paroles rassurantes de Grégoire, elle se demandait comment elle se comporterait, et surtout comment ça se passerait là-bas. Elle essayait d’imaginer.

Est-ce qu’un monsieur en érection lui dirait : « Madame, vous me faites bander, voulez-vous sucer ? » Non, sans doute pas. Elle souriait toute seule. D’abord, on devait sûrement se tutoyer d’emblée. Adopter un ton décontracté.

Elle imagina le même homme, toujours au garde-à-vous : « Dis donc, tu m’excites ! Tu veux bien te mettre à quatre pattes pour que je t’enfile en levrette ? » C’était tellement ridicule qu’elle éclata de rire, passa un kleenex au coin de ses lèvres car son rouge débordait.

Non plus. C’était probablement plus discret. Ça devait passer par un échange de regards, de mimiques, de petits signes. Elle se représenta une assemblée de gens communiquant à l’aide de signaux mystérieux, de clins d’œil expressifs. Le rire la reprit.

Une pensée la frappa et elle suspendit son geste. Depuis le début, elle tablait sur l’affluence habituelle d’une boîte un samedi soir, mais s’ils ne se retrouvaient qu’à une dizaine ou même une vingtaine, ça changeait tout. Elle aurait du mal à passer inaperçue, à refuser les propositions. Elle se ferait remarquer.

Elle se rappela que Mélanie lui avait garanti qu’il y avait toujours beaucoup de monde aux soirées « lingerie sexy ». Ça la rassura. Mais ça ne lui apprenait toujours pas comment les choses se passaient concrètement. Ah oui ! Elle avait également parlé d’une piste de danse.

D’un bar et d’une piste de danse. Comme dans toutes les boîtes de nuit. Mais il était difficile de refuser systématiquement de danser. Et pendant la danse, on ne pouvait éviter certains contacts, certains attouchements. Une promiscuité rendue plus étroite encore par la tenue sexy « guêpière et string ».

Elle-même serait amenée à toucher son partenaire, à se frotter à d’autres danseurs et danseuses, qui tous seraient largement dénudés. Dieu sait comment ça finirait ! A ce propos, elle ne savait rien de la tenue des hommes. Personne n’en avait parlé.

Peut-être resteraient-ils habillés. Mélanie avait précisé qu’il y avait des « coins câlins » pour ceux qui désiraient conserver un semblant d’intimité, et que les partouzes débridées avaient lieu dans une pièce spécialement réservée. Il lui suffirait de ne pas aller de ce côté.

« Une mariée délurée... »

Loranne s’examina une dernière fois dans le miroir, se tira la langue pour se donner du courage. Elle jeta un coup d’œil vers le radioréveil ; ses compagnons, qui devaient venir la prendre en voiture, ne tarderaient pas. Elle descendit au salon, vérifia que la tache d’urine sur le tapis avait bien disparu, s’assit sur le canapé.

Finalement, elle dut s’avouer qu’elle n’avait pas la moindre idée de la manière dont se déroulait d’une soirée échangiste. Grégoire avait été formel : on ne l’obligerait à rien. Mais elle avait beau essayer de se rassurer, une pointe d’inquiétude subsistait.

Après tout, ce n’était pas un exploit qu’elle allait accomplir. Regarder des hommes et des femmes faire l’amour au cours d’une réunion libertine n’avait rien de révolutionnaire. Ne présentait aucun danger… du moment qu’elle ne participerait pas.

CHAPITRE XIV

La Cachottière occupait le rez-de-chaussée et le sous-sol d’une grosse bâtisse du XIXe siècle située au bout d’une allée de tilleuls. Il n’y avait pas beaucoup de voitures dans le parking ; Grégoire en donna l’explication : il invitait les deux femmes au restaurant alors que le gros de la troupe n’arriverait pas avant onze heures et même plus tard.

— On dîne avec la robe ou sans ? demanda Loranne.

— Comme tu veux. Mais en règle générale, ça reste soft dans le restau…

Cinq ou six couples étaient déjà attablés. Loranne avait l’impression qu’ils la dévoraient des yeux. Elle s’efforçait de marcher de façon désinvolte. Quelques lumières tamisées, des bougies sur chaque table mettaient en valeur les boiseries acajou et les tissus qui mariaient avec bonheur plusieurs nuances de rouges et de bruns.

Les clients avaient la trentaine, hormis un couple nettement plus âgé. Un homme avec une épaisse crinière de cheveux blancs et une femme coiffée d’une capeline noire. Ils pouvaient avoir cinquante, cinquante-cinq ans. Tous les deux impeccablement habillés, comme les autres convives d’ailleurs. Loranne regretta d’avoir choisi une robe aussi banale.

Après le repas, elle se rendit aux toilettes. En sortant du cabinet, elle tomba sur la femme âgée qui avait posé sa capeline pour rectifier son maquillage. Loranne l’examina sans en avoir l’air. Si on exceptait les rides autour de ses yeux et de sa bouche, elle ne paraissait pas si âgée que ça. Elle était grande, mince, avec de jolis cheveux châtains bouclés, de très belles jambes. Sa robe-fourreau noir et blanc lui donnait beaucoup d’allure.

— Je ne vous ai jamais vue à nos soirées, remarqua-t-elle en rajoutant un trait d’eye-liner. C’est la première fois que vous venez ?

— Oui. Vous connaissez tout le monde ?

— Oh non ! Mais un visage aussi ravissant que le vôtre, je m’en serais souvenue…

Loranne se demanda si la femme la draguait. Se sentit paralysée par la crainte de ne pas répondre convenablement. Ne connaissant pas les usages, elle opta pour le silence. La femme poursuivit :

— Vous verrez, vous ne serez pas déçue… Max et Manu sont des hôtes exquis… leurs soirées sont toujours charmantes… mon mari et moi n’en manquons presque jamais une… non, vous ne serez pas déçue…

Elle rajusta sa capeline, sortit. Loranne était décontenancée. Comme si la duchesse douairière de Valmontais lui avait vanté les mérites d’une réception chez la princesse de Gradignan. Elle, qui redoutait au fond d’elle-même d’avoir à se débattre au milieu d’hommes et de femmes ivres de lubricité, se retrouvait dans l’ambiance d’un raout mondain.

— Alors ? Tu as fait la connaissance de Bernadette ? demanda Grégoire à mi-voix. C’est une sacrée baiseuse ! Je peux te dire qu’elle en a épuisé plus d’un ! Surtout qu’elle est encore drôlement bien roulée…

— Il paraît qu’elle a cinquante-quatre ans, intervint Mélanie.

— Eh bien, elle les fait pas…

Le vestiaire se trouvait au sous-sol. On accédait directement au bar qui s’ouvrait sur une petite piste de danse entourée de coins-salons disposés selon un désordre savamment calculé. Des arcs lumineux et des spots de différentes couleurs se reflétaient dans les miroirs qui cernaient la pièce, la faisant paraître plus grande, plus peuplée qu’elle n’était réellement.

Il y avait déjà foule. Les hommes, pour la plupart vêtus avec élégance, les femmes en dessous sexy qu’elles arboraient avec coquetterie. Jamais Loranne n’avait vu rassemblée une telle profusion, une telle variété de lingerie féminine sophistiquée et provocante.

Certaines, une minorité, avaient conservé un classicisme sage, mais l’écrasante majorité exhibait avec ostentation des fantaisies coquines, parfois excentriques. Bustiers laissant les seins nus, strings filiformes et culottes fendues ne se comptaient plus. Elle qui trouvait sa guêpière hardie dut se rendre à l’évidence : elle était à classer parmi les plus raisonnables.

La musique techno, les flashs lumineux, l’animation tumultueuse lui procuraient un léger vertige, comme chaque fois qu’elle entrait dans une boîte. Avec en plus, une impression d’étrangeté provoquée par ce mélange d’hommes habillés et de femmes paradant en petite tenue. Il s’en dégageait une atmosphère à la fois bon enfant et sourdement érotique.

Grégoire guida ses deux compagnes vers un coin-salon reculé qui baignait dans la pénombre. Au bout de quelques minutes, la techno laissa la place à un slow ; il invita Loranne à danser. L’éclairage se fit moins vif, les couples affluèrent sur la piste. Dans les bras de Grégoire, Loranne retrouvait les sensations familières de la danse. Elle avait toujours adoré ça.

— Alors ? C’est comme tu l’imaginais ?

— Je ne sais pas… c’est… c’est presque comme une boîte normale…

— Attends un peu ! On n’en est qu’au début… pour l’instant tout le monde s’observe encore…

A cet instant, la musique et les lumières s’éteignirent à l’exception d’un projecteur bleuté ; il éclairait une mini estrade que Loranne n’avait pas remarquée. Une brune superbe y bondit, saluée par une clameur étonnée et des applaudissements. Grégoire chuchota :

— C’est Manu.

La femme leva les bras. Elle était intégralement nue, et pourtant, ses seins et son sexe demeuraient en partie dissimulés.

Il fallut quelques secondes à Loranne pour comprendre. Deux lianes peintes à même la peau s’enroulaient autour de ses jambes et de ses cuisses. L’une, après avoir entouré sa taille, s’épanouissait en une fleur jaune-orangé qui recouvrait son pubis, et l’autre, après avoir grimpé sur ses épaules, retombait sous forme de deux feuilles qui enveloppaient chacune un sein. Ainsi, Manu était en même temps nue et habillée.

— J’ai voulu, moi aussi, célébrer le thème de cette soirée, mais Max m’a dit qu’on n’avait pas les moyens… alors, j’ai fait avec ce qui m’est tombé sous la main…

Une vague de rires souleva la salle. Manu annonça un concours pour récompenser le plus bel ensemble de lingerie de la soirée. Y participaient toutes celles qui le désiraient. Grégoire et Loranne regagnèrent leurs places, où ils trouvèrent Mélanie en compagnie d’un couple qui s’éclipsa après les avoir salués. Grégoire interrogea Mélanie du regard. Elle secoua la tête.

— Non. Ça m’intéresse pas.

Sur l’estrade, le défilé des candidates commençait, ponctué de cris et d’applaudissements. Loranne n’osa pas demander à Mélanie ce que lui voulait le couple, et pourquoi elle avait refusé. Certaines scènes qui s’ébauchaient autour d’elle attiraient son attention. Ici ou là, des baisers s’échangeaient, des caresses se précisaient. Un homme sanglé dans un costume sombre suçait la pointe d’un sein qu’il avait sorti du soutien-gorge d’une petite femme potelée, qui lui caressait les cheveux. A côté d’eux, un homme les regardait faire.

Plus loin, une blonde décolorée pompait goulûment une verge de belle taille, émergeant d’un pantalon sombre. Dès qu’elle vit à quoi elle était occupée, Loranne se détourna comme si elle avait commis une indiscrétion. Pas assez vite, cependant. Ses yeux croisèrent ceux de la fellatrice.

Celle-ci, se méprenant, abandonna le sexe qu’elle avait en bouche, présenta à Loranne le membre dressé, en se passant la langue sur les lèvres. Loranne fit non de la tête en se forçant à sourire.

Elle avait eu le temps de remarquer que l’homme avait enfilé un préservatif. Près du vestiaire, il y avait d’ailleurs un distributeur automatique ; il en traînait même sur les tables. Cela calma en partie ses inquiétudes. Elle regarda de nouveau vers l’estrade.

Les deux femmes qui avaient recueilli le plus de succès venaient d’entamer un strip-tease, en se trémoussant au son d’une salsa rapide. Elles se déshabillaient mutuellement en prenant des poses de plus en plus lascives. A l’instant où leurs strings tombèrent, chacune mit la main entre les cuisses de l’autre, leurs lèvres se joignirent. Le public, surtout les hommes, suivait leur effeuillage avec attention, manifestaient leur enthousiasme. Puis le projecteur baissa d’intensité, le martèlement d’une sono déchaînée marqua la fin de l’intermède.

Grégoire et Mélanie avaient disparu. Loranne les chercha des yeux. Ne les voyant pas, elle se sentit un peu perdue. Déplacée en ce lieu où elle ne connaissait personne, à part eux. Elle n’avait pas envie de rester plus longtemps. En fin de compte, elle avait vu l’essentiel de ce qu’elle voulait voir. Le reste, elle pouvait facilement l’imaginer.

— Est-ce que je peux vous inviter à danser ?

Il était grand, mince, avec des cheveux très noirs et une barbe qui lui bleuissait les joues. Loranne fut tentée de refuser, mais l’homme lui avait saisi la main, la conduisait sur la piste. Il la plaqua contre lui. Sans arrogance, avec le geste naturel d’un danseur expérimenté. Ils s’accordèrent très vite, glissèrent souplement au milieu des autres couples.

— Je vous ai remarquée dès que vous êtes entrée…

La musique était si forte qu’il frôlait son oreille de ses lèvres pour à se faire entendre.

— Vous êtes avec Grégoire, mais vous ne ressemblez pas aux femmes qu’il amène habituellement…

Etait-ce un compliment ? Elle n’en était pas certaine. Ce qui était sûr, en revanche, c’est que le contact de leurs corps, de la main posée sur ses reins commençait à lui faire de l’effet. Elle leva les yeux vers lui. Il n’était pas son genre, mais elle se laissait gagner pas la chaleur qui l’envahissait.

— Vous n’avez pas l’air d’être à votre place ici…

La caresse des lèvres qui murmuraient contre son oreille lui faisait passer des frissons dans le dos. Elle voulut s’écarter, mais il la serra plus étroitement. Un sexe dur appuyait sur son ventre.

— Si nous montions à l’étage ?

Voilà. Ce qu’elle redoutait était arrivé. Sauf qu’elle n’avait pas envisagé quelle serait sa réaction. Elle avait fait – ou fait semblant – de compter sans la faiblesse de son corps prêt à accepter le plaisir dès qu’il se présentait. Néanmoins, en dépit de la pointe d’excitation qui lui tenaillait le ventre, elle ne voulait pas faire l’amour dans ce lieu, ni dans ces conditions. Pas en public. Pas avec un inconnu. Elle se haussa jusqu’à son oreille.

— Non, je ne peux pas… il faut que je retrouve Grégoire !

— Je comprends… il est avec Candice et son amie rousse… venez, je vais vous conduire…

Il la saisit par le poignet, l’entraîna. Ils franchirent une porte masquée par une tenture. S’engagèrent dans un couloir sombre, étroit, où ils furent obligés de déranger un couple : la femme debout, le dos appuyé au mur, serrait contre son ventre nu la tête d’un homme agenouillé dont on ne voyait que les cheveux.

Malgré l’obscurité, Loranne crut reconnaître une des dîneuses du restaurant. Le partenaire de celle-ci s’écarta en maugréant pour les laisser passer, mais la femme ne parut pas s’apercevoir de leur présence. De sa bouche entrouverte s’échappait une longue plainte qui allait en s’amplifiant.

Loranne, tirée par son cavalier, suivit le couloir. Arrivés au bout, il poussa une porte qui donnait accès à une petite pièce tapissée de miroirs. Là, dans une faible lumière rosée, se démultipliaient à l’infini les images de trois corps nus, enchevêtrés. Mélanie et une petite blonde aux cheveux ras suçaient avec application la queue de Grégoire. Leur intrusion ne troubla pas les deux femmes qui levèrent à peine les yeux.

L’homme avait lâché le poignet de Loranne, elle en profita pour s’échapper. Elle entendit son exclamation étonnée, puis la voix de Grégoire qui disait : « Laisse tomber, je t’avais dit qu’elle ne voudrait pas, je vais t’expliquer… » Le reste se perdit dans la rumeur de la boîte de nuit. Elle se hâta vers la sortie, s’aperçut qu’elle n’avait pas pris le chemin par lequel elle était venue.

De toute façon, elle les avait prévenus. Elle ne voulait pas qu’on lui impose quoi que ce soit. Elle avait dit qu’elle souhaitait seulement regarder, elle refusait qu’on cherche à lui forcer la main. Elle venait de découvrir que l’homme s’était comporté avec elle en accord avec Grégoire et Mélanie afin de l’amener à faire l’amour avec eux.

Elle ne supportait pas ce qu’elle considérait comme une trahison. Il était hors de question qu’elle s’exhibe en public. Sa colère avait flambé d’un coup ; rétrospectivement, à mesure que la menace s’éloignait, sa nervosité augmentait. Ses mains tremblaient et elle avait du mal à respirer.

Elle ne savait plus où elle se trouvait, elle croisait des couples de plus en plus nombreux. Ils ne lui prêtèrent guère d’attention, mais elle voulait sortir de La Cachottière, et leur présence la gênait. Un début d’affolement la gagna. Surtout qu’on ne voyait presque rien dans l’enchevêtrement des couloirs. Elle n’osait plus ouvrir une porte depuis qu’elle était tombée sur un groupe en train de baiser qui l’avait accueillie avec des cris de joie, l’avait invitée à se joindre à eux.

Elle repéra un éclair de blancheur. Les toilettes. Il n’y avait personne. Elle se précipita dans une des cabines, tourna le loquet, baissa le couvercle sur la lunette, s’assit avec un soupir de soulagement. Enfin seule ! Peu à peu, elle reprit son calme. Respira profondément. Se moqua d’elle-même, de son accès de panique. Il ne lui était rien arrivé, elle ne risquait rien.

C’était une succession de petites choses sans importance qui avaient provoqué sa bouffée d’angoisse. Mais elle devait reconnaître que personne n’avait l’intention de la contraindre à quoi que ce soit. Il suffisait qu’elle sorte tranquillement, demande la direction du bar, refuse poliment les propositions qui lui seraient faites, et le tour était joué. Elle tira la chasse d’eau par habitude, sortit de la cabine, se heurta à quelqu’un.

— Pardon !

— Holà… décidément nous sommes destinées à nous rencontrer dans les lavabos…

C’était la femme du restaurant. Bernadette. Elle posa les mains sur les épaules de Loranne, la dévisagea gaiement. Ses cheveux étaient un peu en désordre, son teint rouge, ses traits animés. Elle portait un bustier de satin noir, dont le laçage en grande partie défait, ne cachait rien de ses seins lourds, ni de son ventre où buissonnait une épaisse toison noire.

— Ma chère, vous êtes encore d’une décence scandaleuse ! s’exclama-t-elle en détaillant la jeune femme de la tête aux pieds. Ne me dites pas que vous n’avez pas trouvé chaussure à votre pied… ou alors, c’est que vous êtes bien difficile… il y a, ce soir, des cavaliers tout à fait a-do-rables…

Loranne sentit sa gorge se nouer. Elle haussa les épaules sans répondre par crainte de trahir son émotion.

— Pardonnez-moi si je suis indiscrète, reprit Bernadette, mais j’aime tellement bavarder… je voudrais que tout le monde soit heureux autour de moi…

« Les scènes qui s’ébauchaient autour d’elle attiraient son attention. »

Deux larmes perlèrent au bord des cils de Loranne. Elle déglutit bruyamment.

— Quelque chose ne va pas ?

Loranne baissa la tête. Bernadette avança une main, lui caressa la joue. Elle craqua d’un seul coup, éclata en sanglots. La femme la prit dans ses bras, appuya son front contre son épaule.

— Allons, ma petite… allons… j’espère que ce n’est pas moi qui… mais non ! Qu’est-ce que je dis ? Je suis stupide…

Loranne se mit à parler. Comme un récipient qui se vide quand on enlève la bonde. La tension nerveuse, le choc d’émotions qui la ballottaient sans prévenir d’un côté et de l’autre avaient eu raison de sa réserve. Il fallait qu’elle parle. Qu’elle extériorise l’agitation qui l’oppressait.

Elle était venue par curiosité. Parce qu’elle connaissait Mélanie et Grégoire, qu’elle avait envie de découvrir ce qu’était une soirée dans un club échangiste.

— Vous comprenez, avec Benoît, je pourrais pas…

Elle avait surpris, sans le vouloir, Mélanie et Grégoire. Ils étaient de train de parler d’elle.

— A leurs yeux, j’étais une petite bourgeoise coincée ! Mais c’est faux ! C’est faux ! Je suis pas plus coincée qu’une autre…

— Allons… calmez-vous, ma petite… calmez-vous…

Bernadette la tenait serrée dans ses bras, mais ça n’endiguait pas le flot de paroles.

— Je suis sûre que j’aurais rien fait si on ne s’était pas disputés, Benoît et moi !

Loranne renifla, eut deux ou trois hoquets avant de poursuivre :

— Parce que Simon… moi, je l’aimais bien, mais pas au point de coucher avec lui ! Enfin, je veux dire que je l’aurais pas revu si on s’était pas disputés… Tout ça, c’est la faute de Benoît…

— Mais oui… sûrement, dit Bernadette qui avait enfin réussi à attraper une serviette en papier dans le distributeur placé à côté du lavabo. Elle essuya les yeux et le nez de Loranne qui se calmait.

— Excusez-moi… je… je vous raconte ma vie… c’est stupide de ma part.

— Pas du tout ! C’est un coup de blues. Ça vous fait du bien. Des fois, il faut que ça sorte.

— Vous devez penser que je ne sais pas ce que je veux…

— Mais non.

Bernadette posa sa main sur la tête de la jeune femme. La berça comme une enfant. Avec des gestes maternels. Des mots qui ne signifiaient rien, mais qui consolaient. Evidemment, elle n’avait rien compris à ce que Loranne lui avait expliqué, mais elle avait senti que la grande blonde timide avait un moment de déprime. Avec les moyens du bord, elle l’aida à effacer les traces de sa crise de larmes. Loranne s’en voulait de s’être ainsi laissé aller. Ce n’était pas dans ses habitudes. Du moins, ce n’était pas aussi grave que si elle avait craqué devant quelqu’un qu’elle connaissait, Mélanie, par exemple. Elle sourit dans le miroir à Bernadette qui l’observait. L’embrassa sur la joue avec reconnaissance.

— Vous êtes gentille ! Ça va aller maintenant.

— Bon. Alors je vous quitte. Je vais retrouver Pierre, sinon il va croire que je suis embarquée dans de nouvelles frasques, sans l’avoir prévenu… il serait furieux. C’est son plaisir de me regarder…

Demeurée seule, Loranne se sentait bizarrement vide. Elle avait l’impression qu’en se confiant à cette inconnue qui aurait tout oublié dans quelques minutes, elle s’était lavée de tout un tas de saletés qui encombraient son esprit. Il était miraculeusement devenu plus lucide qu’il ne l’avait été depuis deux semaines. Elle se passa de l’eau sur le visage, les épaules, les bras.

De l’extérieur, la rumeur du brouhaha lui parvenait assourdie. Battements lourds de la disco en provenance de la piste de danse. Voix qui s’entrecroisaient, qu’elle n’entendait pas assez distinctement pour comprendre. Exclamations confuses. Rire aussitôt étouffé.

Et puis subitement, comme jaillie du néant, toute proche malgré la porte fermée, l’ébauche d’un râle de plaisir. A n’en pas douter, une femme jouissait à deux pas d’elle, de l’autre côté de la cloison. La plainte, débutée sur un mode grave, enfla vers les aigus, s’acheva dans un cri cassé net au plus haut de son amplitude.

Loranne attendit encore quelques minutes avant de sortir des toilettes. Il n’y avait personne dans le couloir. Prudemment, elle entrouvrit une porte. Dans la pénombre, deux couples étaient en train de faire l’amour. Elle distinguait juste assez les formes pour constater qu’ils étaient allongés côte à côte. Les fesses des hommes se levaient et s’abaissaient sur un rythme presque identique. Elle referma doucement la porte.

Plus loin, elle tomba sur une pièce assez vaste où s’ébattaient tout un groupe de personnes. C’était une confusion de corps, de postures, de mouvements, de bruits divers où dominaient les halètements et les grognements. Chacun était plongé dans sa propre recherche du plaisir si bien que nul ne fit attention à elle.

Loranne retrouva par hasard le grand salon. Elle avait soif et prit place au bar devant un cocktail maison servi par Manu. Non loin d’elle, deux couples s’entretenaient à voix basse. Les deux hommes d’un côté, les deux femmes de l’autre. Juchées sur de hauts tabourets, leurs têtes se touchant presque, celles-ci se livraient à des confidences qui les faisaient glousser.

Sur la piste de danse, une garçon et une fille d’une vingtaine d’années, nus, bougeaient lentement sans se soucier du rythme de la danse. Ils étaient étroitement enlacés et ressemblaient – mis à part qu’ils n’avaient rien sur eux – à n’importe quel couple d’amoureux qu’on rencontre dans les bals de campagne. Sur les banquettes, quelques petits groupes échangeaient toutes sortes de caresses.

— J’espère que la soirée vous plaît ?

Loranne profita de la question de Manu pour observer plus attentivement les feuilles peintes sur sa poitrine.

— C’est joli, n’est-ce pas ? demanda celle-ci.

— Très joli ! Mais ça a dû vous prendre un temps fou !

— M’en parlez pas ! Max y a passé plus de deux heures…

Les deux femmes échangèrent encore quelques propos. Loranne se sentait bien. Toutes ses préventions étaient tombées, ses appréhensions évanouies. Elle avait chaud et s’empara d’un dépliant en carton qui traînait sur le bar pour s’éventer.

— Vous pouvez aller au jardin, lui conseilla Manu. La nuit est douce, vous serez tranquille… ça requinque après la chaleur de là-haut…

Le jardin était petit, touffu, mal entretenu. Une mini jungle seulement éclairée par un mince croissant de lune. Loranne respira à pleins poumons. L’atmosphère de la boîte était étouffante, c’est seulement maintenant qu’elle en prenait conscience. Au détour de l’allée, elle aperçut un homme étendu dans l’herbe. Il ne l’avait pas entendue venir. Elle s’immobilisa. Il regardait le ciel.

Il était nu, en érection. Une main négligemment posée à la base de son sexe. Loranne eut envie de faire l’amour avec lui. Ce fut immédiat. Il était trop loin pour qu’elle distingue ses traits, mais ça n’avait pas d’importance. A l’instant où elle prenait sa décision, il tourna la tête vers elle. Elle s’approcha. Il la regarda avancer sans faire un geste. Arrivée à côté de lui, elle s’accroupit dans l’herbe. Il reporta son regard vers le ciel où luisaient quelques rares étoiles.

Elle n’osait ni bouger ni dire un mot. Elle le contemplait. Il n’avait pas plus de vingt-cinq ans. Des traits réguliers mais quelconques. Un corps moyen, ni gros ni maigre, ni grand ni petit. Le genre d’homme qu’elle ne remarquerait pas en société. Il ne possédait rien de particulier, il n’avait rien fait pour l’attirer, et pourtant, elle avait envie de lui. Elle ne cherchait pas à comprendre pourquoi.

— Vous voulez bien vous déshabiller ?

Elle se leva, ôta sa guêpière, roula ses bas sur ses cuisses, descendit le string qui tomba à ses pieds et esquissa le geste de se rasseoir.

— Non ! Restez comme ça !

Il la fixait avec une telle intensité qu’elle en fut toute retournée. Malgré elle, son dos se creusait pour gonfler ses seins, ses reins se cambraient, son sexe s’échauffait. Un frisson traversa sa chatte qui devint moite. La queue se dressait à la verticale. Il en avait éloigné sa main.

— Vous êtes belle.

La bite se cabra. A l’évidence, il la désirait, elle se désolait de ne pas pouvoir lui montrer son propre désir. Sa chatte était humide, mais il fallait qu’il la touche pour s’en rendre compte, et pour l’instant, il ne semblait pas décidé à bouger.

— C’est dommage…

Loranne ne comprenait pas pourquoi c’était dommage, mais ça lui importait peu. Elle était envoûtée par cette attente immobile, par ces yeux qui détaillaient minutieusement son corps. Elle les sentait sur ses seins, sur son ventre, son pubis. Dans la faille d’ombre qui s’ouvrait entre ses cuisses.

L’homme poussa une plainte sourde ; un jet de sperme s’élança très haut avant de retomber sur sa poitrine. Fascinée, Loranne observait les soubresauts de la queue qui se vida en trois ou quatre giclées, dont la violence s’amenuisait à chaque jet. A aucun moment, l’homme ne s’était touché. Il avait fermé les yeux, son corps fut encore longtemps secoué de faibles tremblements convulsifs.

Elle se laissa tomber à côté de lui. N’osant pas intervenir, confondue par une jouissance aussi parfaitement solitaire. Regarda les spasmes du plaisir décroître, vaguement jalouse de n’avoir pas pu les partager, mais admirative aussi. L’homme rouvrit les yeux, lui sourit timidement. Elle tendit une main vers son visage.

— Non ! Ne me touchez pas ! Je ne supporte pas qu’on me touche, et je n’aime pas toucher les autres !

*  *  *

Vers quatre heures du matin, quand Grégoire et Mélanie revinrent à la voiture, ils réveillèrent Loranne endormie sur la banquette arrière. Elle se dépêtra avec difficulté de la couverture où elle s’était emmitouflée, répondit par des grognements à leurs questions.

— On t’a cherchée partout, lui reprocha Grégoire, tu aurais pu nous prévenir. On se demandait où tu étais passée…

— Finalement, poursuivit Mélanie, c’est Manu qui m’a dit que tu étais peut-être au jardin. J’y suis allée, je t’ai vue de loin avec un type… je vous ai pas dérangés…

Ils tentèrent d’en apprendre un peu plus sur le mystérieux inconnu, mais Loranne resta évasive et leur demanda de la raccompagner chez elle. Elle était épuisée. D’ailleurs, elle se rendormit pendant le trajet du retour.

CHAPITRE XV

Claire traînait dans l’appartement. Passant d’une pièce à l’autre, elle remettait en place un coussin du divan qui menaçait de tomber, essuyait deux assiettes, des couverts déjà secs, les rangeait avec soin. Fouillait dans son cartable pour en sortir un paquet de copies qu’elle feuilleta sans même les regarder, avant de les poser sur son bureau.

Elle se sentait coupable. Voilà deux heures que Françoise était partie. C’est au moment où elle l’avait vue prendre son sac, enfiler sa veste sans un mot qu’elle avait réalisé qu’elle était allée trop loin. Elle l’avait rattrapée dans l’entrée. Françoise, avec ses yeux de chien battu, avait dit « laisse-moi, j’ai besoin d’être seule » et elle était sortie.

D’abord, Claire avait pensé « bon débarras ! » car elle était encore obsédée par son après-midi avec Loranne. Par la désillusion douloureuse qui occupait son esprit depuis deux jours. Cette fêlure entre son rêve et la réalité, creusée jusqu’à devenir un gouffre. Au fur et à mesure qu’elle y réfléchissait, la déception initiale s’était transformée en indéniable constat d’échec.

Elle n’avait pas voulu l’admettre au début. Puis elle avait dû se rendre à l’évidence. Rien ne s’était passé comme elle l’avait imaginé. Elle ne pouvait s’en prendre qu’à elle-même. Loranne n’y était pour rien. Ce n’était pas de sa faute si elle ne correspondait pas aux espoirs ni aux chimères qu’elle avait élaborées au cours des semaines où elle était amoureuse en secret.

A cause de cette déconvenue, elle s’était montrée envers sa compagne d’une humeur détestable. Elle avait refusé par deux fois de faire l’amour sous des prétextes inventés de toutes pièces. Tout à l’heure encore, elle avait provoqué une dispute stupide alors que Françoise essayait seulement de se montrer gentille. Et celle-ci était partie en pleurant. Maintenant, Claire se sentait coupable.

De plus en plus triste aussi à mesure que le temps passait. Elle avait d’un seul coup pris conscience de l’importance que Françoise occupait dans sa vie. A quel point elle tenait à sa tendresse maladroite, à ses effusions imprévisibles. A ses tentatives parfois ridicules pour exprimer son affection. Même ses défauts lui paraissaient à présent anodins et attendrissants.

Elle se blâmait de lui avoir fait de la peine pour ce qui n’était en fin de compte qu’une illusion. Avec Loranne, elle n’avait pas voulu seulement faire l’amour. Dans son emballement, elle avait espéré découvrir la compagne qui allait la comprendre, l’accepter sans explications et sans conditions. Ça n’avait pas été le cas.

Loranne était ce qu’elle était. Elle l’avait montré sans le vouloir. Non pas l’amazone de ses rêves, mais une femme comme les autres. Plus soucieuse de sa fille et de son mari que de vivre une grande histoire d’amour romantique. Il ne fallait pas qu’elle compte sur elle pour la sortir de la grisaille de sa vie.

— C’est joli, n’est-ce pas ?

Claire prit la résolution d’avouer son faux pas à son amie dès qu’elle rentrerait. Cette mésaventure lui avait fait toucher du doigt qu’elle l’aimait plus profondément qu’elle le croyait. Avec son caractère entier et son besoin de franchise, elle refusait l’idée d’une tromperie entre elles. Plus de mensonges. Il fallait que tout soit clair et net. Elle allait lui avouer sans détours qu’elle avait couché avec Loranne et qu’elle le regrettait.

*  *  *

— Et c’est qui ?

— Loranne.

Prenant son courage à deux mains, Claire avait attaqué sitôt que Françoise était rentrée, sans lui laisser le temps de quitter sa veste. Elles se faisaient face au milieu du salon.

— La femme du poème, c’était elle ?

— Oui.

Françoise déplaça le compotier sur la commode.

— Et ça dure depuis longtemps ?

— Non, je… c’est quand tu as été au rectorat…

— Avant-hier ? Oh ! Mais c’est tout frais !

Le ton était exagérément sarcastique. Claire s’attendait à une explosion de larmes ou de colère. A une scène passionnée, pleine de bruit et de fureur. Elle aurait préféré. Cette froideur apparente qu’elle devinait factice ne lui disait rien qui vaille. En se forçant, elle prononça des mots qu’elle estimait définitifs. Et méritoires.

— Je ne la reverrai pas.

— Qu’est-ce que tu dis ?

Claire avait la gorge nouée par l’émotion. Emotion provoquée par la douleur de Françoise qu’elle supposait, mais surtout par sa propre conduite qu’elle n’était pas loin de trouver admirable. Poignante, en tout cas.

— Je te répète que je ne la reverrai pas.

— Ah !… et… elle est au courant ?

— Non, mais je m’en fous… c’est toi que j’aime…

— Tiens donc ! Alors où est le problème ? Tu la renvoies à la niche comme un bon toutou, et puisque tu m’aimes, je n’ai rien à dire… on est des gens civilisés, on ne va pas se fâcher pour une peccadille… tu as couché avec elle, tu as eu ce que tu voulais… on n’a plus qu’à se taire et à faire comme si rien ne s’était passé !

Tout en parlant d’une voix plate, à peine teintée d’une intonation sarcastique, Françoise s’était plantée en face de Claire.

— Non, c’est pas ce que je voulais dire, je…

Claire porta la main à sa joue. La gifle l’avait frappée sans qu’elle s’y attende. Elle vit les larmes qui tremblotaient dans les yeux de sa compagne.

— Tu es infecte ! Tu me dégoûtes… cracha celle-ci.

Claire se sentait misérable. Elle prit conscience du désespoir de Françoise, tenta de saisir sa main. La seconde gifle la cogna sur le haut de la joue. Elle l’avait vue venir, mais n’avait rien fait pour l’éviter.

— Tu as raison, dit-elle, tu as raison… je suis une salope, mais je t’aime…

Alors les coups s’abattirent. En vrac. Sous le coup d’une colère trop longtemps contenue, d’une violence dont ni l’une ni l’autre n’étaient coutumières. Gifles assénées d’une main malhabile qui ne cherchait même pas à viser un endroit précis. Coups de poing enfantins, bourrades nerveuses mais gauches, poussées désordonnées.

Agrippée au col de son corsage, Françoise secouait Claire sans que celle-ci tente de s’y opposer, sinon par la force d’inertie. La brune était plus grande et plus forte que la blonde, mais elle était brouillonne. Dans un élan plus vif et moins bien ajusté, elle perdit l’équilibre, les deux femmes s’affalèrent sur le tapis.

*  *  *

Françoise pleurait sur le lit. A plat ventre, le nez enfoui dans l’oreiller, elle sanglotait faiblement. Claire n’osait pas entrer dans la chambre. Elle errait dans l’appartement. Jetait de temps en temps un coup d’œil par la porte entrouverte. Elles n’avaient plus échangé une parole. Finalement, comme les pleurs paraissaient se calmer, Claire s’assit au bord du lit.

— Pardonne-moi, je ne veux pas que tu sois malheureuse…

— Hon… hoi hadon hoi…

Françoise avait parlé sans lever son visage de l’oreiller, si bien que Claire n’avait rien compris. Elle estima néanmoins que ces mots mâchonnés étaient un premier pas vers une réconciliation, elle caressa la tête brune qui ne se déroba pas.

— J’ai été idiote. Je t’ai fait du mal, mais c’est passé… tu me pardonnes ?

Françoise la regarda. Ses traits accusaient cruellement son âge. Paupières gonflées, cernes apparents, rides au coin des yeux dégoulinants de Rimmel, bouche barbouillée de rouge à lèvres, traces brillantes de larmes et de morve lui faisaient un pauvre visage.

— Non, c’est à toi de me pardonner. Je suis trop vieille pour toi, et je ne te donne pas ce que tu désires. Alors, tu vas le chercher ailleurs… C’est normal.

— Non… je t’assure que…

— Si. Je sais ce que je dis. J’ai jamais été douée. Mon mari me reprochait déjà de baiser comme un pied. Il me disait que j’étais incapable d’avoir une idée bandante, que je faisais l’amour avec autant d’imagination qu’une poupée gonflable…

Claire fut à peine étonnée par ce retournement de situation. Elle connaissait bien ce discours. Quand elles s’étaient rencontrées, c’est la première chose que Françoise lui avait avouée. Qu’elle était frigide, ne savait pas baiser. Son mari l’en avait convaincue, ses rares amants épisodiques ne l’avaient pas détrompée.

En fait, elle n’était pas frigide, mais très lente à s’échauffer. Elle avait besoin de beaucoup de temps, de tout un environnement favorable de câlins et de caresses pour que sa sensualité s’éveille. Si elle ne les obtenait pas, elle se refermait, devenait insensible.

Quant à ne pas savoir baiser, il est vrai qu’elle était d’un naturel indécis qui bloquait ses élans. Elle craignait toujours de mal faire, et trop souvent, ne faisait rien, par peur de s’attirer de reproches. Aussi introvertie dans l’intimité d’un lit qu’elle se montrait exubérante et sûre d’elle dans la vie de tous les jours.

— Ecoute, ma nounette, dit Claire, on a déjà parlé de ça…

— Et tu m’as dit que ce n’était pas vrai, mais je sens bien que je ne suis pas comme tu voudrais. Je pense jamais à des trucs érotiques… j’ai jamais d’idée… je suis nulle. Pourtant, c’est pas entièrement de ma faute, tu ne me dis jamais ce qui te ferait vraiment plaisir…

Claire comprit que le moment périlleux de la crise était passé.

— Tu sais ce qui me ferait vraiment plaisir, maintenant ? Que tu me fasses une gâterie avec ta langue…

*  *  *

Françoise reprenait son souffle. Elle avait eu si peur en apprenant que Claire l’avait trompée ! Une bouffée de panique qui l’avait douloureusement vidée. Maintenant, ça allait mieux, mais elle n’était pas rassurée. Loin de là. Claire lui avait dit qu’elle l’aimait, et elles venaient de faire l’amour, mais ça n’effaçait pas ses angoisses.

Sa joue était appuyée contre la face interne d’une cuisse, sa bouche et ses yeux tout près du sexe inondé, dont elle respirait la forte senteur marine. C’est à lui qu’elle choisit de parler.

— Tu es beau, tu sais ? dit-elle à voix basse. Tu es beau et je voudrais te donner encore plus. Quelque chose que personne ne t’a jamais donné. Je crois que tu aimes ce que je viens de te faire, mais je sais aussi que n’importe qui peut te faire la même chose. Peut-être mieux que moi. Alors, si tu veux bien qu’il y ait quelque chose entre nous qui soit rien qu’à nous deux, si tu le veux…

Elle leva les yeux en direction de Claire.

— Si tu veux bien, il faut m’aider…

Claire hocha la tête avec gravité. Françoise garda le regard rivé au sien.

— Je n’ai pas beaucoup d’idées, mais ça ne m’empêche pas de réfléchir… et quand je suis sortie tout à l’heure, j’ai été te chercher un cadeau. Tu veux que je te le montre ?

Claire hocha encore la tête en y mettant toute la conviction qu’elle pouvait. Françoise se leva, sortit de la chambre. Quand elle revint, elle tenait ses deux mains derrière son dos avec un sourire ambigu, comme une petite fille qui s’essaye à la séduction. Elle s’agenouilla près du lit, tendit son cadeau d’un geste hésitant.

C’était un martinet. Pas un martinet d’apparat tel qu’on en trouve dans les sex-shops, mais un de ceux qui sont destinés à corriger les enfants. Six ou sept lanières de cuir brun, raide, de longueur inégale, clouées sur un manche de bois mal taillé. Un objet grossier.

— Parce que tu dis que je suis capricieuse comme une gamine, et que des fois, tu as envie de me donner la fessée…

Claire se saisit maladroitement du martinet, affermit le manche dans sa main, passa l’extrémité des lanières sur son avant-bras. Françoise la suivait des yeux, les paupières à demi baissées. Elle fut subitement très rouge, respirant précipitamment comme si elle avait couru.

— Ça te plaît ?

Claire lui répondit par un sourire. Les deux femmes se regardaient avec passion, la blonde demanda :

— Tu es sûre que tu ne regretteras pas ?

Ce fut au tour de Françoise de sourire en secouant la tête.

Les deux premiers coups avaient été mal dirigés, trop faiblement portés par une main hésitante. C’est seulement la surprise qui avait fait sursauter Françoise quand les lanières du martinet avaient touché le haut de ses reins. Elle était nue, allongée à plat ventre sur le lit, bras et jambes écartés.

A partir du troisième, Claire prit de l’assurance, évalua mieux les distances et la force des impacts. Avec des sifflements sonores, le cuir claquait à présent les fesses qui se contractaient. Les reins se creusaient, le buste se tendait, les doigts s’agitaient sur le drap. Claire, très émue, sentait une douce chaleur l’envahir.

A chaque coup, de fines lignes blanches apparaissaient sur la peau mate, disparaissaient presque aussi vite. Une plainte étouffée montait de l’oreiller où Françoise avait caché son visage. Ses hanches se balançaient d’un côté et de l’autre. Une de ses jambes fut prise d’un tremblement, sa plainte enfla, ininterrompue ; le martinet continuait de s’abattre à intervalles réguliers. Claire se laissa gagner par l’excitation.

Puis les reins se cambrèrent. La croupe se souleva, le mouvement sépara les fesses. La raie était maintenant bien visible, Claire voyait même l’amorce de quelques poils follets. Le postérieur s’était teinté de sombre, des zébrures rouges commençaient à se dessiner. Françoise renversa sa tête en arrière, un cri jaillit de la bouche libérée.

Claire laissa tomber le martinet, posa ses lèvres au bas des reins. La chair était brûlante. Elle goûta la saveur acide de la transpiration, glissa sa langue dans le sillon, l’engagea, parvint au cratère de l’anus qu’elle lécha avec douceur. Le cri était devenu un geignement. Ses lèvres collées à l’orifice bougeaient lentement, accordant leur rythme aux contractions spasmodiques de l’anneau qui se détendait. A deux doigts joints, elle tâta l’ouverture du sexe.

— Tu es toute mouillée !

— Si tu me touches, je vais jouir…

Françoise n’avait pas fini de prononcer ces mots qu’un flot de jus inondait les doigts de Claire. La brune prononça une suite de « oh ! » comme si elle était surprise par ce qui lui arrivait. Tandis que ses reins s’agitaient frénétiquement en tous sens, le liquide jaillissait par giclées comme le sperme d’un homme. Moins fort, mais beaucoup plus longtemps. Et plus abondant.

Elle resta enfin immobile, haletante.

*  *  *

— Ça ne t’est jamais arrivé !

Elles examinaient le drap trempé. Hésitant entre l’étonnement et le rire.

— Non.

— Qu’est-ce que ça t’a fait ?

— Je ne sais pas… c’est difficile à dire… comme si je me vidais… Je n’avais encore jamais joui comme ça !

Prise d’une idée subite, Claire se pencha sur la tache, renifla.

— C’est pas du pipi.

— Non ! Oh ! non… j’en suis sûre… c’était trop fort… tout devenait liquide dans mon ventre… liquide et incroyablement chaud… et c’était bon… c’était bon !

— N’empêche que tu es une petite cochonne.

— Peut-être, mais tu m’as fait tellement jouir !

Françoise ébaucha un mouvement pour prendre Claire dans ses bras, mais celle-ci la tint à distance.

— Les petites cochonnes, il faut les punir !

La brune se figea instantanément, observa les yeux de son amie. Ils étaient déterminés, mais elle y décela, derrière la froideur affichée, une lueur de fièvre qui la fit fondre. Elle retrouvait le sentiment de vide délicieux qui avait précédé son orgasme. Au moment où Claire la fouettait, où elle lui était entièrement abandonnée, où elle avait l’impression qu’elle ne s’appartenait plus.

— Puisque tu ne sais pas contrôler tes trous, reprit la blonde, je vais les boucher. Ça t’évitera de tacher le lit. Va chercher les concombres que tu as achetés hier !

Françoise revint de la cuisine avec l’emballage plastique où s’alignaient les deux légumes.

— Enlève l’emballage, idiote ! Tu ne te figures pas que je vais te les fourrer dans le con avec la boîte !

— Mais, tu ne vas pas…

La brune ne poursuivit pas. Le regard de son amie était assez éloquent.

— Si. Je vais les enfiler dans tes trous. Ce sera ta punition.

Claire n’ignorait pas que Françoise appréciait peu la pénétration. Son ex-mari avait un sexe volumineux, elle n’en gardait pas de bons souvenirs. Si elle aimait à l’occasion être pénétrée par un doigt, elle redoutait les intrusions plus importantes, leur préférant de loin les caresses superficielles. Elle fut effrayée par la perspective de recevoir des légumes de cette taille.

La blonde fit mine de ne pas voir la panique qui décomposait le visage de sa compagne, lui ordonna de s’allonger sur le lit. Elle présenta l’extrémité d’un concombre devant l’ouverture du vagin. Un haut-le-corps instinctif délogea le légume qui touchait les muqueuses.

— Aouh ! C’est glacé !

— Reste tranquille, sinon je t’attache !

Elle commença à introduire son gode improvisé ; dans un premier temps, l’instrument s’enfonça sans effort dans le conduit déjà graissé par l’orgasme précédent. Mais sous l’effet du froid, les parois se desséchaient, l’absorption devenait malaisée. L’objet se bloquait, le ventre se gonflait sous une poussée interne qui tentait de le rejeter. Claire accentua sa pression.

Après un bruit de canalisation qui se débouche, elle gagna encore quelques centimètres. Françoise geignait de douleur, son front se couvrait de sueur. Elle mordillait ses lèvres, tressautait à chaque impulsion, mais ne tentait pas de s’opposer à l’intromission. Sa bouche était tordue par un rictus.

Le concombre finit par toucher au terme de son parcours. Il en restait encore une bonne partie à l’extérieur. Claire observait le corps de son amie traversé de frissons, de brèves esquisses de révolte, de tremblements incontrôlables.

Sans une seconde de répit, Claire plaça deux oreillers sous les reins de Françoise, posa le bout le plus effilé du second concombre sur la couronne ocre de l’anus. Elle savait qu’elle arrivait à l’instant décisif. Autant pour elle que pour son amie. D’ailleurs, la passivité de cette dernière le confirmait.

Les muscles étaient si resserrés que Claire n’arrivait pas à percer l’orifice. Elle l’enduisit d’une crème grasse qu’elle étala abondamment sur ses bords. Elle était émue de sentir les palpitations affolées sous ses doigts. Puis elle couvrit le légume d’une épaisse couche de crème.

Un cri déchirant lui vrilla les oreilles quand une infime partie du cylindre vert se logea dans le fondement. Françoise hurlait qu’elle ne pouvait pas le supporter, balançait rageusement sa croupe de droite à gauche. Elle tenta de saisir le bras de sa tortionnaire, mais celle-ci se dégagea. Elle poussa énergiquement, fascinée par l’élargissement des deux trous, tellement dilatés qu’ils se touchaient presque.

Quand elle fut parvenue à un résultat qu’elle jugeait satisfaisant, elle leva les yeux vers son amie. Celle-ci hululait en secouant la tête en tous sens, le visage baigné de larmes. Claire pensa aux chouettes et aux hiboux que les paysans superstitieux clouaient sur la porte des granges. C’était l’oiseau des sorcières et des lesbiennes.

Elle passa une main sur les cuisses et le ventre humides de transpiration, animés de mouvements imprévisibles. Elle maintenait en place les deux énormes clous qui ancraient Françoise dans sa souffrance. Claire était prodigieusement excitée. Une excitation purement cérébrale, qui donnait le vertige.

Peu à peu, les soubresauts se firent moins vifs, les cris perdirent de leur intensité. Le corps tourmenté se soumettait. Françoise ouvrit des yeux démesurés comme si elle découvrait le visage de celle qui lui faisait face et, à travers ses larmes, lui grimaça un semblant de sourire.

Pendant de longues minutes, les deux femmes se regardèrent avec une passion nouvelle. Communiant dans la souffrance plus intensément encore que dans la jouissance. Elles n’avaient plus besoin de mots pour exprimer leur amour.

Après un temps d’immobilité partagée, les doigts de Claire bougèrent avec lenteur. Ils se posèrent sur les genoux de Françoise, suivant la face interne des cuisses jusqu’à l’entrejambe, contournant avec précaution les deux orifices écartelés. La brune haussa les reins afin de se disposer plus commodément : elle s’abandonnait sans réserve.

Les doigts glissèrent sur les nymphes étirées, se rejoignirent à la base du clitoris qu’elles pincèrent. Une ondulation parcourut le ventre comme une vague. Françoise poussa un long soupir, se tendit davantage. Le pouce et l’index de la blonde se refermèrent autour du bourgeon sensible, l’enrobèrent d’une douce caresse qui le roula sur lui-même.

Claire observait sur les traits de son amie le combat qui se livrait entre la douleur provoquée par les deux monstrueux godemichés qui la crucifiaient et le plaisir naissant. Elle déchiffra dans ses yeux l’étonnement d’abord, puis la crainte. Le consentement enfin. La première houle qui souleva les reins tira à Françoise une grimace de souffrance, puis un halètement de bonheur.

La lutte était inégale, le plaisir fut plus fort.

« Fascinée, Loranne observait les soubresauts de la queue. »

Beaucoup plus tard, alors que la nuit était déjà tombée, Françoise chuchota à l’oreille de Claire :

— Je t’ai donné ma souffrance… personne ne pourra te donner plus… c’est pas possible… et je te la donnerai encore… chaque fois que tu voudras…

Elle aurait sans doute continué à parler si Claire ne lui avait fermé la bouche d’un baiser. Après, elle chercha sa place pour dormir. La joue posée à la naissance de la poitrine, une main abandonnée sur les reins, ses cuisses refermées autour d’une jambe qu’elles retenaient prisonnière.

CHAPITRE XVI

Le dimanche midi, Loranne alla chercher Zoé chez sa grand-mère. Celle-ci l’invita à déjeuner, ce qu’elle accepta avec reconnaissance. Elle se sentait lasse. Sa nuit à La Cachottière l’avait épuisée bien qu’elle ait peu participé. Et puis, la perspective d’un après-midi solitaire dans sa grande maison en désordre ne l’enchantait guère.

A son arrivée, sa gamine l’informa avec une mine sérieuse qu’elle envisageait de s’installer définitivement chez mémé Yvonne tant que son papa ne serait pas rentré. Loranne ne dit pas non. A la plus grande joie de Zoé et de la vieille dame, qui demanda :

— C’est vrai ça ! Il revient quand ton mari ?

— Peut-être dans le courant de la semaine. Son patron doit le présenter aux responsables régionaux… c’est long !

En préparant le repas, les deux femmes se trouvèrent reportées près de vingt ans en arrière. Quand la grand-mère enseignait à sa petite fille les rudiments de la cuisine. Elles s’en amusèrent beaucoup. Surtout quand il s’avéra que Loranne n’arrivait toujours pas à monter une mayonnaise à la main.

— Tu es une gâcheuse… occupe-toi plutôt de mettre la table. Et sors le beau service, je veux traiter mon arrière-petite-fille comme une princesse…

— Tu vois, se rengorgea Zoé. Ici, je suis une princesse !

— Oui, hé bien, vu l’état de tes mains, tu ressembles plutôt à une souillon…

— Et Peau d’âne, interrompit la petite, c’était une souillon, mais une princesse quand même !

— Va te laver les mains, ordonna sa mère.

Après la tarte tatin, la fillette s’installa devant la télé. Loranne s’apprêtait à débarrasser la table, mais mémé Yvonne l’arrêta. Elle avait envie de bavarder.

— Dis-moi, ma petite fille, ton mari va s’absenter souvent avec son nouveau travail ?

— J’en ai bien peur… juste au moment où on venait d’acheter la maison… il y a encore plein de petits travaux à faire. Mais, tu comprends, il ne pouvait pas laisser passer l’occasion. Un boulot plus intéressant et mieux payé.

Elles devisaient de choses et d’autres. Les heures s’égrenaient, Loranne perdait la notion du temps ; c’était un après-midi de dimanche feutré, cotonneux, comme on en passe auprès des vieilles personnes. Les silences étaient remplis par les couinements de souris de la télévision qui débitait en sourdine un dessin animé. La chaleur les engourdissait.

— Je peux te poser une question, mémé ? Tu ne réponds pas si tu ne veux pas, mais elle me trotte dans la tête depuis quelques jours…

— Dis toujours…

— Est-ce que… est-ce que ça t’est arrivé de tromper grand-père ?

La veille dame releva vivement la tête.

— C’est vrai que tu ne l’as pas beaucoup connu. Tu n’avais même pas dix ans quand il a disparu. Hé bien, non ! Je ne l’ai jamais trompé. Ce ne sont pourtant pas les occasions qui m’ont manqué… mais je ne l’ai jamais fait…

— Tu as l’air de le regretter.

Il y eut un long silence ; mémé Yvonne rassemblait en tas les miettes de pain qui entouraient son assiette.

— Oui et non… sur le moment, je ne l’ai pas regretté, mais maintenant, ça m’arrive… quand j’y pense… Tu sais, la vieillesse, ce n’est pas ce qu’on croit quand on est jeune, et ça ne s’apprend pas dans les livres… vieillir, c’est comme un pourrissement… on vieillit d’abord par le corps… on devient laide… laide à se dégoûter soi-même…

Loranne amorça un geste de protestation.

— Non, laisse-moi parler. Ne te donne pas la peine d’être polie. On devient moche. Affreuse, je te dis. Oh ! Pas d’un seul coup, ça se fait petit à petit. Mais un beau jour, on s’aperçoit que les hommes ne vous regardent plus de la même manière. Ils vous regardent comme si on était un meuble… Ils ne le font pas méchamment, mais on comprend que c’est terminé. Et c’est là que ça devient terrible. Parce que les envies, elles, elles vieillissent pas, elles restent bien vivantes… pas uniquement l’envie de ce que tu sais… non, même des choses plus simples… la chaleur d’un regard… la tendresse d’un baiser… le contact d’une main… et on sait qu’on ne les aura plus jamais. Alors parfois, je regrette de ne pas en avoir profité quand j’étais encore jeune et belle…

— Maman ? Pourquoi tu as l’air triste ?

Les deux femmes n’avaient pas prêté attention à Zoé qui observait sa mère avec une mine intriguée. Loranne ébouriffa les cheveux de sa fille en affirmant qu’elle n’était pas triste. Mémé Yvonne se leva d’un coup. Il était grand temps de débarrasser la table, de mettre en route le lave-vaisselle si elles voulaient arriver à l’heure pour voir Schrek au Mégarama.

*  *  *

Après le cinéma, elle joignit ses prières à celles de Zoé pour garder la fillette. Loranne s’en retourna donc seule, mais l’idée de se retrouver dans sa grande maison vide la déprimait encore plus. Elle n’y avait pas ses habitudes, et ce que lui avait confié sa grand-mère jouait une drôle de musique dans sa tête.

Elle gara sa voiture à proximité du centre-ville. L’après-midi s’achevait, les rues piétonnes étaient désertes. Elle les parcourut sans se presser, écoutant le bruit de ses pas sur les dalles. Il faisait doux. Quelques vitrines étaient déjà éclairées.

Arrivée devant le square de la cathédrale, elle y entra et s’assit sur un banc. Des gens qui sortaient du cinéma passèrent devant elle en discutant et en marchant lentement. Ils savouraient le soir qui tombait. Elle échangea quelques mots avec une collègue d’Elsa-Triolet et son mari. Quand l’obscurité commença à l’envelopper, elle décida d’aller boire un demi au Central avant de rentrer.

De loin, elle aperçut Grégoire qui parlait avec animation à une fille très jeune. Pas plus de dix-huit ans. Elle fit semblant de ne pas le voir, se rencogna dans un box en leur tournant le dos. Il avait une résistance étonnante, ce Grégoire ! La nuit dernière, il s’envoyait en l’air à La Cachottière, et voilà qu’il draguait déjà une minette ! Très vite, elle se désintéressa d’eux.

Ce que sa grand-mère lui avait confié la rendait pensive. D’autant que c’était une femme qui s’épanchait peu. Loranne se rendait compte qu’elle ne connaissait pas les vieux. Leurs espoirs, leurs désirs. Et quand elle pensait à sa propre vieillesse, c’était toujours des images de bonheur paisible qui lui venaient à l’esprit.

Des chromos éculés, elle en avait bien conscience. Du genre confitures pour les petits enfants, lectures au coin du feu ou excursions avec le club du troisième âge. Elle savait que c’étaient des clichés, mais elle ne souhaitait pas imaginer autrement sa vieillesse. La détresse qu’elle avait sentie percer dans la voix de sa grand-mère l’avait prise au dépourvu. Sa dureté aussi. L’âpreté inattendue du ton.

Bien sûr, elle avait entendu parler, comme tout le monde, de la sexualité chez les personnes âgées, mais elle n’avait jamais pu se représenter des vieux en train de faire l’amour. Impossible. De temps en temps, c’était un sujet de plaisanterie avec les copains, jamais un sujet de réflexion.

Pourtant, ça existait. Mémé Yvonne ne l’avait pas dit crûment, mais c’était bien de ça qu’il s’agissait. Loranne croyait que le besoin sexuel s’éteignait doucement avec l’âge, elle venait d’apprendre que ce n’était pas le cas. On avait beau être vieux, on avait toujours envie de caresses, de contacts intimes. L’âge ne vaccinait pas contre les désirs. Abîmée dans ses réflexions, elle entendit tout à coup :

— Je croyais que tu dormirais toute la journée, mais tu as l’air en pleine forme !

Grégoire était devant sa table. Hilare. Sa copine se tenait deux pas en arrière. Jolie, mais vraiment très jeune.

— Tu nous invites ?

Sans attendre la réponse, il s’assit, fit signe à la jeune fille de le rejoindre.

— Je te présente Jennifer. Cette gourde n’a même pas encore dix-huit ans et elle veut se marier ! Tu te rends compte ?

« Avec des sifflements sonores, le cuir claquait. »

A cet instant, Loranne se rendit surtout compte que Grégoire avait bu. Pas au point d’être ivre, mais assez éméché tout de même. Elle chercha désespérément un prétexte pour s’éclipser, mais elle n’avait jamais su se dépêtrer des hommes saouls. On aurait dit qu’elle les attirait. Jennifer murmura d’un air gêné :

— Je t’en prie, Grégoire, ça n’intéresse pas madame…

— Madame ? Madame ? Mais c’est Loranne… une amie… elle est copine avec Mélanie aussi… alors tu vois qu’on peut lui demander son avis, ça reste entre nous !

— En fait, je ne veux pas me marier…

— Tu veux vivre avec ton matou de gouttière, c’est pareil ! A ton âge, on ne pense pas à se marier. Qu’est-ce que tu connais de la vie, d’abord ? Trois fois rien. Au lieu de mariage, tu ferais mieux de penser à tes études. N’est-ce pas, Loranne, que j’ai raison ? Dis-lui, toi, qui es prof…

Elle était embarrassée. Avait ces situations en horreur. Comme si son statut de professeur lui donnait une quelconque qualification pour énoncer ce que les jeunes devaient faire. Elle essaya de se montrer diplomate.

— Bien sûr, mais si ton amie a envie de vivre avec…

— Mais c’est pas mon amie ! C’est ma petite sœur. J’ai bien le droit de lui faire la morale tout de même !

Loranne ne put retenir son rire. Imaginer Grégoire en professeur de morale lui semblait du plus haut comique. Il s’en offusqua, se renfrogna.

— Quoi ? Qu’est-ce que ça a de drôle ?

Elle tentait de se maîtriser car il était sur le point de se mettre en colère. Elle fut sauvée par l’arrivée d’une bande de supporters de football. Ils envahirent le Central en quelques secondes. Plusieurs connaissaient Grégoire, venaient lui serrer la main, lui taper sur l’épaule. Finalement, ils l’entraînèrent avec eux en direction du bar.

Jennifer dit qu’elle devait rentrer pour dîner, Loranne proposa de la raccompagner en voiture. Pendant le trajet, la jeune fille ne parla pas. Elle l’observait en douce dans le rétroviseur. Loranne aurait voulu lui dire quelque chose de gentil pour rompre la distance. Ne trouva rien. Pensa que quand elle avait dix-huit ans, une prof de trente ans était une vieille dont il convenait de se méfier.

*  *  *

Il y avait un message sur le portable qu’elle avait oublié à la maison.

« Loranne, c’est Simon. Je sais que je t’ai déçue, mais j’ai pas envie que ça se termine comme ça entre nous. S’il te plaît, rappelle-moi. Je suis seul, il faut que je te parle. »

Elle le réécouta avant de l’effacer. « Que ça se termine comme ça. » Qu’est-ce que ça voulait dire ? Ils avaient couché deux ou trois fois ensemble. Est-ce que ça signifiait qu’il y avait quelque chose de spécial entre eux ? Elle n’en avait pas l’impression. En tout cas, rien d’assez important pour considérer la fin de leur brève liaison comme une rupture qui méritait qu’on en fasse tout un plat.

D’accord, c’était un bon amant. Un bon coup, comme disait Mélanie. Mais ce n’était pas parce qu’il baisait bien qu’il devait se figurer… quoi au fait ? Qu’elle était amoureuse de lui ? Qu’ils allaient entamer une passion enflammée ? A part son premier billet et quelques déclarations qui l’engageaient peu, il n’avait pas montré qu’il le souhaitait vraiment. Pour sa part, elle n’avait jamais voulu de lui comme amant.

Alors, quoi d’autre ? Une petite liaison adultère ? Des rendez-vous clandestins, des rencontres furtives ? Mais ils l’avaient déjà fait. C’était bien. Enfin, surtout la première fois. Et puis, c’est vrai qu’il l’avait déçue. Elle ne pourrait pas en expliquer clairement les raisons, mais il l’avait déçue. Elle se rendait compte qu’il était finalement plus attachant comme ami que comme amant.

Ce message l’agaçait. Elle ne savait quoi décider. Une part d’elle-même avait encore envie de faire l’amour avec Simon.

Elle s’aperçut qu’elle avait faim. Pas étonnant, il était presque neuf heures. Tout en se préparant un mélange de fromage blanc, de miel et de pommes coupées en tranches fines, elle se demanda ce que faisait Benoît à cet instant précis.

Ce matin, au téléphone, il lui avait dit qu’il resterait encore deux ou trois jours à Marseille, mais il n’avait pas évoqué la journée du dimanche. Tel qu’elle le connaissait, il devait être attablé devant une bouillabaisse. Peut-être même en terrasse, au bord d’une calanque. Ils annonçaient à la radio du grand beau temps sur toute la moitié sud de la France.

Sans transition, elle pensa au type de la nuit précédente. Régis. Il l’avait entretenue un bon moment de sa phobie du contact. Il n’aimait pas toucher les autres, ne supportait pas qu’on le touche, mais il aimait assister à des partouzes. Elle s’était demandé pourquoi, mais n’avait pas osé lui poser la question. D’ailleurs, il ne l’avait pas laissée en placer une.

Au début, elle l’avait soupçonné de frimer, mais il semblait sincèrement habité par son sujet. Il lui avait expliqué que c’était la sensation d’une peau nue contre la sienne qui lui répugnait. Quand il était habillé, son dégoût était beaucoup moins fort. Le contact de la peau, c’était comme une allergie. Si violente qu’il éprouvait de temps en temps de la difficulté à se toucher lui-même.

Une fois, il s’était masturbé avec des gants, en avait retiré des sensations si particulières qu’il renouvelait souvent l’exercice. Il le lui avait confié comme si c’était un vice inavouable. Loranne aurait aimé savoir si c’était une perversion répertoriée. L’image que ça lui évoquait, celle d’un homme nu se masturbant avec des gants, lui plaisait.

Elle se fit couler un bain. Somnola dans la baignoire, vaguement tiraillée entre sa lassitude et une envie de jouir qui ne l’avait pas quittée de toute la journée. La soirée à La Cachottière l’avait excitée. Ce matin au réveil, elle songeait à se branler, quand le coup de téléphone de Benoît l’en avait empêchée. Ensuite la démangeaison était revenue plusieurs fois sans qu’elle trouve l’occasion de la satisfaire.

Et maintenant, elle se sentait trop fatiguée. La sonnerie du téléphone la surprit alors qu’elle sombrait dans le sommeil. Elle avait posé le récepteur près de la baignoire pour ne pas manquer un éventuel appel de son mari. Il avait été étonné qu’elle ne réponde pas la veille au soir ; elle avait inventé une soirée au cinéma avec une amie du collège. Elle enclencha le haut-parleur, prête à répondre sitôt qu’elle reconnaîtrait sa voix.

« Loranne, c’est Claire. J’ai tout avoué à Françoise. Elle me pardonne, mais à la condition que je ne te voie plus, que je ne t’adresse plus la parole… »

Il y eut un blanc si long qu’elle crut le message terminé. Puis elle entendit un « adieu » en partie couvert par la voix de Françoise qui ordonnait « raccroche maintenant » et les déclics habituels.

Pour un peu, elle aurait poussé un ouf de soulagement. Elle n’osait pas se l’avouer, mais son histoire avec Claire la tracassait. Elle avait le sentiment de s’être aventurée dans un domaine dangereux. Et pour un résultat finalement décevant. Son plaisir physique, même s’il avait été réel, n’avait pas ressuscité l’amoureuse de ses quinze ans. Est-ce qu’elle s’imaginait vraiment la retrouver un jour ?

De tous les événements qui se précipitaient depuis le départ de Benoît, elle ne regrettait rien, excepté d’avoir cédé à Claire. A cause d’une frayeur rétrospective. Une fois le premier emportement passé, elle s’était mise à redouter les conséquences de leur courte liaison. Essentiellement à cause de Françoise qui était d’une jalousie maladive, et dont elle craignait les réactions.

Elle réécouta le message, se sentit libérée du poids qui l’oppressait. Toute ragaillardie. Au moment où elle se servait un gin avec du citron et des glaçons, on sonna à la porte. C’était Mélanie, en compagnie d’un type qu’elle ne connaissait pas. Tous les deux harnachés en tenue de motard, le casque à la main.

— On a vu en passant qu’il y avait de la lumière…

CHAPITRE XVII

Le compagnon de Mélanie, Ahmed, ne tenait pas en place. A peine était-il assis qu’il se relevait, attiré par les CD qui s’empilaient à côté de la chaîne ou les DVD rangés dans un coffret. Sans lâcher sa boîte de bière, il les sortait, les examinait avec une moue dubitative.

— T’as que des vieux trucs ?

— Oui… des classiques…

Il retourna s’asseoir. Loranne se demandait ce qu’ils étaient venus chercher. A part se faire offrir une bière, mais ça, c’était un prétexte. Mélanie lui parlait avec indolence de choses sans importance, et elle répondait sur le même ton en sirotant son gin.

Elle était intriguée, mais pas mécontente. La conversation se traînait. Ahmed les écoutait distraitement, sans cacher qu’il s’ennuyait. Il examina ses mains avant de tirer de sa poche un minuscule cran d’arrêt de fantaisie, il se cura les ongles. Mine de rien, Loranne l’observait avec amusement. Il lui rappelait, avec quelques années de plus, certains de ses élèves.

— Où c’est qu’on peut lansquiner chez toi ?

Elle lui indiqua les toilettes en se demandant s’il n’en rajoutait pas un peu. Quand il eut disparu, Mélanie dit très vite à voix basse :

— Excuse-moi, mais on a rencontré Grégoire au Central, il était un peu pété, il a parlé de toi, et Ahmed a voulu venir…

— Qu’est-ce qu’il a dit de moi, Grégoire ?

— Oh ! pas grand-chose… que tu étais une nana BCBG en apparence, mais une baiseuse de première… c’est ça qui a donné des idées à Ahmed… il voulait à tout prix te connaître… mais t’inquiète pas, on finit de boire et on s’en va…

Le jeune homme revint trop tôt pour que Loranne puisse répondre. La situation continuait à l’amuser. Ainsi, quelques mots prononcés dans un bar par un ivrogne suffisaient à faire rappliquer un jeune aux allures de loubard en quête d’une bonne occasion. Elle le regarda mieux. Il n’était pas déplaisant, mais à part de beaux yeux noirs, il n’avait rien d’un séducteur.

— Les photos qu’il y a partout dans les chiottes, c’est ta gosse ?

— Oui, Zoé…

— Elle est super ! Moi, j’adore les petits mômes. Si j’avais pu continuer à l’école, c’est ce que j’aurais fait. Educateur pour les petits gosses…

Il s’anima brusquement. Raconta qu’il s’était beaucoup occupé de son frère et de sa sœur quand ils étaient plus jeunes. Et qu’il adorait ça. Loranne découvrait avec étonnement que le sujet le passionnait et qu’il avait des principes d’éducation très stricts. En tout cas plus rigides que les siens.

— Parce que c’est quand ils sont tout minots qu’il faut leur apprendre le respect… attention ! je dis pas qu’on doit leur taper dessus, mais une claque sur les fesses, ça n’a jamais tué personne… après, quand ils sont plus grands, tu peux toujours leur faire des beaux discours, ils s’en foutent…

— Dis donc, Ahmed, intervint Mélanie, Loranne est fatiguée, on ne va pas l’ennuyer plus longtemps !

— Mais on ne peut pas se quitter comme ça !

Il avait l’air sincèrement choqué. Il réfléchit quelques secondes.

— Si on allait boire un dernier verre à La Guinguette ?

— Ça existe encore, La Guinguette ? s’étonna Loranne. Il y a au moins trois ans que je n’y suis pas allée…

Ahmed possédait une grosse Harley, c’est elle que Loranne préféra à la petite Suzuki de Mélanie. Elle lui rappelait ses virées d’étudiante avec un copain dingue de tout ce qui venait des USA. A l’époque, elle en avait fait, des balades en Harley ! Elle retrouva tout de suite la position adéquate, l’impression de vibrer à l’unisson du moteur.

La Guinguette se trouvait à une dizaine de kilomètres de la ville, dans un méandre de la Canche. La nuit était douce, les motos musardaient sur la petite route sinueuse. Les bras serrés autour de la taille d’Ahmed, Loranne savourait la promenade inattendue. Elle ne voulait pas penser à ce qui se passerait ensuite. Simplement cueillir l’instant présent.

La vieille bâtisse en bois prolongée par un important ponton était plongée dans l’obscurité. Sur la barrière déglinguée, un panonceau annonçait : « Fermeture définitive en juin. » L’enseigne pendait au bout d’une chaîne qui couinait dans le silence nocturne. L’endroit était abandonné.

— Bon, ben, on n’a plus qu’à rentrer, constata Mélanie.

— Non, attends un peu ! Dans le temps, je connaissais un truc pour rentrer quand c’était fermé. Peut-être que ça marche encore ?

« Elle s’abandonnait sans réserve. »

— Qu’est-ce que tu veux aller y faire ? Il n’y a personne…

— Justement ! On va en profiter pour visiter… j’ai toujours voulu savoir ce qu’il y avait à l’étage…

L’idée les séduisait. C’était comme une escapade. Trois collégiens qui faisaient le mur. Même Loranne, qui s’était contentée d’écouter les deux autres, se mêla à la conversation. Ils ouvrirent facilement la porte à claire-voie, dissimulèrent tant bien que mal les motos derrière des fourrés, s’approchèrent de la rivière.

De près, le bâtiment était encore plus laid. Une grosse construction réalisée par ajouts successifs, sans plan préconçu. Ahmed retrouva sans difficulté une petite porte sur l’arrière, dont il suffisait de faire jouer la serrure. Ils traversèrent les anciennes cuisines, se retrouvèrent dans la grande salle.

La lune éclairait l’immense comptoir en bois et une poignée de tables et de chaises tirées dans un coin. Pour le reste, les affiches placardées les unes sur les autres étaient toujours en place, mais la décoration campagnarde qui donnait son charme à l’établissement avait été déménagée. Quelques bouteilles vides étaient encore en place. Une odeur âcre de poussière et de chaleur les prit à la gorge. Ahmed passa derrière le comptoir.

— Et pour ces dames, qu’est-ce que ce sera ?

— Un cocktail maison pour moi.

— Je prendrais plutôt un gin-tonic.

Mais ils eurent beau fouiller les recoins, ils ne trouvèrent que deux ou trois carafes ébréchées, une dizaine de verres fêlés, un tire-bouchon inutilisable. Avec une bonne quantité de toiles d’araignée. Ils s’amusaient comme des enfants, mais le silence, la lumière de la lune qui creusait de profondes zones d’ombre, les incitaient à chuchoter comme des voleurs de cinéma.

Ils se heurtèrent aux grandes portes-fenêtres fermées à clé, barrées par des planches clouées. Au-delà du ponton qui servait de terrasse, l’été, s’étalait la masse noir et argent du fleuve. Une vieille barque à demi enfoncée dans la vase, les roseaux. Les effilochures de branchages qui s’agitaient mollement dans le courant. Ils se taisaient sans s’être concertés, saisis par l’atmosphère.

Loranne sentit un bras nu contre le sien. Elle leva des yeux interrogateurs vers Mélanie ; ce qu’elle vit dans son regard était sans équivoque. Elle ne refusa pas le contact, vérifia d’un rapide coup d’œil que leur compagnon n’avait rien remarqué. Il essuyait les vitres avec un vieux bout de chiffon. Alors, elle prit la main de Mélanie, qu’elle pressa légèrement.

— Maintenant, les filles, à l’étage ! s’exclama Ahmed.

Les pièces du haut étaient vides, biscornues, étouffantes. Elles paraissaient bien plus nues que la grande salle. Plus solitaires, plus déprimantes. Un couloir courait en zigzag sur toute la longueur de l’édifice. Il se terminait abruptement par un petit escalier raide qui ressemblait à ceux des bateaux.

— Vous saviez qu’il y avait encore un étage ? demanda Ahmed.

— Ça doit être le grenier, estima Mélanie.

— Maintenant qu’on y est, on visite tout ! s’exclama Loranne en grimpant les premières marches.

Il faisait encore plus chaud dans les combles qu’au premier. Deux étroites flaques de clarté dispensées par des lucarnes en vis-à-vis permettaient tout juste de distinguer de vagues formes sombres. Au milieu de la pièce, un matelas nu, qui semblait en bon état, que les déménageurs avaient sans doute oublié. Ahmed enlaça Mélanie, elle se déroba d’un mouvement souple.

— Non, murmura-t-elle, pas maintenant…

Le cœur de Loranne battait la chamade. Elle le pressentait depuis qu’ils étaient entrés dans la maison abandonnée ; elle le savait même depuis qu’elle avait vu le regard de Mélanie, en bas… elle le savait, mais elle ne pouvait s’empêcher de s’interroger. Qu’est-ce qui l’avait poussée à accepter cette sortie nocturne ? Elle se doutait bien de ce qui en résulterait, mais au moment de passer à l’acte, elle se posait encore des questions.

Ahmed ne l’attirait pas particulièrement. En fait, c’était l’imprévu qui l’avait séduite. Ce sentiment d’aventure favorisé par la nuit, à l’instant où elle s’était dit « d’accord, je vais avec eux à La Guinguette, advienne que pourra ! » Elle n’avait pas spécialement en vue de faire l’amour, mais pour être tout à fait honnête, elle y avait pensé. Maintenant, elle le savait, elle l’acceptait.

Mélanie était devant elle. A quelques centimètres. Les deux femmes se regardaient dans les yeux. La rousse approcha son visage, Loranne crut qu’elle voulait l’embrasser. Mais elle appuya sa joue contre la sienne. Un simple contact. La peau douce de sa joue. L’odeur de son parfum. Plus émouvant qu’une caresse.

Loranne se sentait fondre. Plus sûrement que si une main l’avait caressée au plus intime. Fondre physiquement. Son sexe devenait liquide. Elle oublia le grenier poussiéreux, la maison abandonnée. Elle oublia même la présence d’Ahmed. Toutes ses sensations se concentraient sur cette joue qui touchait la sienne. Elle fusionnait avec Mélanie par ce seul contact.

Les deux femmes se déshabillèrent au même rythme, et quand tomba leur dernier vêtement, elles se firent face, intimidées. Comme si elles se découvraient. Mélanie saisit la main de Loranne ; d’un même mouvement, toutes deux se laissèrent tomber sur le matelas. Serrées l’une contre l’autre de toutes leurs forces, elles s’étreignaient, s’imprégnaient de leur chaleur.

Peu à peu, leurs attouchements se firent plus précis. La blonde fut la première à glisser une main entre leurs ventres pour la refermer sur le sexe de la rousse. Comme une coquille protectrice. Puis la main de Mélanie effectua le même mouvement. Elles goûtaient le plaisir immobile. La chaleur qui se communiquait à leurs doigts. La moiteur confuse.

Leurs langues tendues dansaient un ballet qui ressemblait à un duel. Les pointes agiles attaquaient, touchaient, se retiraient. Revenaient à l’assaut, se répondaient, s’enivraient. Les corps commencèrent à onduler, tellement collés l’un à l’autre qu’ils paraissaient n’en faire qu’un. Un monstrueux serpent qui s’éveillait.

Entre les cuisses, les doigts s’animaient. Délimitaient le sillon, s’y enfouissaient en se mouillant aux sucs gras qui coulaient. S’attardaient sur le voile fin des petites lèvres. Massaient l’ouverture du vagin. Glissaient sur le périnée. Remontaient sans hâte vers le haut de la fente. Cernaient avec précaution le bourgeon du clitoris.

La houle des reins prit de l’ampleur, adopta un mouvement tournant, parfois brisé en saccades. Une plainte étouffée s’échappait des bouches soudées. La sueur faisait briller les corps dans la pénombre. Les doigts s’agitaient, câlins, précis, provoquant des réactions de plus en plus vives.

Les deux femmes, abîmées dans le plaisir qui les envahissait, se branlaient avec ferveur. Réfugié dans un coin sombre du grenier, Ahmed se masturbait avec des yeux écarquillés. Puis, comprenant à l’intensification des soubresauts qui les aiguillonnaient qu’elles n’allaient pas tarder à jouir, il cessa, quitta le grenier.

*  *  *

Loranne s’étira avec un soupir de satisfaction.

— Et tu as osé me dire que tu n’étais pas lesbienne !

— Oui, mais j’ai précisé que je faisais parfois l’amour avec une femme quand elle me plaisait…

Loranne grimaça une mimique de remerciement malicieux, elles rirent à voix basse, encore engourdies par leur jouissance. Elles savouraient la lente retombée de l’excitation, la volupté qui s’apaisait.

— Ahmed n’est plus là ? demanda Mélanie.

— Non. On dirait qu’il est parti. Peut-être qu’il est mécontent qu’on n’ait pas voulu de lui ? s’inquiéta Loranne.

— Ça m’étonnerait. Il m’avait dit que tout ce qu’il voulait, c’était voir deux femmes…

— C’est pour ça que vous êtes venus chez moi tout à l’heure ?

— Oui… tu es fâchée ?

Non. Loranne n’était pas fâchée. Depuis le début, elle soupçonnait Mélanie d’avoir une idée derrière la tête, mais ça n’avait pas d’importance. Au contraire. Elle se sentait bien. Merveilleusement bien. Elle caressa la hanche de sa compagne, passa une main sous ses seins. Ils étaient plus lourds que les siens. Plus compacts. Elle en frôla la pointe d’un rapide baiser.

— J’ai encore envie, pas toi ?

— Moi, j’ai toujours envie…

Loranne renversa Mélanie sur le dos, ouvrit ses cuisses, les remonta sur son torse jusqu’à ce que ses genoux touchent sa poitrine. Elle avait envie de voir son sexe. Elle l’avait déjà vu, mais dans des conditions différentes. Elle s’agenouilla, contempla la plaie béante dont elle ne pouvait distinguer les détails. Elle humait le parfum qui s’en exhalait.

C’est dans cette position qu’Ahmed les trouva en émergeant de l’escalier. Elles tournèrent la tête vers lui. Il tenait quelque chose à la main, et son pénis pendait par l’ouverture de la braguette. La vision des deux femmes lui causa un brusque sursaut.

— Tu devrais te déshabiller, conseilla Mélanie, à condition que tu te contentes de regarder. C’est bien ce que tu voulais, non ?

— Oui, c’est pour ça que je suis descendu…

Il laissa voir ce qu’il cachait dans sa main. Trois ou quatre bouts de bougies usagées qu’il alluma, disposa autour du matelas. L’éclairage conférait à la scène une autre dimension. Dans la lumière dorée, les corps féminins paraissaient plus voluptueux. Plus érotiques encore. Comme dans un tableau.

Il se dépouilla de ses vêtements, s’assit en tailleur à côté du matelas. A moins d’un mètre des deux femmes. Loranne reporta son attention sur sa compagne. A la lueur des bougies, la toison rousse flamboyait, les chairs de la vulve rutilaient d’un rouge profond. Le tremblotement des flammes produisait d’imperceptibles frémissements.

Loranne posa le bout de sa langue dans la pulpe juteuse, qui céda tout de suite. S’enfonça entre les grandes lèvres. Atteignit l’ouverture du vagin dont la dilatation l’étonna. Elle recula la tête pour observer. L’entrée du conduit noyé dans une sève transparente, les parois d’un rose tendre de bonbon anglais.

— Regarde comme c’est joli !

Encouragé par cette invitation, Ahmed se pencha entre les cuisses écartées. Loranne nota que dans cette posture, les mains appuyées sur ses genoux, il ressemblait à un élève attentif. Sauf que ses élèves ne bandaient pas. Le jeune homme était troublé par le spectacle ; sa queue s’agitait, parcourue de sursauts nerveux.

Prise entre deux feux, Loranne hésitait. Le sexe masculin et le sexe féminin l’attiraient. Elle avait envie de laper le marais détrempé de la chatte ; en même temps, elle était fascinée par la bite rigide qu’elle avait envie de sucer. Un gémissement plaintif de Mélanie la décida à se consacrer à sa compagne.

Elle le fit avec une sorte de rage. Enfouissant ses lèvres, son nez, son menton dans la masse gluante. Elle avait l’impression de pénétrer dans un ruissellement parfumé d’algues marines. Les chairs emplissaient sa bouche. Elle tentait de lécher tout en suçant et s’inquiétait de la réaction de Mélanie qui remua soudain les reins comme une furie.

Loranne fixa la languette du clitoris. Elle l’aspira, la cribla de coups de langue précipités. Sous la violence du plaisir, les cuisses se refermèrent autour de sa tête. Le bassin se déchaîna comme une mer pendant la tempête. Elle perçut jusqu’au plus profond de sa poitrine un trépidant cri de jouissance avant que Mélanie ne la repousse avec brutalité.

Tout s’était passé si vite qu’elle resta haletante, considérant d’un air stupide le corps encore secoué. A côté d’elle, Ahmed geignait à petits couinements pendant que sa queue finissait de dégorger les dernières giclées. Subjuguée par la flambée sensuelle qui l’embrasait à son tour, elle se pinça le clitoris entre pouce et index.

*  *  *

Une odeur de sexe et de sueur baignait le grenier. Après leur jouissance, Mélanie, la première, reprit ses esprits. Ahmed était toujours assis à la même place, le ventre et les cuisses maculés de sperme. Loranne semblait dormir, recroquevillée sur le flanc. La rousse essuya d’un revers de main la transpiration de son front, passa deux doigts entre ses seins.

— Il fait une chaleur étouffante, ici !

Nul ne lui répondit. Elle se leva, tenta d’ouvrir la fenêtre d’une des lucarnes, n’y parvint pas, retourna s’asseoir. Ahmed la suivait des yeux d’un air morne.

— Hé bien ? dit-elle d’un ton enjoué, tu as l’air aussi éteint qu’un vieux traversin…

— Je suis pas éteint, j’ai le blues…

Elle s’étendit vers lui jusqu’à poser son menton sur son genou.

— Et pourquoi tu as le blues ?

— Parce que je sers à rien… c’était une connerie, mon truc… ça m’excite de vous voir baiser, mais en même temps, c’est… comme si j’existais pas !

— Tu voudrais participer ?

— Bien sûr que je voudrais participer ! Mais en même temps, je me dis que si on baise à trois, ça sera plus comme si vous étiez toutes seules toutes les deux… total, je me fais entuber des deux côtés !

— Tu te trompes, mon petit chéri. C’est pas vrai que t’existes pas. On te fait rien et on s’occupe pas de toi, d’accord, mais ça nous excite de savoir que tu nous regardes…

— Même elle ? demanda Ahmed avec un mouvement de menton en direction de Loranne.

— Je suppose… c’est elle qui a voulu venir… on l’a pas forcée…

— J’ai voulu venir, mais je savais pas qu’on allait faire l’amour !

Loranne n’avait pas parlé fort, mais ses paroles résonnaient curieusement dans le silence. Ahmed et Mélanie la regardaient. Tout ce qu’ils voyaient d’elle, c’était ses jambes repliées, sa croupe ronde, la nappe blonde de ses cheveux qui couvrait son épaule, le haut de son dos. Elle n’avait pas bougé.

— Tu faisais semblant de dormir pour nous espionner ? Hein ? Maintenant, c’est à toi de te confesser… est-ce que ça t’excite de baiser avec moi devant Ahmed ?

Il y eut un long silence, rompu enfin par la voix de Loranne qui prononça un oui faible mais résolu. Mélanie se glissa en direction du corps toujours immobile, posa ses mains sur les jambes de la blonde, qui tressaillit. Elle poussa légèrement la hanche, la fit basculer sur le ventre sans rencontrer de résistance.

Les mains remontèrent le long des cuisses jusqu’aux fesses. Dans le mouvement, Loranne avait laissé aller ses bras en croix. Comme si elle était morte. Les doigts de Mélanie s’agrippèrent à ses fesses, les ouvrirent avec un geste si précis qu’il dévoila le sillon de la croupe, l’anneau plissé de l’anus, l’amorce de la vulve.

— Tu vois, Ahmed, elle cache son visage, mais elle montre son cul… c’est toujours comme ça qu’elles font, les femmes comme il faut… elles trouvent que c’est plus convenable !

Au soudain éclat de rire du jeune homme répondit un « non ! » indigné de Loranne qui s’était redressée d’un bond. Elle saisit Mélanie par les épaules, la secoua en protestant qu’elle n’était pas une femme comme il faut. L’autre se laissait chahuter, un vague sourire aux lèvres.

Puis elle entreprit de se défendre sans y apporter beaucoup d’énergie. S’engagea un simulacre de combat dont il devint vite évident qu’il s’apparentait à une joute amoureuse.

D’ailleurs, il cessa aussi vite qu’il avait commencé. Les deux femmes se lovèrent l’une contre l’autre, se chuchotèrent à l’oreille des mots qu’Ahmed n’entendait pas, s’embrassèrent pour finir. Il les contemplait d’un regard plein d’envie. Dans la pose d’enfant sage qu’il avait reprise. Il bandait à nouveau.

Loranne et Mélanie effectuèrent un mouvement tournant qui porta le visage de l’une en face du sexe de l’autre. La blonde étant à genoux au-dessus de la rousse étendue sur le dos. Bientôt, on n’entendit plus que des respirations haletantes, des grognements, des clapotis et des bruits mouillés de succion, des claquements de langue qui résonnaient dans le vide.

Ahmed était si proche qu’il voyait, à la lueur de la dernière bougie qui éclairait encore, le cul superbe de Loranne se balançant doucement de droite à gauche. Il le voyait dans ses plus infimes détails. Jusqu’aux quelques poils follets qui entouraient l’étoile rose de l’anus.

S’il avait tendu la main, il aurait pu le toucher, le caresser. Il en mourait d’envie, et pourtant, il ne le fit pas. Son désir de voyeur fut le plus fort. Il avait la certitude que son entrée en jeu à cet instant lui apporterait moins de satisfaction que sa contemplation. Les deux femmes atteignaient l’orgasme, qui se manifestait par des plaintes, une accélération de la respiration…

Mélanie se dégagea lentement de Loranne affaissée sur elle, se mit à quatre pattes pour reprendre son souffle. La blonde se redressa à son tour. La sueur dégoulinait sur leur torse. Elles avaient le regard brumeux des athlètes qui viennent d’accomplir un effort extrême.

— Si on allait sur le ponton ? demanda Mélanie, c’est plus tenable ici… j’ai besoin de fraîcheur…

La bougie s’était éteinte et, en dépit de l’obscurité, du caractère abandonné de La Guinguette, les femmes se faufilèrent dans la grande salle. Elles gagnèrent la porte de derrière, suivirent le sentier qui menait au bord de l’eau. Avec des allures d’Indiens sur le sentier de la guerre. Ahmed s’en amusait.

— Vous êtes barges, les nanas ! Y a personne pour vous mater dans ce coin… surtout à l’heure qu’il est !

Elles l’admirent, mais ça ne les empêcha pas de rester attentives aux bruits nocturnes. Effarouchées par les ombres mouvantes des arbres, le bruissement subit des roseaux agités par des bouffées de vent, le ronronnement d’une voiture qui passait sur la route.

Le ponton craqua de façon sinistre quand elles s’y engagèrent, mais Ahmed assura qu’il n’y avait pas de danger ; il s’assit tout au bout, face à la rivière. Loranne et Mélanie prirent place à côté de lui. En tendant la pointe de leur pied, elles atteignaient la surface de l’eau. Elle était glacée. Après la fournaise du grenier, l’air frais les fit frissonner. Ahmed proposa d’une voix hésitante :

— Si vous voulez… j’ai un pote qui habite pas très loin… on peut aller boire un coup chez lui…

Les deux femmes refusèrent. Elles étaient fatiguées, et pour elles, l’escapade s’arrêtait là…

CHAPITRE XVIII

Loranne enfila son peignoir à la hâte en dévalant l’escalier. Qui pouvait venir sonner à sept heures du matin ?

— Oh ! J’ai eu peur… qu’est-ce que tu veux ?

Simon s’engouffra dans l’entrée sans répondre, marchant à grands pas vers la cuisine. Elle le suivit, encore à moitié endormie, en nouant la ceinture de sa robe de chambre.

— Qu’est-ce qu’il y a ? Qu’est-ce qui t’arrive ?

Il s’immobilisa, se retourna d’un bloc, elle vint buter contre lui.

— Mais enfin…

Il la prit dans ses bras. La serra très fort.

— J’en pouvais plus… j’en pouvais plus d’attendre une réponse à mes messages…

— Tes messages ? J’en ai eu qu’un… hier après-midi…

— Je t’en ai envoyé toute la soirée. Oh ! Loranne ! Je sais que je me suis conduit comme un idiot, mais il ne faut pas m’en vouloir… j’avais peur que tu ne veuilles plus me revoir…

Il parlait la bouche enfouie dans ses cheveux, la pressant si fort contre lui qu’elle avait du mal à respirer. Elle était réveillée maintenant, intriguée par sa présence, surprise par sa véhémence, mais pas mécontente au fond de l’irruption imprévue.

— Calme-toi. Je comprends pas…

— Tu comprends pas que j’ai envie de toi comme un fou… je pense à toi sans arrêt… j’ai envie de te voir… j’ai envie de faire l’amour avec toi…

En disant les derniers mots, il appuya encore plus fort son ventre contre le sien, il bandait. Elle chercha sa bouche. Il mordit ses lèvres, la poussa sans ménagement en la coinçant contre la table de la cuisine. En deux ou trois gestes fébriles, elle sortit le sexe dressé. Il la pénétra si brutalement qu’elle se retrouva assise sur la table. Elle noua ses mains sur sa nuque. Il tenait ses fesses à pleines mains, les ongles enfoncés dans sa chair.

Leur jouissance fut rapide. En reprenant sa respiration, elle se demandait quel étrange pouvoir avait cette bite pour la faire jouir aussi facilement. Elle ne croyait pas à la magie, mais tout se passait comme si le sexe de Simon possédait un sortilège qui lui faisait oublier ses préventions, déclenchait son orgasme. Indépendamment de sa volonté.

En préparant le café, elle lui avoua qu’elle aussi aimait faire l’amour avec lui, mais que ce n’était pas une raison pour qu’ils se conduisent comme des idiots. Ils avaient chacun leur vie. Des obligations, des contraintes. Ils ne pouvaient se permettre de tout détruire sur un coup de tête. Ils devaient se conduire comme des adultes.

— Je ne me sens pas du tout adulte ! J’ai l’impression d’être un ado qui tombe amoureux pour la première fois…

Elle se garda de lui dire qu’elle avait ressenti la même chose.

— Me dis pas que tu n’as pas été amoureux de Colette. Tu l’aimes encore, même si ça va moins bien entre vous…

— Tu as raison, mais c’est pas de ça que je te parle. Tu ne peux pas savoir ce que ça m’a fait quand… après… enfin, quand on a fait l’amour dans la salle de bains. Le lendemain, j’arrivais pas à y croire… et après, j’ai fait des conneries…

— Tu en as parlé à Colette ?

Il la regarda d’un air stupide.

— Bien sûr que non. C’est avec toi que j’ai fait des conneries. Je voulais pas que tu me prennes pour un minable, alors je t’ai raconté des histoires. Par exemple, que j’allais régulièrement voir des filles… tu sais, à La Glivière, la maison de passe où tu as voulu que je t’emmène…

— Tu n’y avais jamais été ?

— Si, une fois. Mais tu m’as piégé. Je ne voulais pas qu’on y aille tous les deux, je voulais seulement te faire croire…

Il laissa la phrase en suspens. Loranne versa le café dans les tasses. Avec ses yeux tristes, son sourire fripé, il l’émouvait encore. Ce n’était pas seulement son sexe qui avait le don de la faire fondre, c’était aussi ses attitudes presque enfantines. Sa naïveté, sa franchise. Cette manière désarmante de reconnaître ses fautes.

— Mais pourquoi ?

— Ben… c’était pour t’impressionner…

Il fit un piètre sourire en haussant les sourcils comme s’il ne comprenait pas lui-même. Elle fut séduite. Tendit la main pour toucher sa joue. Décidément, il était plus compliqué qu’elle le croyait.

— Tu n’avais pas besoin de m’impressionner.

« … d’un rose tendre de bonbon anglais. »

— Oh ! que si ! Tu ne peux pas savoir ce que c’est que ma vie. Rien qui se passe jamais… la grisaille. Remarque, je m’en rendais même pas compte… et puis toi, tu arrives par là-dessus… l’après-midi qu’on a passé à l’hôtel… j’avais jamais vécu ça… tu avais l’air tellement à l’aise… tellement bien dans ta peau en faisant l’amour… tout semblait si naturel avec toi… tu étais joyeuse, tu m’as fait croire que tout était possible.

Loranne pensait que personne ne la voyait telle qu’elle était. Après Mélanie qui la prenait pour une petite bourgeoise coincée lancée dans le dévergondage, c’était Simon qui la décrivait comme une bête de sexe. Elle se sentait aussi éloignée du premier modèle que de l’autre. Elle ne se sentait ni complexée ni libérée.

Mélanie lui avait dit qu’elle aimerait lui présenter certains de ses amis. Elle n’avait pas caché que c’était pour faire des parties carrées, lui glissant à l’oreille qu’il était délicieux de se faire prendre par deux hommes en même temps. Loranne n’était pas attirée. Seulement curieuse. Et elle avait satisfait sa curiosité en allant à La Cachottière. Les amours collectives ne l’intéressaient pas.

Mais en écoutant Simon, elle pensait qu’elle ne se voyait pas non plus en muse érotique, l’aidant à s’affranchir de ses vieilles inhibitions. Il était là, à côté d’elle. Il continuait à expliquer à quel point il avait été bouleversé par l’entente sexuelle entre eux. Au fond d’elle, elle estimait que c’était vrai, qu’ils faisaient bien l’amour ensemble. Elle ne pouvait pas le nier, même si elle n’y attachait pas autant d’importance que lui.

— Je voudrais… qu’on aille dans la salle de bains.

Il avait le regard inquiet. Sans mot dire, elle y dirigea ses pas. Il lui dénoua la ceinture de sa robe de chambre. Le jour n’était pas encore levé, mais elle tira le rideau devant la petite fenêtre. L’obscurité était suffisante pour qu’ils se croient revenus une dizaine de jours en arrière. Il fit passer sa chemise de nuit par-dessus sa tête, elle se retrouva nue dans ses bras.

— Déshabille-toi.

Tandis que ses vêtements tombaient, elle fut prise d’une formidable excitation. Une envie de le toucher, d’avoir ses mains sur sa peau. Un besoin d’être à lui tout de suite. De sentir sa queue s’enfoncer. Sa chair emprisonnée par sa chair. Le con lui faisait mal à force d’être contracté, ses genoux tremblaient comme s’ils allaient la lâcher.

En même temps, elle voulait faire durer. Prolonger le plaisir de l’attente jusqu’à ce qu’il devienne insupportable. Ne pas basculer trop tôt dans la quête de l’orgasme, mais attendre au contraire que ce soit lui qui s’impose. Elle se passa une main entre les cuisses. Sa foune était trempée.

Il mit ses mains sur ses hanches. Elle s’écroula sur le sol en l’entraînant dans sa chute. Il fut en elle. Tout au fond, d’une seule poussée. Une barre si rigide, si douce, qu’elle eut envie de pleurer. Elle ne pensait même pas à jouir tant son bonheur était parfait. Pourtant, le plaisir la grignotait de l’intérieur comme une bête.

Simon ne remuait pas, se contentant de peser sur son pubis de tout son poids. Comme s’il désirait l’écraser. Elle avait mal et ça lui plaisait. Des fourmillements délicieux couraient sous sa peau jusqu’aux extrémités de ses doigts. Elle avait la poitrine vide, le ventre noué, la gorge sèche. Elle ne bougeait pas non plus. Impossible. Il lui semblait que le moindre mouvement allait provoquer quelque chose d’irréparable.

L’orgasme la prit ainsi. Une tempête sauvage, totalement immobile. Un tourbillon qui la frappa de plein fouet. La jouissance fut si forte qu’elle perdit conscience pendant une infinité de secondes. Quand elle revint à elle, la bite dans son vagin était toujours aussi dure. Simon la dominait, mais elle ne voyait de lui qu’une ombre.

— Encule-moi, Simon… encule-moi…

La douleur fulgurante la fit hurler. Il ne se borna pas à la pénétrer, mais entreprit de faire coulisser sa queue dans ses entrailles. Des larmes de souffrance mouillaient ses joues, mais peu à peu le plaisir revenait. Les coups de boutoir précipités la secouaient sans qu’elle songe à résister. Elle geignait.

Le second orgasme fut plus long à venir, mais dura plus longtemps. Simon cria « je jouis ! » et s’abattit sur elle. Elle eut l’impression de ressentir l’impact des giclées de sperme, elle cria à son tour en tortillant des hanches pour qu’il s’enfonce plus loin en elle.

Elle gémit faiblement tout le temps qu’il mit pour se retirer d’elle. Puis tous deux se blottirent l’un contre l’autre, échangeant des baisers paresseux, de vagues caresses sans se soucier de l’inconfort de leur position. Ils avaient fait l’amour sur le tapis de bain, coincés entre la cuvette des W.-C. et la baignoire. Simon murmura :

— J’aimerais passer une nuit avec toi.

— Si tu veux. J’ai un stage à Amiens à la fin de la semaine prochaine. Deux jours.

La proposition lui était venue spontanément aux lèvres. Elle s’était vue sur le port du Crotoy. Avec Simon dans l’hôtel vieillot qui donnait sur la grande plage. Une nuit entière pour faire l’amour, et le matin, se retrouver devant la mer en ouvrant les volets.

Ils se rhabillèrent en évoquant la possibilité de passer deux jours ensemble sur la côte. Cependant, à mesure que Loranne se laissait bercer par le projet à peine amorcé, elle s’aperçut que les réponses de Simon étaient de plus en plus vagues. Qu’il employait des circonlocutions.

— Me dis pas que tu peux pas trouver le moyen de te libérer deux jours !

— Non, je dis pas ça… encore que ce soit pas si facile que tu as l’air de croire avec Colette qui surveille d’assez près mon emploi du temps… mais le plus embêtant, c’est qu’on risque de nous voir. Ce serait aussi ennuyeux pour toi que pour moi…

L’expression de Loranne disait son incrédulité.

— Si, je t’assure ! Je suppose que Benoît ne serait pas content si on lui disait qu’on t’a vue avec un homme…

— Je ne connais personne dans la région d’Amiens…

— Toi, peut-être. Moi, je fréquente beaucoup de gens dans mon travail, notamment à Amiens puisqu’il y a la préfecture, je ne peux pas me permettre…

Loranne ne l’écoutait plus. En le voyant arriver tout à l’heure, et après sa première confession, elle s’était laissé embobiner. Elle s’en rendait compte. Il était ce qu’il était. Précautionneux, et même peureux. Elle avait déjà pris la mesure de sa prudence.

Le souhait qu’il avait exprimé de passer une nuit avec elle n’était qu’un souhait et le resterait. Il était trop soucieux des convenances, de sa position sociale pour risquer quoi que ce soit. Elle venait de le comprendre. Il ne lui offrirait jamais rien de plus qu’une liaison honteuse, des cinq à sept soigneusement dissimulés.

Elle prit la décision de le quitter et, pour éviter toute explication déplaisante, de le lui annoncer par lettre en prétendant qu’elle ne voulait pas continuer à tromper Benoît. En fin de compte, la même lettre que celles qu’elle lui avait écrites, qu’elle n’avait jamais envoyées. Elle était revenue à son point de départ.

CHAPITRE XIX

Loranne reposa le téléphone. Respira un grand coup en se passant la main dans les cheveux. Pourquoi Colette voulait-elle à tout prix la voir ? « Il faut absolument que je te voie ! » C’est tout ce qu’elle avait consenti à dire. Elle avait eu beau invoquer tous les prétextes, il n’y avait pas eu moyen de se défiler. Ça ne pouvait pas être à cause de Simon, alors quoi ?

Et Benoît qui revenait le lendemain. Elle comptait passer l’après-midi à briquer la maison. Histoire que leurs retrouvailles se passent sous les meilleurs auspices. Quand il lui avait appris son retour, il avait été tendre. Il avait dit que leur brouille était stupide, qu’il rapportait un cadeau pour elle et un autre pour Zoé. Il avait même promis qu’il ferait des efforts pour travailler moins, être disponible quand il serait avec elles.

Tout se présentait au mieux, et voilà que ce coup de téléphone chamboulait son programme. Il y avait peu de chance que Colette ait appris que Simon l’avait trompée avec elle. Comment l’aurait-elle su ? Et puis elle n’aurait pas eu cette voix rieuse. Sa manière habituelle de parler, si désinvolte. Mais elle lui avait tout de même dit que c’était d’une importance capitale. « Je compte sur toi sans faute en début d’après-midi… »

Colette était, comme toujours, habillée avec élégance et soigneusement maquillée. Ça se remarquait d’autant mieux qu’elle était grande, d’allure majestueuse. Une brune sculpturale, selon Benoît. Elle n’aimait pas le négligé. Bien qu’elles se connaissent depuis plusieurs années, Loranne et elle n’avaient jamais été intimes. Peut-être parce qu’elles étaient toutes les deux réservées. D’entrée de jeu, elle dit avec un demi-sourire :

— Il faut que je te parle parce que Simon est malheureux…

Loranne fut immédiatement sur ses gardes. Elle espérait que son visage n’avait pas trahi sa stupéfaction. L’autre poursuivit.

— Et Simon est malheureux parce que tu ne veux plus le voir…

La stupéfaction de Loranne confina à l’effarement. Elle ne songea qu’à une chose : conserver à tout prix son impassibilité. Elle devait faire semblant de ne pas comprendre. Simon n’avait tout de même pas été assez bête pour raconter à sa femme que sa maîtresse le quittait. Elle était bien résolue à nier tant qu’elle le pourrait.

— Ah ! Bon… mais, je ne vois pas très bien…

— Allons… je sais que vous couchez ensemble…

Intérieurement, Loranne fut foudroyée. L’esprit sens dessus dessous. Elle ne réussissait pas à mettre bout à bout deux pensées cohérentes. Colette était si sûre d’elle, si calme qu’il eût été stupide de nier. Mais elle ne savait plus quelle attitude adopter.

— Oui… vous couchez ensemble depuis une quinzaine de jours… mais rassure-toi, je ne t’ai pas demandé de venir pour te faire une scène. Et je n’en ferai pas non plus à Simon.

Elle parlait d’une voix posée. Avec un visage sans expression. Sérieux, mais pas plus que si elle avait énoncé un problème d’organisation. Quelque chose qu’il fallait prendre en compte, mais qui n’engageait personne.

Loranne en était certaine, il n’y avait que son mari qui pouvait lui avoir tout dit. Si elle avait tenu Simon à cet instant, elle l’aurait étranglé. En tout cas, il n’était plus possible de nier.

— C’est Simon qui t’en a parlé ?

Colette eut un sourire bizarre.

— Oh, non… c’était pas la peine…

— Mais alors, comment tu l’as appris ?

Elle avait à peine prononcé ces mots qu’elle aurait voulu les reprendre. C’était bien une question idiote. Elle avait l’impression de jouer dans une mauvaise pièce de boulevard. Colette répondit sans sourire, cette fois :

— En vous écoutant ! Tout simplement…

— En nous écoutant ?

Elle était éberluée.

— Oui. J’ai eu envie de faire pipi la nuit où on a dormi chez toi… quand vous avez pendu la crémaillère… Simon n’était plus dans le lit… au moment de pousser la porte des toilettes, je vous ai entendus… vous ne faisiez pas beaucoup de bruit, mais c’était très parlant…

Loranne se souvint. Imagina la scène. Eux deux qui baisaient, et Colette derrière la porte. Regarda les yeux bruns qui la fixaient sans manifester ce qu’ils pensaient. C’était plus qu’elle pouvait supporter. Elle plongea son visage dans ses deux mains en se repliant sur elle-même. Malgré un effort pour ne pas céder au rire, le comique de la situation fut plus fort que sa volonté.

Tout en cherchant à masquer son hilarité sous une quinte de toux, elle guettait la réaction de Colette à travers ses doigts. Celle-ci avait beaucoup de difficulté à garder son sérieux. Elle se mordillait nerveusement les lèvres, ses yeux riaient franchement. Alors Loranne laissa éclater son fou rire.

Les deux femmes étaient secouées par les mêmes convulsions de rire. Elles s’étouffaient, le visage rougeoyant, les yeux pleins de larmes, hoquetaient lamentablement, tentaient de reprendre leur souffle, balbutiaient des bribes de mots incompréhensibles, repartaient de plus belle. Il leur fallut du temps pour retrouver leur calme. Enfin Loranne réussit à articuler :

— Excuse-moi, je… c’est nerveux !

*  *  *

Une heure plus tard, elle considérait Colette avec d’autres yeux. La brune sculpturale, sortie de sa réserve, parlait sans réticence des frasques de son mari. Elle avait choisi, comme elle l’avait dit, de jouer franc-jeu, de mettre toutes les cartes sur la table.

— Je sais depuis des années que Simon me trompe. Il en a besoin… comme il a besoin du mensonge. Mais ne va pas croire qu’on est un de ces couples qui se donnent mutuellement l’autorisation de coucher avec qui ils veulent sous prétexte de liberté. Non. Officiellement, nous sommes fidèles, et je crois qu’à sa manière, il l’est…

Colette faisait la moue.

— Il est comme les gamins qui se racontent des histoires de pirates et d’îles mystérieuses. Dans la vie de tous les jours, c’est l’homme le plus ordonné qui soit. Presque casanier. Je suppose que ses belles amies sont sa part de rêve.

« L’orgasme la prit ainsi. »

— Parce qu’il en a beaucoup ?

— Non, pas tellement. Jamais plus d’une à la fois ! Pendant un mois ou deux (ça ne dure jamais plus longtemps), il est surchargé de voyages imprévus, de réunions de travail tardives. Je fais semblant d’y croire. De toute façon, je ne pose jamais de questions. Mais je sais qu’il a rencontré quelqu’un.

— Que tu t’empresses de prévenir !

Il y avait du sarcasme dans la voix de Loranne.

— Ne crois pas ça.

— Alors pourquoi tu me le dis ?

— Parce qu’on se connaît depuis longtemps… que Simon est un ami de Benoît, et que je ne voudrais pas qu’il brise cette amitié en t’embarquant dans une aventure que tu pourrais regretter…

Loranne eut un geste d’incompréhension. Colette reprit :

— Tu ne le connais pas comme moi. Il ment en permanence. Pour tout et pour rien, mais surtout dans ses affaires de cœur. Il est sentimental et n’imagine pas avoir une liaison sans se croire amoureux fou. Et pour ça, il est obligé de mentir.

— Tu veux dire qu’il n’est pas sincère ?

— Si. Il est sincère au moment où il parle. Du moins autant qu’il peut l’être. Mais ça n’empêche qu’au fond de lui, il ne veut pas mettre en péril ce qui compte vraiment pour lui. Sa carrière d’abord, et accessoirement, sa femme… puisque je peux l’aider dans sa carrière…

— C’est pour ça qu’il ment ?

— Oui. Il a besoin de se faire croire qu’il vit une autre vie que la sienne. Une vie… plus romantique… du mélo, en fait… des histoires qui font pleurer les midinettes. Il fabule sans arrêt. Qu’est-ce qu’il t’a raconté sur moi, par exemple ?

Loranne prit un air embarrassé.

— Non ! Ne me réponds pas ! Je le sais. Il t’a dit que j’étais frigide, que nous ne faisions plus l’amour…

— C’est pas vrai ?

— Bien sûr que non.

Colette leva les yeux au ciel, haussa les épaules avec désinvolture. Les deux femmes restèrent silencieuses un moment.

— Il ne se doute pas que tu es au courant ?

— Penses-tu ! Les hommes sont incroyablement naïfs ! Est-ce que Benoît se doute que tu as des amants ?

— Oh ! Des amants ! Il ne faut pas exagérer…

— Ne me dis pas que Simon était ton premier ?

— Ben, si.

Un grand sourire s’afficha sur le visage de Colette.

— Parce que… toi aussi ?

— Qu’est-ce que tu crois ? J’aime Simon, je serais malheureuse si on devait se séparer, mais ce n’est pas une raison pour que je me prive. Il a ses belles amies de son côté, et moi, j’ai les miennes !

Loranne considérait Colette avec des yeux écarquillés. Le regard de celle-ci était devenu plus grave, plus lourd. Rempli d’une opacité indéchiffrable. Elle laissa passer un court silence avant de continuer :

— Oui, mes belles amies à moi. Ça te choque ?

En un éclair, Loranne entrevit la véritable raison de ses confidences. La gravité des yeux de Colette affirmait sans détour son désir. Aussi clairement que si c’était écrit noir sur blanc. Ce n’était pas pour lui apprendre qu’elle était au courant de sa liaison avec son mari qu’elle lui avait demandé de venir. C’était pour lui dire qu’elle était lesbienne.

Lui revinrent alors en mémoire les nombreuses insinuations de Simon sur l’amour entre femmes, l’empressement avec lequel il lui avait parlé du club où les deux putes avaient baisé devant eux. Elle se demanda s’il connaissait les goûts de sa femme. Peut-être avait-il seulement des doutes ? Ou peut-être en savait-il beaucoup plus que ce que celle-ci croyait ?

A moins qu’ils soient d’accord tous les deux. Loranne était dans une telle confusion qu’elle en arrivait à soupçonner les manœuvres les plus machiavéliques. Il y a un mois à peine, elle ignorait que Simon trompait sa femme, que Claire était amoureuse d’elle, que Mélanie participait à des partouzes. Rien ne lui semblait plus impossible.

— Hé bien… ça a vraiment l’air de te choquer…

Colette la contemplait avec une expression mi-figue mi-raisin. Ses yeux avaient repris leur éclat normal. Il n’y avait plus dans son regard le désir qu’elle avait cru y déceler quelques instants plus tôt. Loranne retrouva ses esprits. Esquissa un sourire qui lui paraissait faux.

— Non, non… je ne suis pas choquée… un peu surprise simplement… je ne m’attendais pas à ça.

En dépit de ces paroles, elle était encore troublée. Il y avait, tout à l’heure, dans les yeux de Colette une telle violence contenue qu’elle avait eu un court moment l’impression d’être phagocytée par une volonté plus forte que la sienne. Elle se reprit peu à peu. Répondit machinalement à quelques questions qu’elle s’obligeait à écouter.

Puis les deux femmes parlèrent d’autre chose. De Zoé, de leurs amis communs, des vacances de Noël qu’ils projetaient de passer à la Rosière, du nouveau travail de Benoît, des sorties qu’ils envisageaient, de l’invitation de Pascal et Magali qui organisaient prochainement une fête pour leur cinq ans de mariage.

Elles buvaient un chocolat en grignotant des biscuits. Comme la conversation s’étiolait, elles en revinrent au sujet qui les avait réunies. Loranne confirma à Colette qu’elle ne tenait pas à poursuivre une liaison avec son mari, cette dernière estima qu’il s’en remettrait.

— Il s’en remet toujours. Je voulais savoir si toi, tu étais accrochée.

— Non. Et puis Benoît revient demain, et je n’aime pas les complications. Il vaut mieux que j’arrête tout et que je reprenne ma petite vie tranquille.

A l’instant où elle prononça ces mots, Loranne fut consciente de ne pas être honnête. Elle ne reverrait pas Simon, c’était sûr, mais pour le reste, elle ignorait encore ce qu’elle ferait dans l’avenir. Colette ne fut pas dupe.

— Tu vas reprendre ta petite vie tranquille jusqu’au moment où tu en auras marre…

— Je ne pense pas… mais on dirait que tu as envie que je continue avec Simon ?

— Non, c’est pas ça, je crois seulement que tu t’illusionnes. C’est bien joli la vie tranquille et la fidélité, mais ça ne dure pas.

— J’ai tout de même été fidèle à Benoît pendant six ans !

— Oui, mais à la première occasion, tu l’as trompé. Alors que tu n’y pensais même pas. C’est bien la preuve que ça devait te travailler…

— Peut-être… alors d’après toi, on ne peut pas être fidèle ?

— Non, je ne dis pas ça.

Elle fit une moue, reprit :

— Les premières années peut-être, mais pas toute une vie. C’est trop long. Et je crois que ça ne porte pas à conséquence si l’autre ne l’apprend pas.

Il y eut un silence. Loranne tripotait machinalement sa tasse en songeant à elle et à ses rapports avec Benoît.

— Dans ce cas-là, il faut mentir. Je n’aime pas ça.

— Oh ! Si peu ! Et puis on ment sans arrêt… ne me fais pas croire que tu as toujours tout dit à Benoît ?

Loranne hocha la tête, obligée d’en convenir.

— Tu vois bien ! Ça n’a pas tellement d’importance. Une aventure je veux dire… ce n’est pas comme si on tombait amoureuse de quelqu’un d’autre, ça c’est dangereux et ça amène toujours des complications pas possibles. Mais s’envoyer en l’air quand on a une occasion… ne serait-ce que pour varier les plaisirs…

— Alors toi, tu n’es pas amoureuse de tes… tes belles amies ?

— Non. J’aime faire l’amour avec des femmes qui me plaisent, mais je ne tombe pas amoureuse d’elles.

Loranne ne répliqua plus. Mélanie lui avait déjà tenu à peu près le même discours. Elle ne parvenait pas à en accepter l’idée. Mais ce qu’elle vivait depuis une semaine la forçait à réfléchir. Benoît comptait beaucoup pour elle. Aussi illogique que ça puisse paraître, c’est en suivant Mélanie et Grégoire à La Cachottière qu’elle s’en était le mieux rendu compte.

Toutes les fois où elle l’avait trompé, il restait en arrière-plan. Comme un ange tutélaire lointain, mais présent. Elle avait fait l’amour avec d’autres, mais à aucun moment, elle n’avait envisagé de le quitter. Il représentait bien plus que quelques caresses, fussent-elles délicieuses. Grégoire, Mélanie et même Simon n’étaient que des instants…

Pourtant, elle avait pris du plaisir avec eux. Un plaisir très fort, qu’elle ne regrettait pas. Un plaisir qu’elle n’aurait pas connu si elle était restée fidèle à son mari. Mais il était inconcevable qu’elle puisse lui en parler. Il ne comprendrait pas, accepterait encore moins.

Pourtant ils en avaient déjà discuté. Il avait affirmé avec conviction qu’il pourrait comprendre un instant de faiblesse. Un coup de canif dans le contrat, selon son expression. Mais à mille petits détails, elle savait qu’il ne réagirait pas comme il le prétendait. Il était jaloux, même s’il ne se l’avouait pas. C’est pourquoi elle s’était imposé d’être fidèle depuis six ans.

Jusque-là, elle avait respecté sans se poser trop de questions cette limitation de sa liberté. Maintenant, ce serait plus difficile. Dès lors, Colette avait sans doute raison. Si elle voulait conserver Benoît, éviter de se heurter à des problèmes insolubles, il ne lui restait plus que le mensonge.

Mais après tout, elle ne lui avait jamais parlé de ses masturbations solitaires. Des fantasmes qui lui passaient par la tête dans ces moments-là. Pas plus qu’elle ne lui avait confié que parfois, elle rêvait qu’un inconnu lui faisait l’amour pendant qu’il dormait à ses côtés. Elle serait bien hypocrite si elle feignait de croire qu’elle lui avait toujours été d’une fidélité transparente. Dans ses actes oui, mais pas dans ses pensées.

Loranne se leva en disant qu’elle devait s’en aller, enfila sa veste, suivit Colette qui la raccompagnait dans le vestibule. Mais elle ne pouvait pas partir ainsi. La curiosité et le désir qui la tenaillaient étaient trop forts. Prise d’une impulsion irrésistible, elle posa sa main sur la main qui entrouvrait déjà la porte.

Aussitôt, les yeux de la brune s’obscurcirent. Devinrent presque noirs, mats comme la pierre. Loranne retrouva l’impression de vide. Le léger vertige. C’était à la fois effrayant et délicieux, mais elle avait le sentiment d’avoir décidé. En toute indépendance. D’avoir voulu ce moment qui s’éternisait. Il fallait qu’elle aille jusqu’au fond de ce regard.

*  *  *

Entre ses paupières baissées, Loranne observait la reptation de son amante se glissant hors du lit. Colette se laissa choir en souplesse sur la moquette, se redressa, s’étira en guettant du coin de l’œil celle qu’elle croyait endormie. Elle passa ses mains dans sa chevelure ébouriffée, alluma une cigarette, se dirigea vers la fenêtre dont elle écarta le rideau.

Loranne la contemplait à la dérobée. Les épaules droites d’ancienne nageuse, le dos plat, la taille étranglée. Les courbes arrondies des hanches, les longues colonnes des cuisses. Avec la masse pleine de la croupe qui aurait semblé trop lourde chez n’importe quelle autre femme, superbe chez elle.

Colette se retourna pour prendre un cendrier sur la coiffeuse. Ses seins, pourtant bien lourds, bougèrent à peine. Sur la peau pâle, les aréoles marron, les tétons presque violets tranchaient comme si on les avait coloriés. Loranne se demanda si c’était leur couleur naturelle, ou si leur teinte vive provenait de ses baisers et de ses caresses.

Parce qu’elles venaient de vivre une heure de folie. Depuis l’instant où Colette l’avait prise par la main jusqu’au double cri de leur dernière jouissance, elles ne se s’étaient pas accordé une seconde de répit. Ça avait été un malstrom de caresses fiévreuses, de baisers avides. Un corps-à-corps qui tenait du combat sans merci, chacune prenant alternativement l’avantage sur l’autre, avant de céder, pour mieux repartir à l’assaut.

Loranne aurait été incapable de décrire ce qu’elles avaient fait. Elle se souvenait que ses mains avaient empoigné des chairs fermes, que ses doigts avaient rampé, cherché, touché des zones de peau si douce qu’elle avait envie de les déchirer, visité des cavités brûlantes qui dégorgeaient. Rondeur d’un sein ? Succion d’une bouche ? Aspiration d’un con, d’un cul ? Elle ne savait plus. Tout avait été trop vite, trop intense.

Elles avaient roulé sur le lit comme des lutteuses. Leur soif de jouissance était si impérative qu’elles n’avaient d’abord recherché aucune caresse. Chacune guettait chez l’autre la première faiblesse. Loranne se souvenait qu’à un moment, son clitoris était entre les lèvres de Colette, pendant qu’elle léchait comme une furieuse celui de sa compagne.

Un premier orgasme ne les avait pas apaisées. Toutes deux exigeaient plus. Elles n’échangeaient pas une parole, mais leurs halètements, leurs grognements, leurs plaintes parlaient pour elles. Est-ce la blonde qui la première avait introduit ses doigts dans le vagin de la brune, ou bien, au contraire, la brune qui avait forcé d’abord l’anus de la blonde ?

D’autres orgasmes avaient suivi. Inattendus parfois, mais presque toujours simultanés. Il suffisait que l’une laisse éclater sa jouissance pour que l’autre y soit entraînée à son tour. Doigts et langues étaient les instruments privilégiés de cette débauche de caresses, mais tout le corps y participait selon l’occasion, l’inspiration du moment.

Loranne voyait encore les lèvres tremblantes de Colette, ses yeux embués pendant qu’elle se branlait le long de sa cuisse d’un ample mouvement du bassin, comme une gamine vicieuse qui découvre son corps. Elle sentait encore dans sa bouche le goût de sa salive. Elle entendait le chuchotement précipité : « Ton doigt, derrière ! Plus fort ! » Et la longue glissade de sa vulve trempée en quête d’un autre orgasme.

A la fin, son propre corps n’était plus qu’une juxtaposition de sensations entremêlées. Morsures vives des dents, griffures aiguës des ongles, enfouissement d’une langue dans le marais clapotant de sa chatte ne se distinguaient plus. Mais il y avait toujours la jouissance à fleur de peau. Les nerfs en attente. Les muscles bandés. Et puis, l’effondrement final.

Loranne était épuisée. Comblée, mais exténuée. Un simple mouvement de son ventre qui se tournait réveilla les échos du plaisir. Un soupir lui échappa. Colette écrasa sa cigarette, s’approcha du lit. L’épaisse toison lustrée du pubis était encore ouverte sur l’entaille rouge comme une blessure sanguinolente. Elle vint si près que Loranne en respira le parfum.

— Il commence à faire nuit.

— Oui… il faut que j’y aille…

— Tu vas chercher ta fille à la crèche ?

— Non, elle est chez ma grand-mère, mais Benoît rentre demain, et j’ai des trucs à faire…

— Tu reviendras ?

Loranne attira Colette en la prenant par les hanches, posa sur le clitoris un gros baiser miauleur. C’était un geste plus tendre qu’érotique, mais sa compagne avait frémi, et l’odeur du con comme la suavité de la peau la transportèrent. Elle fit glisser la pointe de sa langue à l’orée de la fente.

Tout de suite, elle trouva la perle du clitoris, la fit rouler de droite à gauche. Colette avança son bassin, tomba lentement sur le lit. Loranne plongea dans la fente poisseuse et odorante. Renifla, lécha, lapa, se barbouilla du jus qu’elle faisait couler. Elle aurait voulu mordre dans cette chair visqueuse qui s’abandonnait si facilement. Elle empoigna à deux mains le fessier majestueux, qui se levait et s’abaissait sans se presser.

« … des cavités brûlantes qui dégorgeaient. »

La brune eut un petit rire de surprise quand la langue se glissa entre ses fesses. La bouche mouilla copieusement la bouche musclée de l’anus, avant de revenir dans la fente. Et quand les lèvres emprisonnèrent le bouton tandis qu’un doigt pénétrait son fondement, elle exhala sa jouissance en crispant ses doigts dans les longs cheveux blonds. Un peu plus tard, elle baisa avec tendresse les lèvres de Loranne, chuchota comme un reproche :

— C’est pas une réponse, ça !

— Oui. Je reviendrai…

— Malgré ce que tu m’as dit tout à l’heure ? Que tu ne voulais pas tromper Benoît, que tu n’aimais pas les complications ?

— Je te dis que je reviendrai. Je te le promets !

CHAPITRE XX

Une sensation de froid réveilla Loranne. Elle tâtonna à la recherche de la couverture. Ne trouva rien. Entrouvrit les paupières, poussa un cri de surprise. Immédiatement suivi d’un soupir de soulagement. Benoît était debout à côté du lit, souriant, habillé de pied et cap, et c’est lui qui l’avait découverte. Comme toujours en dormant, sa nuisette était remontée jusqu’au-dessous des seins.

Elle l’agrippa par le pantalon, tira si fort qu’il se laissa basculer. Il s’écroula sur elle. Puis la serra dans ses bras en couvrant son visage de baisers. Instantanément, elle eut envie de lui. Une envie gloutonne, excessive. Elle descendit la fermeture de la braguette, fourgonna dans le slip, dégagea la queue qui gonflait.

— Attends un peu, protesta Benoît, je vais me déshabiller…

— Non ! Viens tout de suite !

Elle dirigea l’extrémité de la bite, la guida à l’entrée du trou, poussa un cri de douleur car elle s’était coincé un poil dans sa précipitation, la ressortit pour débroussailler hâtivement l’accès, la remit en place avec un soupir d’intense satisfaction. Il commença à s’enfoncer en elle, puis stoppa net sa progression.

— Non… va au fond… fort !

Elle l’attrapa comme elle pouvait, par la ceinture de son pantalon, en levant les reins pour qu’il l’enfourne plus vite.

— Oui ! comme ça… va fort !

Les tissus la gênaient, le métal froid de la fermeture éraflait la chair tendre de sa chatte, mais elle poussa un grondement de bonheur quand le pubis de Benoît heurta le sien. La verge la remplissait toute. Ils trouvèrent immédiatement leur rythme. Un pilonnement rapide, brutal, sans interruption. Loranne noua ses chevilles sur les reins de son mari pour le serrer plus étroitement.

Quand il souffla qu’il allait jouir, elle le pressa encore davantage contre elle comme si elle voulait que la queue s’enfouisse plus profond. La jouissance les submergea d’un coup. Elle relâcha tous ses muscles, devint molle tandis qu’il se déversait par saccades. Mais leur étreinte ne s’interrompit pas pour autant. Comblée, elle reçut le poids du corps qui s’abattait sur elle.

Après quelques secondes de repos, il écarta les cheveux mouillés de sueur de Loranne, ému au plus profond de lui-même par son regard indécis, la teinte gris-verdâtre que prenaient toujours ses yeux dans le plaisir. Il caressa sa joue, les contours de ses lèvres, elle mordilla le bout de ses doigts avant d’avouer d’une voix exténuée :

— Ouuuh ! J’avais envie, tu sais… ce que j’avais envie !

Il eut un rire bref qui remua la bite dans le vagin.

— Oh ! Non… ne sors pas… c’est bon quand tu es dans moi…

Ils demeurèrent ainsi un moment. La queue, qui avait perdu de sa vigueur, retrouva assez vite sa rigidité. Loranne dénoua la cravate de son mari, déboutonna sa chemise, tenta malaisément de l’en dépouiller. Elle avait envie de sentir sa peau. Il eut un retrait des reins, comme pour la quitter, mais elle le renfonça tout de suite.

— Tu n’y arriveras pas comme ça, s’amusa-t-il.

— Si. Je veux que tu sois tout nu, je ne veux pas que tu sortes… si tu m’aides, on va y arriver…

Au prix de multiples gesticulations, Benoît réussit à s’extraire de son slip sans que son sexe se soit séparé de celui de Loranne. Ils étaient nus, tous les deux. Elle lui passa les mains sur son dos, sur ses reins, les plaqua sur ses fesses. Il amorça une ébauche de va-et-vient.

— Je t’ai manqué ?

— Bien sûr que tu m’as manqué, idiot !

Elle ne mentait pas. En dépit de tout ce qu’elle avait fait pendant son absence, c’était vrai. Il lui avait manqué. Elle était heureuse de retrouver son odeur, le poids de son corps, sa manière de se tenir sur elle, la forme et le volume de son sexe dans son vagin, le grain de sa peau sous ses doigts. Elle désirait qu’il la fasse jouir à nouveau.

Lents coulissements de la queue. Très lents. Il la rentrait jusqu’au fond, restait quelques secondes collé, la retirait insensiblement, millimètre par millimètre. A chaque retrait, quand elle était sur le point de sortir, juste à l’instant où Loranne allait se plaindre qu’il la quittait, il la replongeait jusqu’à ce qu’il bute à nouveau sur le pubis.

Hormis ce mouvement régulier, ils ne bougeaient ni l’un ni l’autre. Entièrement concentrés sur les délicieuses allées et venues. Savourant les sensations qui les envahissaient. Loranne scrutait le visage qui la surplombait. Les yeux presque clos de Benoît, ses traits tendus, ses narines pincées, ses lèvres qui tremblaient légèrement. Elle se laissait chavirer.

— Tu veux jouir dans ma bouche ?

Il se retira d’elle. S’assit sur ses talons. A une infinité de signes presque imperceptibles, elle savait qu’il éjaculerait dès qu’il sentirait ses lèvres, et elle s’ingéniait à retarder cet instant. Pour le plaisir d’admirer la queue vernissée de jus, le gland qui palpitait, le méat qui bavait déjà.

Sa bouche s’arrondit autour de l’extrémité du membre ; le sperme frappa si loin au fond de sa gorge qu’elle fut contrainte d’avaler sans sentir le goût. Mais les giclées suivantes, elle les laissa couler lentement sur sa langue, les yeux fixés sur le visage de l’homme qui jouissait, perdu dans son plaisir. Elle le garda ainsi dans sa bouche jusqu’à ce que la queue commence à perdre de sa dureté.

*  *  *

— Oh ! Tu as pris des croissants !

Elle mordit dans le premier, ébouillanta la théière, y versa trois cuillerées de thé vert. Puis elle disposa la table comme pour un petit déjeuner hollywoodien. Ce n’était pas si souvent qu’ils se retrouvaient ensemble le matin. Benoît la regardait s’activer avec une expression de béatitude.

— Tu as laissé Zoé chez mémé Yvonne ?

— Oui. Ça leur faisait tellement plaisir, à toutes les deux…

— J’aurais bien aimé voir ma fille en rentrant !

Elle lui donna une pichenette sur le bout du nez.

— Tu la verras tout à l’heure ! Comme tu m’avais dit que tu rentrerais vers midi, mémé nous a invités à déjeuner… et ne t’inquiète pas, ta fille aussi a envie de te voir ! Elle n’a pas arrêté de réclamer après toi.

— Ça me fait plaisir, j’ai souvent pensé à elle. Quoique je n’aie pas eu beaucoup de temps. Figure-toi que le patron…

Benoît relata ses pérégrinations entre Bourges, Lyon, Marseille. Les réunions de travail interminables, la façon dont son patron l’avait présenté aux responsables régionaux. Chaque fois, il avait affirmé qu’il s’appuyait entièrement sur lui pour définir et mettre en œuvre la politique commerciale de la boîte. Il avait répété qu’ils devraient suivre ses directives une fois que le schéma d’applicabilité aurait été déterminé.

— Tu comprends, c’est important, ça me situe tout de suite après lui…

Loranne avait du mal à l’écouter. Il l’avait toujours tenue au courant de son travail. Il lui reconnaissait même de la perspicacité et du bon sens. Mais aujourd’hui, malgré ses efforts, elle n’avait pas la tête à ça. Trop de pensées parasites court-circuitaient sa curiosité.

Elle se sentait loin de l’intérêt qu’elle montrait en temps ordinaire. La vie d’une importante PME et la position qu’y occupait son mari étaient étrangères à ses préoccupations actuelles. Son indifférence n’était que passagère mais elle ne parvenait pas à secouer son apathie. Elle avait vécu trop d’expériences nouvelles depuis son départ pour se retrouver de plain-pied avec lui.

Pour la première fois, elle s’exaspérait qu’il n’ait jamais daigné s’intéresser à son travail. Il n’y avait jamais accordé beaucoup d’importance. Pour lui, c’était une activité dépourvue de difficultés, une manière de passer le temps, d’occuper les enfants en leur apprenant des choses inutiles. Du bavardage improductif dispensé par des incompétents. En conséquence, elle lui en parlait rarement.

Les réflexions de Colette lui revinrent en mémoire. Le mensonge était en effet beaucoup plus répandu qu’elle le croyait. Au moins le mensonge par omission. Elle ne s’en était jamais préoccupée. Ainsi, pour son travail. Elle n’avait jamais pris la peine d’expliquer à son mari ce qu’elle pensait de la pédagogie. Les problèmes que ça lui posait jour après jour. Il en ignorait tout et il ne s’en portait pas plus mal. Il en irait de même avec le reste.

— Dis donc ! Il est temps qu’on se prépare si on ne veut pas arriver trop tard chez mémé…

Pendant qu’elle se douchait, il prit un bain tout en continuant à l’entretenir de la réussite de son voyage et de ses projets.

— Les trois premiers mois vont être difficiles… il faut que la nouvelle structure et l’organigramme que je préconise se mettent en place…

— Tu veux dire que tu vas repartir ?

— Oui, mais uniquement pendant deux ou trois mois… après, ça va se calmer, je pourrai rester…

— Tu sais déjà quand tu t’en vas ?

— Oui. Le patron veut me présenter aux concessionnaires du Nord la semaine prochaine…

Elle le regarda sortir de la baignoire, une nouvelle bouffée de désir s’empara d’elle. Ce salaud lui donnait envie de baiser rien qu’en s’exhibant à poil ! Et il lui faisait cet effet-là depuis des années. Elle le prit par la main, l’entraîna dans la chambre.

— Tu crois qu’on a le temps ?

— Je m’en fous ! J’ai trop envie de toi…

— J’ai toujours été gourmande !

Il semblait surpris, mais comme il était flatté en même temps, il n’approfondit pas cette soudaine fringale. Loranne, quant à elle, ne se posait plus de questions embarrassantes. Benoît venait de lui apprendre qu’il repartait dans quelques jours pour une semaine, elle avait tout de suite pensé à Colette. Pensé qu’elle allait avoir tout son temps pour la revoir.

Il y a un mois encore, elle aurait eu mauvaise conscience. Sans doute, aurait-elle été horrifiée par sa duplicité. Choisir le moment où elle retrouvait son mari pour se réjouir de la possibilité qu’il lui offrait d’aller faire l’amour avec son amante lui aurait paru le comble de la déloyauté ! Maintenant, elle ne s’en offusquait même pas.

Elle avait définitivement gommé certains scrupules. Mais en ce moment, elle avait envie de baiser avec Benoît. Rien qu’avec lui. Elle chassa Colette de ses pensées. Rien ne servait de nourrir des réflexions qui compliquaient la vie. Elle était bien décidée à prendre dorénavant les choses au fur et à mesure qu’elles se présentaient.

Tout en caressant de la langue et des doigts la queue qui se tendait vers elle, elle pensa qu’elle abandonnait ses dernières hypocrisies morales. Tout un fatras de vieilleries qui encombraient son esprit. Elle se sentait libre, en paix avec elle-même.

Ce qui lui importait pour l’heure, c’était d’offrir le maximum de plaisir à Benoît puisqu’elle en avait envie et qu’il bandait pour elle en s’étonnant de la voir si gourmande.

— J’ai toujours été gourmande !

— Oui, mais d’habitude, tu le montres moins.

— C’est parce que tu n’étais pas là !

Comme pour lui prouver, elle entreprit de le sucer en déployant tout son savoir-faire, tout son désir, tout son amour. Si bien qu’il ne fut pas long à s’étendre tête-bêche au-dessus d’elle. Juste avant de parvenir à l’orgasme, elle pensa à ceux qui l’avaient possédée en l’absence de son mari. Elle ne se sentait pas coupable. Mieux, cette pensée fugitive était bizarrement réconfortante. Sa jouissance en devint plus profonde, plus épaisse. Plus réelle.

*  *  *

Loranne sortit le gâteau du four avec précaution tandis que sa grand-mère fouettait énergiquement le sabayon au Sauternes. De la salle à manger leur parvenaient la voix excitée de Zoé et les recommandations toujours sages de Benoît. Il venait d’offrir ses cadeaux. Un collier pour sa femme, un théâtre de Guignol pour sa fille. Elle en rêvait depuis si longtemps qu’elle était restée sans voix. Emerveillée.

Des vraies marionnettes. De celles qu’on anime en passant une main à l’intérieur. Zoé était encore trop petite pour y arriver, mais elle avait vite trouvé une astuce. D’ailleurs, Benoît lui avait patiemment montré comment elle devait s’y prendre. Tout de suite, elle s’était emparée du Pierrot. Elle était amoureuse depuis des semaines de celui qu’elle admirait au Guignol du parc, et le sien était encore plus beau.

Quand mémé Yvonne apporta le gâteau, elle y fit à peine attention. Avec l’aide de son père, elle avait improvisé une scène au bord de la table ; tous les deux s’amusaient comme des fous à y promener leurs marionnettes. Elle lui avait attribué d’emblée un Arlequin bariolé, et il se prêtait au jeu avec une joie enfantine.

— Coumme ça, moussiou Pierrot, quoi-t’est-ce vous fait quand jou suis pas là ? demanda-t-il avec une voix de basse.

— Qui ça ? Moi, monsieur le gendarme ?

Elle s’arrêta, éclata de rire, chercha l’inspiration, reprit en forçant sa voix dans les aigus :

— Moi, monsieur le gendarme, je fais du poney avec mémé !

— Coumment ça ? Coumment ça ? moussiou Pierrot, mémé monte aussi sour le poney ?

Zoé se plia de rire, perdit le contrôle de sa marionnette qui s’affala ; son père dut l’aider à la remettre en place. Elle poursuivit en contenant difficilement son impatience, en essayant d’exécuter de grands gestes avec les bras du Pierrot :

— Non ! Mémé, elle monte pas sur le poney, elle est trop vieille ! Mais on fait du pédalo, et pis, on mange une glace, et pis, on va au cinéma, et pis, on donne à manger aux cygnes qui sont gros comme tout, et pis…

— Hou là là ! Vous fait boucoup des choses quand jou suis pas là !

— Oh ! oui ! répondit la fillette ravie. Beaucoup plus qu’avec maman !

— Tiens ! C’est vrai ça, dit Benoît en reprenant sa voix naturelle et en se tournant vers Loranne, je t’ai pas demandé ce que tu avais fait depuis que je suis parti…

— Oh, moi, pas grand-chose… la routine…

Zoé tira son père par la manche.

— Papa ! Papa ! On continue ?

Il redressa l’Arlequin, prit sa voix de basse :

— Oui, moussiou Pierrot, on continoue… on continoue…

ISBN de l’édition originale : 978-2-36237-118-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-137-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Les frasques d’une femme « fidèle »

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com